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message Dimanche, et je voudrais 
le terminer ce soir, par la grâce de 
Dieu, parce que j'ai encore des 
choses à aborder, pour faire 
honneur à ce message à paraître 
dans le Magazine Le Scribe. Je 
vous prie d'ouvrir avec moi 
l 'Évangile selon Saint Luc, 
Chapitre 12, et nous n'allons 
prendre qu'un seul verset, le 
verset 32, qui déclare: «Ne crains 
pas, PETIT TROUPEAU, car il a 
plu à votre Père de vous donner 
le royaume.» Frères et sœurs, 
cette Écriture confirme une Vérité 
absolue de Dieu, et c'est celle-ci: 
Peu importe l'immense multitude 
de personnes qui se trouvent dans 
la Chrétienté, car il y a plus de 2,2 
milliards de soi-disant Chrétiens 
dans le monde aujourd'hui; peu 
importe le nombre considérable de 
gens qui suivent les Hommes qui 
sont dans le Ministère, aussi 
immense ou considérable que 

Le message suivant a été prêché 
par Frère Amos, le Mardi, 12 Avril 
2022, au cours du culte de milieu 
de semaine, à Bible Faith 
Tabernacle, à Lagos, au Nigéria. Il 
s'agit de la seconde et dernière 
partie de ce qui a été un exposé 
très instructif, sur le genre exact 
d'Église que Dieu va agréer en ce 
Temps de la Fin. Que la volonté de 
Dieu soit faite. [Voici la traduction 
française du message prêché en 
Anglais, intitulé: “The Accepted 
Church - Part 2” –NDT].

Je salue tout le monde au nom du 
Seigneur, et je salue tous les 
saints En Ligne. Que Dieu vous 
bénisse tous, qu'Il bénisse notre 
Culte, et qu'Il nous rencontre d'une 
manière merveilleuse ce soir. 
Inclinons nos têtes pour la prière. 
(Frère Amos a prié).

Nous avons commencé un 
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cela puisse être, les foules de 
gens qui les suivent; et peu 
importe aussi combien de 
millions et de millions sont 
prétendument convertis au 
Christianisme aujourd'hui 
dans le Monde entier, la vérité 
demeure la suivante: Ce 
n'est qu'Un Petit Troupeau 
qui constituera L'Épouse 
DE CHRIST. Point final! Ce 
n ' e s t  q u ' U n  « P e t i t  
Troupeau», car un «Petit 
Troupeau»  seu lemen t  
constituera la Véritable 
Épouse de Jésus-Christ. 
Point! Par conséquent, vous 
devez détourner vos yeux 
l o i n  d e s  f o u l e s ,  
complètement loin des 
grandes multitudes qu'il y a 
dans la Chrétienté, et croire la 
Parole écrite et inspirée de 
Dieu, car Elle ne peut pas 
Échouer. En d'autres termes, 
vous ne pouvez pas vous 
permettre de ne pas croire le 
témoignage infaillible de la 
Paro le  du  D ieu  Tou t -
Puissant, en raison tout 
simplement du nombre 
énorme de gens qui se 
trouvent dans la Chrétienté, 
c a r  c o m m e  i l  e s t  
infailliblement écrit dans 
Romains Chapitre 3, verset 4: 
«... QUE DIEU SOIT VRAI et 
Tout Homme MENTEUR...» 
Comme il est écrit, ce sera un 
Petit Nombre de Méprisés, et 
seulement un Résidu Élu du 
P e u p l e  d e  D i e u ,  d e s  
Semences Prédestinées de 
Yahweh, un peuple Préconnu 

de Dieu, et Préordonné par 
Dieu, appelé par la Lumière 
Apostolique de Jésus-Christ, 
pour entrer dans la Vraie 
Lumière de Jésus-Christ, qui 
parviendra à être l'Épouse de 
Jésus-Christ. Luc Chapitre 
12, verset 32, rapporte 
c l a i r e m e n t  e t  
incontestablement: «Ne 
c r a i n s  p a s ,  P E T I T  
TROUPEAU, car il a plu à 
votre Père de vous donner 
le royaume», et à Personne 
d'Autre! Ce n'est pas un 
Royaume pour l'énorme 
m a s s e  d e  g e n s  q u i  
professent être Chrétiens, la 
foule gigantesque des soi-
disant religieux! Que cela 
s'ancre en vous, et détournez 
votre regard de l'énorme 
multitude de gens qui se 
trouvent dans la Chrétienté 
Apostate, car ils sont de la 
paille à brûler, au Jour du 
Seigneur [ou Jour de l'Éternel 
–NDT]! C'est précisément la 
raison pour laquelle la Sainte 
Bible rapporte ce qui suit, 
dans l'Épître de Saint Paul 
aux Romains, Chapitre 11, 
versets 7-8, où l'Apôtre Paul 
a déclaré clairement: «Quoi 
d o n c ?  C e  q u ' I s r a ë l  
recherche, il ne l'a pas 
o b t e n u ,  m a i s  
L'ÉLECTION», (LE RÉSIDU 
ÉLU DES SEMENCES DE 
DIEU DANS LA NATION 
JUIVE), «L'A OBTENU», (ET 
ILS ONT CONSTITUÉ LE 
NOYAU DE DÉPART DE 
L'ÉGLISE DE DIEU, QUI EST 

NÉE LE JOUR DE LA 
PENTECÔTE, LE NOYAU 
DE DÉPART DE L'ÉGLISE 
PRIMITIVE),  «ET LES 
A U T R E S  O N T  É T É  
ENDURCIS, selon qu'il est 
écrit: Dieu leur a donné un 
esprit d'étourdissement, 
des yeux pour ne point voir 
et des oreilles pour ne point 
entendre, jusqu'au jour 
d'aujourd'hui.» Et au verset 
5, frères et sœurs, Saint Paul 
avait aussi ceci à dire à 
propos de nous, les Nations 
[les Gentils –NDT], en 
déclarant également: «AINSI 
DONC, AU TEMPS ACTUEL 
AUSSI, IL Y A UN RÉSIDU», 
( E T  S E U L E M E N T U N  
RÉSIDU),  «selon l'Élection 
de la Grâce.» Car, ce n'est 
que le Résidu Élu des 
Semences de Dieu à travers 
l e  M o n d e  e n t i e r  q u i  
possédera le Royaume, car 
nous ne devons pas oublier 
qu'il s'agit d'Une Église des 
Nations, UNE ÉPOUSE DES 
NATIONS! Le fait est que, 
saints, seul un Petit Nombre 
de Prédestinés parviendra à 
entrer dans le Royaume! 
C'est la raison même pour 
laquelle la Révélation Divine 
de Dieu, n'est pas une 
Nourriture destinée aux 
Masses Religieuses, mais 
elle est une Nourriture 
u n i q u e m e n t  o u  
exclusivement destinée au 
résidu élu des enfants de 
D i e u .  P o i n t !  C ' e s t  
exactement comme c'est 
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écrit infailliblement dans le 
Psaume Chapitre 97, verset 
11: «La Lumière est semée 
POUR LE JUSTE...», et 
uniquement pour le juste, les 
Semences prédestinées du 
Seigneur, qui, seules, ont des 
oreilles pour entendre, et des 
yeux pour voir. Point final! Il y 
a un deuxième témoignage 
d e  c e t t e  V é r i t é  d a n s  
l 'Évang i le  se lon Sa in t  
Matthieu, au Chapitre 7. 
Regardez la déclaration 
appuyée faite par Jésus-
Christ, un verdict prophétique 
très appuyé, catégorique, et 
indiscutable du Maître. Dans 
Matthieu Chapitre 7, à partir 
du verset 13, le Maître a lancé 
une mise en garde: «Entrez 
par la Porte Étroite, car 
LARGE est la Porte, et 
SPACIEUX le Chemin qui 
mène à la Perdition, et 
NOMBREUX sont ceux qui 
entrent par elle.» Arrêtez-
vous là! Ce que la Chrétienté 
Apostate ne comprend pas, 
c'est que les Deux Chemins 
que Jésus-Christ a présentés 
ici, la Porte Étroite et la Porte 
Large, ne sont pas évoqués 
en lien avec les pécheurs qui 
sont là-dehors, les gens qui 
ne  son t  pas  dans  l a  
Chrétienté, les pécheurs purs 
et durs, qui ne font aucune 
profession de foi, mais ils 
sont évoqués strictement en 
lien avec les Chrétiens, qui 
sont Ceux qui Cherchent le 
Royaume! En d 'autres 
termes, vous ne pouvez pas 

p rendre  ce  verse t  de  
l'Écriture et l'appliquer au 
monde incroyant, parce 
que Jésus s 'adressa i t  
d i r e c t e m e n t  à  l a  
Communauté  Religieuse 
Juive, avertissant Israël, et 
avertissant aussi le Monde, 
au sujet d'une sérieuse 
réalité spirituelle concernant 
ceux qui  cherchent le 
royaume! Cela signifie que 
dans la Chrétienté, soit nous 
MARCHONS sur le Chemin 
R e s s e r r é ,  o u  n o u s  
MARCHONS sur le Chemin 
Spacieux, PARCE QUE LES 
DEUX CHEMINS SONT 
I R R É V O C A B L E M E N T  
RATTACHÉS À CEUX QUI 
C H E R C H E N T  L E  
ROYAUME, LES GENS QUI 
C O N S T I T U E N T  L A  
CHRÉTIENTÉ! Point! Vous 
ne pouvez absolument pas 
prendre le verset 13, et 
l'appliquer aux ivrognes et 
aux prostituées qui sont là-
dehors, car il ne s'applique 
pas à eux! Par conséquent, il 
s'agit des Deux Chemins, des 
Deux Portes, des Deux 
Opt ions auxquels sont 
c o n f r o n t é s  TO U S  l e s  
Chrétiens, Deux Portes par 
lesquelles Passent Ceux qui 
Cherchent le Royaume! 
Alors, je vous demande: Sur 
quel chemin êtes-vous? Sur 
quel chemin marchez-vous? 
Êtes-vous dans L'Église 
Triomphante, marchant sur le 
Chemin Étroit et Resserré? 
Ou êtes-vous sur le chemin 

Spacieux? Frères et sœurs, 
comme le demande un 
cantique Chrétien populaire: 
«Êtes-vous dans L'Église 
Triomphante? Êtes-vous 
dans L'Épouse du Sauveur?» 
Quelle question! Quel chemin 
suivez-vous? Frères et 
sœurs, Jésus-Christ vous 
appelle! Il vous supplie 
instamment avec Matthieu 
Chapitre 7, verset 13, disant: 
«Entrez par la Porte Étroite; 
car LARGE est la porte, et 
SPACIEUX le Chemin qui 
Mène à la Perdition, ET 
NOMBREUX SONT CEUX 
QUI ENTRENT PAR ELLE.» 
Le problème est qu'ils ne 
voient pas le bout de ce 
chemin, et ainsi, ils ne 
savent pas que pour eux, la 
f i n  se ra  ex t rêmemen t  
horrible, et d'une amertume 
inimaginable, une fin à 
laquelle ils ne s'attendent 
pas, parce qu'ils marchent 
dans une grave illusion de 
salut! Maintenant, écoutez le 
verset 14, car en total 
contraste, le Seigneur a fait 
remarquer: «Car Étroite est 
la Porte, et Resserré le 
Chemin Qui Mène À La Vie, 
ET PEU NOMBREUX SONT 
CEUX QUI LE TROUVENT.» 
Avez-vous entendu cela? 
Avez-vous entendu ce 
que le Maître vient de dire?! 
«Peu nombreux sont ceux 
qui le trouvent»! PEU 
S E U L E M E N T  L E  
TROUVENT, CAR CE N'EST 
QUE PEU D'ÉLUS QUI LE 
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T R O U V E R O N T  E N  
RÉALITÉ! Point final! Saints, 
il faut que vous voyiez son 
application sérieuse à la 
Chrétienté en ce Temps de la 
Fin, car en vérité, ce n'est que 
peu de personnes qui le 
trouvent, malgré les milliards 
de soi-disant Chrétiens, et 
quelles que soient les 
multitudes qui professent 
avoir trouvé le Royaume! 
Regardez: Comme nous 
l'avons vu Dimanche dernier, 
combien de personnes 
constituaient les Fruits du 
Ministère du Messie, le Fils 
de Dieu, par rapport à la 
Grande «Multitude en fête», 
la multitude qui remplissait le 
Temple et les Synagogues?! 
L e s  S y n a g o g u e s  d e s  
Pharisiens étaient pleines à 
craquer; les Synagogues des 
Sadducéens étaient aussi 
pleines à craquer: Mais quel 
était le nombre de personnes 
qui constituait le Fruit du 
Ministère du Fils de Dieu, le 
Messie Promis? Ce n'était 
qu'une approximation, car ce 
n 'é ta i t  qu 'env i ron  120 
personnes! Réfléchissez-y! 
Le Plus Grand Homme qui ait 
jamais marché sur cette terre, 
le Plus Grand Prophète qui ait 
jamais existé, le Prophète de 
TOUS les Prophètes, n'avait 
qu'un nombre minuscule de 
disciples! L'Apôtre de TOUS 
les Apôtres, le Prédicateur de 
TOUS les Prédicateurs, 
l'Évangéliste de TOUS les 
Évangélistes, le Bon Pasteur, 

le Pasteur de TOUS les 
Pasteurs, le Grand Docteur, 
le Docteur de TOUS les 
Docteurs, n'avait qu'environ 
120 Âmes, comme Fruits de 
son Ministère Terrestre! La 
somme des Fruits de son 
Ministère Terrestre n'était 
qu'environ 120 personnes, 
ce qui est même une 
approximation! Réfléchissez-
y! Pourtant, Aucun Homme 
n'a jamais parlé comme lui, et 
Aucun Homme n'a jamais fait 
ce qu'il a fait! Aucun homme 
ne l'a jamais fait! Les masses 
groui l lantes d'Israél i tes 
Religieux, les Juifs Religieux, 
affluaient au Temple, et ils 
r e m p l i s s a i e n t  l e s  
S y n a g o g u e s ,  m a i s  l e  
Ministère du Messie, les 
Fruits de son Ministère, 
n ' é t a i e n t  q u ' u n e  
approximation, environ 120 
personnes, et c'était même 
après 3½ ans de labeur 
incroyable, avec un Ministère 
s a n s  p a r e i l ,  r e m p l i  
d'incroyables Signes et 
Prodiges surnaturels, que la 
Nation d'Israël n'avait jamais 
vus! Et malgré TOUT cela, les 
enfants d'Israël ne voyaient 
toujours Rien! Ils ont vu Un 
Faux Prophète Enseignant 
de l'Hérésie, TOUT cela 
p a r c e  q u ' i l s  é t a i e n t  
incapables de voir ce que 
Dieu faisait, car ils n'avaient 
Aucune révélation de quoi 
que ce soit! Ils portaient la 
Torah et les Prophètes, et ne 
voyaient absolument Rien! 

Alors, en appliquant Matthieu 
Chapitre 7, versets 13-14, 
nous pouvons dire à juste titre 
ceci: La grande masse de 
gens qui constituaient l'Israël 
Re l i g i eux  à  l ' époque ,  
marchaient sur le Chemin 
Spacieux qui mène à la 
Perdition, à la Damnation 
Éternelle, mais ils ne le 
savaient tout simplement 
pas! Car la véritable et 
parfaite application de la 
«Porte Large», qui mène au 
«Chemin Spacieux» de la 
Perdition, c'est strictement à 
ceux qui  cherchent le 
royaume mais qui sont 
s é d u i t s ,  l e s  m a s s e s  
rel igieuses groui l lantes 
séduites! Ils suivent le 
chemin qui mène à la 
perdition, mais ils ne s'en 
rendent pas compte, et par 
conséquent, ils pensent en 
réalité qu'ils sont en route 
vers le ciel! C'est pourquoi 
nous constatons que seul un 
Petit Nombre d'Élus parmi la 
Nation Juive à l'époque, a 
suivi le Messie, dont les 
Souverains Sacrificateurs, 
les Scribes, les Pharisiens, et 
les Sadducéens, parlaient si 
négativement, et qu' i ls 
c o n d a m n a i e n t  
catégoriquement comme 
étant un Hérétique, parce 
qu'i ls n'avaient Aucune 
révélation à propos des 
c h o s e s  m ê m e s  q u ' i l s  
enseignaient aux enfants 
d ' I s r a ë l !  I l s  p a r l a i e n t  
longuement du Fils de Dieu à 
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venir, le Messie Promis, dont 
ils ne savaient absolument 
R ien !  C 'es t  pou rquo i ,  
l'homme même dont ils 
disaient qu'il viendrait, est 
effectivement venu, et l'Élie 
même au sujet duquel ils 
avaient également enseigné 
aux enfants d'Israël qu'il 
serait le Précurseur du 
Premier Avènement du 
Messie, est également venu, 
et pourtant, ils n'ont pas vu 
Élie, et ils n'ont pas vu non 
plus Le Messie! Ils n'ont 
absolument Rien vu! Pour 
eux, Dieu Ne faisait Rien, et 
Dieu n'avait Rien fait à 
l ' époque !  Pou r t an t ,  à  
l'époque, Dieu faisait des 
c h o s e s  e x t r ê m e m e n t  
fabuleuses, et Siméon, qui 
était un homme à qui Dieu 
avait promis: «Tu ne mourras 
pas que tu n'aies vu le Christ 
du Seigneur», s'était réjoui 
énormément de voir le Bébé-
Messie, et il donna même 
u n  s é r i e u x  m e s s a g e  
prophétique à son sujet! (Luc 
2:25-35). Sans doute, à 
l'époque, les gens ont dû se 
moquer de Siméon, disant: 
«Qui es-tu? Tu te fais 
quelqu'un de très grand. Es-
tu aussi important pour que 
Dieu te dise vraiment que tu 
ne mourras pas avant d'avoir 
vu le Messie, le Fils du 
Dieu Très-Haut? Es-tu plus 
grand que le Souverain 
Sacrificateur? Quel homme 
ambitieux tu es! Nous verrons 
ce qu'il adviendra de ta 

p r é t e n d u e  p r o m e s s e ,  
lorsqu'on te mettra dans le 
cercueil. Yak, yak, yak!» Telle 
est la position immuable de 
l'opposition! Ce sont des 
moqueurs, et des railleurs, et 
ils continueront à se moquer 
et à railler, pendant que Dieu 
établit sa volonté! Saints, en 
v é r i t é ,  l e s  m o q u e u r s  
continueront à se moquer, et 
les railleurs continueront à 
railler, pendant que Dieu 
continue tout simplement à 
établir Son Plan, pendant 
q u ' I l  a v a n c e  d a n s  
l'accomplissement de Sa 
volonté parfaite et immuable 
pour l'Épouse de Christ du 
Temps de la Fin! Par 
conséquent, comme Dieu 
l'avait promis à Siméon, peu 
importe le nombre de fois qu'il 
était tombé malade, et qu'il 
était allé à l'hôpital, et qu'il 
était même à la porte de la 
mort, le fait essentiel est qu'il 
n'est pas mort, car Dieu a 
préservé sa vie, et le 
Seigneur a accompli Sa 
parole! C'est pourquoi nous 
devons nous demander: 
Lorsque le moment est venu, 
qui a dit à Siméon que ce jour-
là allait être un jour nouveau, 
un jour différent?! Qui lui a dit 
que ce matin précis où il se 
rendrait au Temple, serait un 
jour très différent, un jour 
spécial?! Frères et sœurs, je 
peux voir par les yeux de la 
foi, que cet homme a à peine 
pu dormir de toute la nuit; il 
était impatient de voir le jour 

se lever, parce qu'il était 
complètement en phase avec 
Dieu, et il savait que le 
lendemain matin, quelque 
chose de grand allait se 
passer, qu'il allait voir le 
Messie! Siméon a dû se 
rendre très tôt au Temple, et 
bien que personne ne lui ait 
dit que Marie allait amener 
son bébé garçon au Temple, il 
savait néanmoins que la 
mère du Messie allait venir, 
parce que Dieu avait traité 
a v e c  l u i  d e  m a n i è r e  
surnaturelle! Et lorsque Marie 
entra dans le Temple, et lui 
donna ce bébé, alors qu'il 
portait  le bébé, i l  sut 
exactement qui il portait! 
Alléluia! Parmi TOUS les 
bébés qui ont été amenés au 
Temple ce jour-là, ses yeux 
n'étaient que sur un seul 
bébé, et c'est pourquoi il a dû 
écarter TOUS les autres 
bébés pour les confier à 
d'autres sacrificateurs, dans 
le but de pouvoir porter ce 
bébé unique et particulier! Et 
qui était ce bébé? C'était le 
Messie Promis! Comment 
Siméon l'a-t-il reconnu? Dieu 
le lui a montré, car Dieu est 
parfait dans TOUTES Ses 
voies! Et lorsqu'il a porté ce 
bébé dans ses bras ce jour-
là, quelle joie, et quelle 
grande paix ont inondé son 
âme! Il était aux anges! 
Savez-vous ce qu'il a dit? 
Dans Luc Chapi t re  2,  
versets 29-32, Siméon a dit: 
«Maintenant, Seigneur, tu 
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laisses aller ton esclave en 
paix selon ta Parole; car 
mes yeux ont vu ton Salut, 
lequel tu as préparé devant 
la face de TOUS les 
peuples: Une Lumière pour 
l a  R é v é l a t i o n  d e s  
NATIONS, et la Gloire de 
ton peuple ISRAËL.» 
R é f l é c h i s s e z  à  c e t t e  
déclaration prophétique! 
Dieu soit loué! Saints, des 
Hommes ont marché avec 
Dieu! En effet, des Hommes 
ont marché avec Dieu, et que 
le Seigneur nous aide à 
marcher aussi avec Lui! 
Église, à l'époque, après 
avoir entendu le témoignage 
de la promesse que Siméon 
avait reçue de Dieu, les 
Scribes, les Pharisiens, et les 
Sadducéens lui disaient sans 
doute: «Qui es-tu? Pour 
quelle raison as-tu reçu la 
promesse que tu ne mourrais 
pas avant d'avoir vu le 
Messie? Alors que Dieu n'a 
pas fait cette promesse au 
Souverain Sacrificateur! 
Même le Docteur Gamaliel 
n'a eu aucune promesse de 
ce genre. Alors, pourquoi est-
ce toi qui ne mourras pas 
avant d'avoir vu le Fils 
d e  D i e u ?  Q u i  e s - t u  
exactement?! Pour qui te 
prends-tu?! Quel homme 
ambitieux tu es!» C'est 
toujours comme ça! Les gens 
agissent toujours comme SI 
Dieu n'était pas souverain 
dans le choix de ceux qu'Il 
bénit !  C'est comme si 

quelqu'un devait mériter la 
bénédiction de Dieu, ou qu'il 
est censé être dans une 
position de grandeur, que ce 
soi t  re l ig ieusement ou 
politiquement, pour qu'il 
reçoive la bénédiction de 
Dieu! Oh la la, oh la la, oh la 
la! Quel monde religieux 
extrêmement jaloux, et 
envieux! Le fait est que, 
frères et sœurs, parmi les 
enfants d'Israël, seul le résidu 
élu des Semences de Dieu a 
suivi le Messie, alors que les 
autres étaient aveuglés! 
Point! Réfléchissez-y! C'est 
exactement comme c'est 
aussi écrit dans Matthieu 
Chapitre 22, verset 14, où 
Jésus a proclamé de la 
même manière: «Car il y a 
BEAUCOUP d'Appelés», 
(auxquels une Opportunité a 
été donnée), «mais PEU 
d'Élus», (Peu sont Élus). 
Frères et sœurs, c'est 
l'élection qui fait la différence, 
TOUTE la différence, car 
c'est la grâce de Dieu 
qui fait la différence! Par 
conséquent, ce n'est pas la 
t a i l l e  d e  l ' É g l i s e  q u i  
compte, ni le confort de 
l'environnement religieux des 
Églises; c'est la constitution 
spirituelle de l'Église qui 
compte; c'est ce qui est dans 
l'Église, ce dont elle est 
constituée spirituellement, 
qui compte vraiment! Je vais 
que lque par t  avec ce 
message, et c'est pourquoi je 
répète: Ce n'est pas la taille 

Numérique de l'Église qui 
compte; c'est ce dont elle est 
constituée spirituellement 
qui compte, car c'est la 
constitution spirituelle de 
l'Église qui fait TOUTE la 
différence! C'est ainsi parce 
que TOUT repose sur La 
Révélation Pure DE JÉSUS-
CHRIST, qui n'est donnée 
q u e  P r o g r e s s i v e m e n t ,  
e t  p a r  c o n s é q u e n t ,  
Continuellement!

Frères et sœurs, je vous prie 
de revenir avec moi au Livre 
des Actes, Chapitre 2, et nous 
allons relire à partir du verset 
1: [Verset Traduit directement 
de la Bible Anglaise Version 
King James –NDT]: «Et 
lorsque Le Jour de la 
Pentecôte était pleinement 
arrivé, Ils étaient TOUS 
d'Un Commun Accord dans 
Un Même Lieu.» Je ne 
saurais trop insister sur ce 
point essentiel, car l'Unité, 
l'Unité de la Révélation, n'est 
pas une option pour L'Église 
que le Seigneur Agréera, 
mais c'est indispensable! Par 
conséquent, en tant qu'une 
personne vivant à cette 
Jonction de Temps précise, 
dans cet Âge de Laodicée, si 
vous ne vous connectez pas 
à la Lumière Présente et de 
Clôture, de l'Épouse de 
Jésus-Christ, croyez-moi, 
vous ne réussirez pas à aller 
dans l'Enlèvement! Vous 
pouvez même être dans une 
Assemblée des Saints, 
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chauffant le banc autant que 
vous voulez, mais SI vous 
n'entrez pas dans «L'Unité 
de La Foi» DE JÉSUS-
CHRIST, vous n'irez nulle 
part! Verset 2: «Et il se fit 
tout à coup du ciel un son, 
comme d'un souffle violent 
et impétueux», (un grand 
vent surnaturel), «et il 
remplit TOUTE la maison 
où ils étaient assis. Et il leur 
apparut  des  langues 
divisées, comme de Feu; et 
elles se posèrent sur 
chacun d'eux. Et ils furent 
TOUS Remplis de l'Esprit 
Saint, et commencèrent à 
parler d'autres Langues, 
selon que l'Esprit leur 
donnait de s'énoncer.» Le 
Seigneur est descendu ce 
jour-là pour Agréer cette 
Église. Frères et sœurs, nous 
voulons réexaminer cette 
Église Agréée, alors qu'elle 
était encore dans la chambre 
haute, bien avant le Jour de la 
P e n t e c ô t e ,  p o u r  v o i r  
précisément ce qui a fait 
qu'elle a été Agréée, car nous 
d e v o n s  v o i r  s o n  
F O N D E M E N T  e t  s a  
CONSTITUTION.  Actes 
Chapi t re  1,  verset  15  
rapporte: «Et en ces jours-
là, Pierre se levant au 
milieu des disciples (le 
nombre de ceux qui étaient 
réunis était d'environ cent 
vingt), dit: Hommes frères, 
il fallait que fût accomplie 
cette Écriture que l'Esprit 
Saint a dite d'avance par la 

bouche de David, touchant 
Judas, qui a été le guide de 
ceux qui ont pris Jésus; car 
il était compté parmi nous, 
et il avait reçu en partage ce 
Service.» Ce jour-là, l'Apôtre 
Pierre se leva et prit une 
Écriture, une prophétie de la 
Sainte Bible, une prophétie 
qui était enfouie dans le Livre 
des Psaumes, et déclara 
qu'elle s'appliquait à cette 
h e u r e  p r é c i s e .  C e t  
événement même montre 
qu'avant la Pentecôte, le 
Saint-Esprit continuait à 
inspirer, et continuait aussi à 
Montrer la voie. Avant la 
Pentecôte, le Saint-Esprit a 
continué à Montrer la voie, et 
Il a continué à inspirer et à 
dévoiler Sa Parole, par 
l'intermédiaire du Ministère-
Conducteur Apostolique de 
Pierre, donnant aux saints à 
l ' é p o q u e  L a  L u m i è r e  
C o n t i n u e  d e  J É S U S -
CHRIST. Et cet Attribut qu'est 
la Continuité, frères et sœurs, 
es t  un fa i t  c ruc ia l  e t  
fondamental, un facteur 
r é v é l a t e u r  c a p i t a l ,  
concernant L'Église Agréée, 
l e q u e l  l a  d i s t i n g u e  
complètement de l'Ensemble 
du Monde Religieux! C'est 
précisément en raison du fait 
qu'ils suivaient la Lumière de 
la Continuité, qu'ils ont été 
amenés à désigner un 
Douzième Apôtre ce jour-là, 
p o u r  c o m p l é t e r  l a  
représentation numérique 
des Douze Tribus d'Israël, au 

sein du Ministère Apostolique 
Juif, et Saint Matthias devint 
le Douzième Apôtre Juif, 
prenant la place de Judas 
Iscariote. Néanmoins, ils 
a t t e n d a i e n t  T O U S  l e  
Remplissage du Saint-Esprit, 
pour que le Saint-Esprit 
puisse habiter en eux, même 
si en ce temps-là, Il était avec 
eux. Alors, nous pouvons 
TOUS voir clairement que 
dans la chambre haute avant 
le Jour de la Pentecôte, ce 
minuscule (petit) Noyau de 
Semences Élues, avait reçu 
la Parole Pure de Dieu, qui 
est L'Arche, au fond de leurs 
cœurs, car L'Arche avait été 
bien placée, parfaitement 
positionnée au fond de leurs 
cœurs. Le Fondement de 
cette Église était «La Vérité 
Présente»  de JÉSUS-
CHRIST. Par conséquent, 
dans la chambre haute, ils 
prenaient position pour 
quelque chose, et ils se 
tenaient sur quelque chose 
qui était à la fois infaillible et 
inébranlable, qui est la 
Révélation Pure de Jésus-
Chr is t .  I l s  ava ient  un 
Fondement Solide, et Le 
Fondement de leur Foi était la 
Vérité qu'ils avaient reçue, 
non pas de Jean le Baptiseur, 
Élie, quoiqu'ils eussent 
é g a l e m e n t  s u i v i  s o n  
Ministère, mais c'était la 
Vérité qu'ils avaient reçue du 
Messie, qui était venu pour 
établir la Nouvelle Alliance, 
une Vérité que les Apôtres 
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ont continué à annoncer. Et 
les nombreuses choses, que 
le Messie avait partagées 
avec eux, étaient en effet, les 
nombreuses Vérités qu'ils 
avaient reçues au fond de 
leurs cœurs. Par conséquent, 
ils étaient dans la chambre 
haute, sur la base de la 
Parole de Christ, et ils 
attendaient par la Foi la 
promesse que le Christ leur 
avait faite. Il avait promis que 
le Consolateur, le Saint-
Esprit, viendrait, et vivifierait 
la Parole de la Vie, qui avait 
été semée au fond de leurs 
cœurs! Il avait promis que la 
puissance de Dieu viendrait 
sur L'Arche qui avait été 
parfaitement positionnée 
dans leurs cœurs, et qu'Il 
v i v i f i e r a i t  l a  P a r o l e ,  
produisant ainsi en eux une 
Nouvelle Vie, une Nouvelle 
Créature, engendrant la 
transformation de leurs 
âmes, par la puissance 
régénératrice de l'Esprit de 
Dieu! Car, il fallait que la 
Semence Pure de La Parole 
de Dieu soit semée dans 
leurs cœurs; il fallait qu'elle 
soit enfouie au fond de leurs 
cœurs, car c'est là le terrain 
d'ensemencement de la 
Parole de la Vie. Il fallait qu'ils 
reçoivent cette Parole, 
L'Arche, et ils La reçurent 
avec une joie immense, d'où 
la raison pour laquelle ils 
furent totalement séparés de 
la Communauté Juive! Car 
les Scribes, les Pharisiens, 

l e s  S a d d u c é e n s ,  l e s  
Souverains Sacrificateurs, et 
les Principaux Sacrificateurs 
n'avaient absolument Rien à 
leur offrir sur le plan de la 
révélation, car ces Chefs 
Religieux d'Israël étaient 
complètement aveugles! Ils 
étaient des guides aveugles, 
des conducteurs aveugles 
d ' a v e u g l e s ,  n ' a y a n t  
absolument Aucune idée de 
ce que Dieu faisait  à 
l'époque! Ils prêchaient et 
enseignaient à partir de la 
Torah et des Prophètes, en 
n'ayant aucune révélation de 
quoi que ce soit, et les 
disciples de Jésus-Christ 
pouvaient voir cela! C'est 
p o u r q u o i ,  l o r s q u e  
«Plusieurs» des Disciples 
du Christ le quittèrent dans 
Jean Chapitre 6, pour former 
le Camp de Ceux qui 
Quittent ou Abandonnent 
Le Message, comme le site 
Web BelieveTheSign.Com 
d'aujourd'hui, et que Christ 
demanda au reste de ses 
Disciples: «N'allez-vous 
pas aussi part ir?», I ls 
s 'empressèren t  de  lu i  
répondre: «Vers qui irons-
nous?! C'est toi qui as les 
Paroles de la Vie Éternelle! 
Nous étions assis aux pieds 
de TOUS ces autres hommes 
pendant des années, des 
décennies, en réalité, et ils 
n'avaient rien! Nous les 
avons suivis pendant toutes 
ces années, et pourtant, nous 
étions tellement aveugles à la 

Torah et aux Prophètes. 
Nous n'avons Rien vu, et 
n'avons Rien compris, et 
n'avons Rien appris sous 
leurs Ministères! En total 
contraste, ce que nous avons 
appris au cours des quelques 
années où nous avons suivi 
ton Ministère, nous n'en 
avons jamais appris, ne 
serait-ce qu'une infime partie, 
pendant TOUTES les années 
où nous étions assis aux 
pieds de ces hommes! Alors, 
v e r s  q u i  i r o n s - n o u s  
maintenant?! Tu as les 
Paroles de la Vie Éternelle! 
De plus, nous savons que tu 
es le Messie, le Fils de Dieu!» 
Rappelez-vous, Église, que 
le titre de mon message ce 
soir est: L'Église Agréée. 
F rères  e t  sœurs ,  ces  
disciples qui étaient réunis 
dans la chambre haute, 
étaient solidement établis sur 
la Parole, la Parole Pure de 
Dieu, car ils avaient reçu 
Jésus-Christ, la Vraie Arche, 
dans leurs cœurs. Alors, 
pourquoi ne seraient-ils pas 
agréés par Dieu, qui est LE 
DIEU DE VÉRITÉ?! (Ésaïe 
65:16). Car vous devez 
comprendre, que Dieu 
n'accepte Rien d'autre que 
Sa Parole! Je répète: Il n'y a 
Rien que Dieu accepte, 
sau f  Sa  Paro le !  Pa r  
conséquent, toute Église que 
«Le Dieu de VÉRITÉ» 
Agréera, doit être une Église 
qui a été solidement et 
inébranlablement établie sur 
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Sa Parole, ayant L'Arche au 
centre de leur vie, car ils 
doivent être gouvernés sans 
réserve par Sa Parole Pure! 
Elle doit être une Église qui a 
été appelée par la Parole de 
Dieu, et appelée à entrer 
dans la Parole de Dieu, et qui 
prend position pour la Parole 
de Dieu, ayant la Parole de 
Christ, L'Arche, comme point 
central et focal de leur vie, 
afin que l'Esprit du Seigneur 
puisse alors venir, et vivifier la 
Parole en eux et au travers 
d'eux, faisant ainsi de la 
P a r o l e  d e  D i e u  l e u r  
constitution spirituelle, leur 
ADN! Car L'Église Agréée 
doit être Une Église-Parole, 
L'ÉGLISE-PAROLE! Il faut 
qu'elle soit une Église-
Parole, n'ayant Ni credo, Ni 
dogme, Ni tradition, Ni idée 
charnelle des hommes, mais 
n'ayant que la Révélation 
Pure de la Parole de Christ, 
que les Apôtres Primitifs ont 
po r tée  en  Con t i nu i t é !  
Pourquoi faut-il que ce soit 
ainsi? C'est pour cette raison 
fondamentale, cette raison 
cardinale et primordiale: LA 
SEMENCE est LA CLÉ! Car, 
on ne peut «Naître de 
Nouveau»,  que par la 
S e m e n c e  P u r e  e t  
Incorruptible de la Parole de 
Dieu! C'est exactement 
comme l'Apôtre Pierre l'a 
r évé lé  dans  1  P ie r re  
Chapitre 1, verset 23, en 
disant: «Vous qui êtes 
Régénérés, Non par une 

semence corruptible, MAIS 
PA R  U N E  S E M E N C E  
INCORRUPTIBLE, par la 
vivante et permanente 
PAROLE DE DIEU.» Cela 
signifie que L'Église Agréée 
ne peut être produite, et ne 
sera produite, que par la 
Semence Incorruptible de la 
Parole, la Révélation Pure et 
Inaltérée de la Parole de la 
Vie! Il s'agit de LA PAROLE 
O R I G I N E L L E !  P a r  
conséquent, la révélation du 
Dieu Tout-Puissant doit être 
considérée dans le contexte 
de sa Lumière du Temps 
Présent, dans le contexte de 
son Dévoilement dans le 
Temps Présent, parce que 
nous ne servons pas un 
souvenir, et nous ne servons 
pas non plus un Dieu 
historique, et notre Dieu n'est 
pas non plus mort! Pour cette 
raison sérieuse, la révélation 
de Dieu doit être considérée 
dans le contexte de son 
Application dans le Temps 
Présent, dans le contexte de 
son Dévoilement dans le 
Temps Présent, car, comme 
nous devons continuer à le 
réitérer, nous ne servons pas 
un Dieu qui est mort! C'est 
pourquoi les Apôtres ont 
Continué à Dévoiler les 
Saintes Écritures, continuant 
avec la Parole à partir de là où 
Jésus-Christ l'avait laissée! 
Par conséquent, on ne peut 
pas prendre la révélation de 
Dieu, et la confiner au passé, 
car ça c'est le comble de 

l ' I n c r é d u l i t é ,  e t  c ' e s t  
carrément de l'Idolâtrie, car 
cela équivaut à faire de 
Jéhovah Dieu, un Dieu mort 
ou historique, un souvenir! 
Alors, Église, nous devons 
examiner attentivement les 
120 semences élues qui 
étaient dans la chambre 
haute, tel que cela est révélé 
dans Actes Chapitre 1, afin 
que nous puissions voir leur 
Fondement, parce que nous 
s o m m e s  e n  t r a i n  d e  
considérer L'Église Agréée. 
Si nous pouvons voir ce que 
Dieu a agréé à l'époque, et la 
base précise de cet Agrément 
Div in ,  sachant  que le  
Standard de Dieu est Un, car 
le Seigneur est parfait et 
immuable dans TOUTES Ses 
voies, alors, TOUT ce que 
nous devons faire, c'est de 
prendre cette empreinte-là, et 
la transposer en notre jour, 
car l'Église Primitive nous 
donne L'Église-Semence 
Originelle! Est-ce que vous 
m'entendez? TOUT ce que 
nous avons à faire, c'est de 
nous focaliser sur cette 
image divine, la prendre, et la 
transposer en ce jour-ci, et 
nous en tenir à ça, nous en 
tenir à ce plan directeur, 
parce qu'il s'agit de la Re-
product ion de L'Égl ise 
Originelle qui a été produite à 
l'époque, et elle a été 
produite par la Puissance de 
Dieu! Église, écoutez-moi ce 
soir: Il faudra aussi la 
Puissance brute de Dieu pour 
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Re-produire L'Église, ici en 
ce Temps de la Fin! Car, tout 
comme il a fallu la Puissance 
de Dieu pour produire 
L'Église qui est née le Jour de 
la Pentecôte, de même, il 
faudra la même Puissance de 
Dieu pour Re-produire 
L'Église du Temps de la Fin 
qui naîtra aujourd'hui, ici 
même en ce Temps du Soir! 
Tout ce que nous devons 
sérieusement considérer, 
c'est la base de cet Agrément 
Divin, car c'est cet Agrément 
Surnaturel, qui a produit ou 
donné naissance à Cette 
Église Originelle! Alors, je 
répète: Si la Puissance de 
Dieu est ce qui a donné 
naissance à L'Église, est ce 
qui a produit L'Église de la 
Pentecôte, alors L'Église du 
Temps de la Fin ne sera pas 
R e - p r o d u i t e  s a n s  l a  
Puissance brute de Dieu! Est-
ce que vous m'écoutez? 
Cependant, la question 
centrale demeure toujours: 
Quelle était la base de cet 
Agrément Divin?! En d'autres 
termes, sur quel genre de 
S e m e n c e - É g l i s e  l a  
Puissance et la Gloire de 
Dieu sont-elles descendues, 
en ce Jour de la Pentecôte? 
Nous posons cette question, 
parce que nous savons 
TOUS, ou devrions savoir, 
que Dieu n'agrée Rien, si ce 
n ' e s t  S a  P a r o l e !  P a r  
conséquent, nous posons à 
nouveau la question: Quelle 
sorte de Semence a été 

Agréée à l'époque? Quelle 
sorte de Semence était 
L'Église Agréée? C'est la 
question fondamentale! 
Quelle sorte de Semence-
Église était-ce?! C'est ça la 
question clé, et le vrai sujet 
que nous voulons maintenant 
exposer.

Sa in ts ,  l 'Ég l i se  de  la  
P e n t e c ô t e  a v a i t  u n  
Fondement Solide, qui est la 
Vérité Révélée, «La Vérité 
Présente» de Jésus-Christ 
que les Apôtres ont portée. Il 
s'agit intrinsèquement d'une 
Révélation Continue, car 
même après la naissance de 
l 'Égl ise le Jour de la 
Pentecôte, la Lumière de 
Christ a continué à Briller, car 
Dieu a utilisé les Apôtres pour 
ajouter plus de Lumière, et ils 
ont apporté Lumière sur 
Lumière, jusqu'à ce que le 
Livre de l'Apocalypse arrivât, 
ce qui nous donne le 
Paroxysme et la Clôture de 
L'Écriture [ou de La Parole de 
Dieu Écrite dans la Bible 
– N D T ] !  C e l a  p r o u v e  
clairement que la révélation 
de Dieu est continue, parce 
que la Parole de Dieu 
renferme la puissance de la 
Vie Sans Fin, étant La 
Semence, la Semence 
Originelle de la Vie Divine! 
Par conséquent, la Vie 
Éternelle se trouve dans la 
Pureté de la Parole, car c'est 
elle La Semence Originelle. 
Toute Vie est dans une 

Semence, dans sa Semence 
Originelle, quelle que soit la 
Vie dont il s'agit, que ce soit 
celle d'une plante, d'une 
bestiole, d'un insecte, d'un 
poisson, d'un oiseau, d'un 
animal, ou d'un homme, ou 
que l'on parle même de la Vie 
Divine! Ainsi, si vous voulez la 
Nouvelle Vie de Dieu qui est 
en Christ,  vous devez 
recevoir La Semence Pure de 
la Parole. Dans le même 
ordre d'idées, si vous voulez 
La Vraie Église, L'Église 
Agréée, qui possède cette 
Vie Divine, L'Église Divine, 
cette Église Surnaturelle, il 
faut qu'elle ait la même 
Semence Originelle Pure de 
la Parole de Dieu! Il faut que 
cette Église soit établie 
sur le même Fondement 
Apostolique, qui renferme 
Une Révélation Continue, car 
il faut qu'elle ait la même 
constitution spirituelle, la 
m ê m e  c o n s t i t u t i o n  
révélationnelle! Il faut que la 
Semence soit la Même; il faut 
que la Semence soit Pure, 
absolument Pure; il faut que 
c e  s o i t  L a  S e m e n c e  
Originelle de LA PAROLE! 
Parce que, ce qu'ils croyaient 
et pour laquelle ils prenaient 
position dans la chambre 
haute, ce qui constituait Le 
Fondement de leur Foi, ce 
n'était Rien d'autre que la 
Lumière Apostolique, La 
Parole de Dieu, Jésus-Christ 
la Parole de Dieu, La Vraie 
Arche! Il n'y avait Aucune 
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Tradition Humaine dans ce 
qu'ils croyaient et recevaient, 
Aucun Credo, Aucun Dogme, 
Aucune Idée Charnelle 
Humaine, Aucune Théologie, 
parce que la Théologie est la 
conception qu'un Homme 
charnel a au sujet de la 
Vérité! C'est pourquoi nous 
ne nous fions pas à la 
Théologie, et nous ne 
prêchons ni n'enseignons la 
Théologie; nous prêchons et 
enseignons une révélation, la 
révélation de Jésus-Christ 
des Saintes Écritures! C'est 
pour cette raison que nous ne 
croyons pas qu'il faut aller 
dans des Écoles Bibliques 
et/ou des Séminaires, car on 
ne fera que vous inoculer les 
Idées Théologiques de cette 
École Biblique ou de ce 
Séminaire, et vous en sortirez 
por tant  TOUTES leurs 
Traditions charnelles, et leurs 
conceptions Théologiques de 
l a  P a r o l e ,  t o t a l e m e n t  
dépourvues de révélation 
divine! Puis-je d'ailleurs 
demander: Quelle était 
l'utilité de TOUTES les 
Écoles Bibliques et de TOUS 
les Séminaires qui existaient, 
dans les jours de Jésus-
Christ? Je pose la question, 
car Aucun d'entre eux n'a vu 
Jean le Baptiseur, l'Élie, le 
Précurseur  du Mess ie  
promis, et encore moins le 
Messie! Pourtant, la plus 
grande École Biblique qui se 
trouvait sur la terre d'Israël à 
l 'époque, a continué à 

prospérer, sous la direction 
de Gamaliel, un homme qui 
n'avait Rien vu! Dieu avait 
accompli  Deux Grands 
Mouvements, TOUS en 
accomplissement de Son 
G r a n d  P l a n  d e  l a  
Rédemption, selon que c'est 
écrit dans la Loi et les 
Prophètes, et pourtant, ils 
n'ont absolument Rien vu! 
P a r  c o n s é q u e n t ,  l a  
Semence est la clé; c'est ce 
qui est le plus important, 
CAR TOUT REPOSE SUR 
LA SEMENCE! C'est ce qui 
avait fait la différence lorsque 
nous considérons L'Église 
Potentielle, réunie dans la 
chambre haute, dans Actes 
Chapitre 1. À l'époque, 
L'Église Potentielle n'était 
qu'Un Petit Groupe, Un 
Minuscule Rassemblement; 
cependant, ce n'est jamais 
une question de Taille [ou 
d'Effectif –NDT]; il s'agit 
toujours de La Semence! Je 
vous prie de venir avec moi 
dans les Saintes Écritures, 
pour considérer quelque 
chose d'extrêmement crucial, 
car c'est ce qui a fait de cette 
É g l i s e ,  u n e  É g l i s e  
comp lè temen t  à  pa r t .  
Cependant, avant d'entrer 
dans les Saintes Écritures, je 
veux d'abord attirer votre 
attention sur le fait que je 
viens de distribuer quelque 
chose qui est dans un petit 
sachet à chacun d'entre vous 
qui êtes ici ce soir, à Bible 
Faith Tabernacle, et j'ai aussi 

un de ces sachets avec moi 
ici. (Frère Amos montre à 
l'Assemblée un petit sachet 
transparent contenant des 
Grains de Moutarde). Ce sont 
des grains de moutarde que 
vous avez entre vos mains. 
Voilà à quel point ils sont 
extrêmement petits; voilà à 
quel point un grain de 
moutarde est extrêmement 
minuscule. Je vais être 
honnête avec vous, je ne 
connais les grains de 
moutarde que par image 
photographique. Je n'en ai 
jamais vu de toute ma vie. Et 
dans tous mes voyages à 
travers le globe, il ne m'est 
jamais venu à l'esprit d'en 
chercher un, jusqu'à il y a 
environ deux mois. Ma 
femme et moi voulions 
acheter quelque chose dans 
un magasin, et lorsque nous 
sommes tombés dessus, ma 
femme me l'a montré, et je 
me suis exclamé: «Wow, 
c'est le grain de moutarde!» 
J'ai dû acheter un paquet 
pour le montrer à l'Église, car 
je sais que beaucoup d'entre 
vous sont comme moi, et 
n'ont jamais vu de grains de 
moutarde auparavant, sauf 
sur une photo, d'autant plus 
que nous ne cultivons pas de 
grains de moutarde au 
Nigéria. Regardez comme ils 
sont petits! Maintenant, 
venez avec moi dans la 
Parole, et voyez ce que 
Jésus-Christ a déclaré dans 
Marc Chapitre 4. Marc 
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Chapi t re  4,  verset  30 
rapporte: «Il» (Jésus) «disait 
a u s s i :  C o m m e n t  
comparerons-nous le  
Royaume de Dieu», (qui est 
l'Église de Dieu)? «ou par 
q u e l l e  p a r a b o l e  l e  
représenterons-nous? Il 
est semblable à Un Grain 
de Moutarde, qui, lorsqu'il 
est semé sur la terre, est la 
plus petite de TOUTES les 
semences qui sont sur la 
terre; et après qu'il est 
semé,  IL  MONTE ET  
DEVIENT PLUS GRAND 
Q U E  T O U T E S  L E S  
HERBES,  et  je t te  de 
grandes branches, de sorte 
que les oiseaux du ciel 
peuvent demeurer sous 
son ombre.»  Maintenant 
regardez le petit grain de 
moutarde que vous tenez 
dans vos mains. Quand on 
pense à l'énormité du tronc 
qu'il produira, à TOUTES les 
racines qu'il produira, à 
TOUTES les branches qu'il 
aura, à TOUTES les feuilles 
qu'il produira, et à TOUS les 
fruits qu'il portera, tout au 
long de la durée de sa vie, 
TOUTES ces choses sont 
s u r n a t u r e l l e m e n t  
condensées, et comprimées, 
e t  i n tég rées  dans  ce  
m i n u s c u l e  g r a i n  d e  
moutarde! Réfléchissez-y! 
Oh la la, oh la la! Cela nous 
m o n t r e  l e  p o u v o i r  
e x t r a o r d i n a i r e  d e s  
Semences, des Semences 
Originel les!  Cela nous 

mont re  l ' incroyab le  e t  
étonnante loi des Semences, 
la loi que Dieu a intégrée 
dans les Semences, et la loi 
qui régit les Semences, 
TOUTES les Semences 
Originelles! Frères et sœurs, 
lorsque nous considérons la 
loi infaillible, immuable, et 
puissante qui œuvre dans les 
Semences, TOUTES les 
Semences, TOUTES les 
Semences Originelles, nous 
ne pouvons que reconnaître 
que notre Dieu, le Créateur 
des Semences, de TOUTES 
les Semences Originelles, 
e s t  t o u t  s i m p l e m e n t  
redoutable! Notre Dieu est 
Grand, il est Grandement 
digne de louanges, et il n'y a 
Personne comme lui! Et dire 
que ce minuscule grain qui se 
trouve dans vos mains, ce 
tout petit grain, qui est encore 
p lus pet i t  qu 'une tête 
d'épingle, peut en réalité 
vous donner la plus grande 
des herbes, saints, vous 
devez reconnaître qu'en 
effet, Dieu Tout-Puissant est 
redoutable! On pourrait 
s'attendre au fait que, si Dieu 
voulait avoir un grand arbuste 
herbacé, Il aurait alors besoin 
d'un grain de grande taille 
pour l'avoir; mais ce n'est pas 
le cas, car comme je dois 
continuer à le réitérer, Ce 
n'est pas la taille de la 
Semence qui importe; c'est 
ce qui se trouve DANS la 
Semence qui importe! 
Saints, je vais quelque part ce 

soir. Alors, ce n'est pas la 
tai l le d'une Égl ise qui 
importe; ce n'est pas la taille 
d'un Ministère qui importe; 
c'est ce qui se trouve dans 
l'Église qui importe, et c'est 
ce qui se trouve dans le 
Ministère qui importe! Ce 
n'est pas la taille de l'Église 
qui importe; ce n'est pas la 
taille numérique de l'Église 
qui importe, et ce n'est pas 
non plus le confort ou la 
somptuosité d'une Église qui 
importe; c'est ce qui se trouve 
dans l'Église qui importe, car 
TOUT REPOSE SUR LA 
SEMENCE! Ce n'est pas la 
grandeur d'un Ministère qui 
importe, et ce n'est pas non 
plus la couleur ou la race d'un 
Ministère qui importe, mais 
c'est ce qui se trouve dans le 
Ministère qui importe, car tout 
repose sur la Semence! Et 
dire que Dieu voulant avoir la 
plus grande des herbes, la 
produit avec la plus petite des 
semences, car elle est 
extrêmement minuscule! Et 
comme je viens de le dire, 
cette minuscule semence 
que vous tenez dans vos 
mains, le tronc même qu'elle 
produi ra ,  TOUTES les 
racines qu'elle produira, 
TOUTES les branches qu'elle 
aura, TOUTES les feuilles 
qu'elle produira, et TOUS les 
fruits, les innombrables fruits 
qu'elle produira, sont TOUS 
enfou is ,  complè tement  
condensés, et comprimés 
dans cette toute petite 
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Semence qui se trouve dans 
vos mains! Tel est le pouvoir 
des Semences Originelles, 
l'incroyable et immense 
pouvoir des Semences 
O r i g i n e l l e s !  E t  c ' e s t  
pourquoi je vous dis ce soir, 
que le fait que nous avons la 
compréhension divine du 
p o u v o i r  e x t r ê m e  d e s  
Semences, des Semences 
Originelles, TOUT cela par la 
grâce de Dieu, constitue la 
raison précise pour laquelle 
NOUS DEVONS PRENDRE 
GARDE À LA SEMENCE! 
P a r  c o n s é q u e n t ,  p e u  
m'importe à quel point vous 
marchez sur vos têtes; je ne 
vais pas me créer du souci 
avec cela, car vous êtes 
libres de faire de la Vérité ce 
que vous voulez en faire. Car 
la chose à laquelle je prends 
garde de TOUTE ma vie, 
c'est la Semence que je 
sème. Je prends garde à ce 
que je sème, car je veille 
sur la Semence comme un 
faucon! Ce que vous faites 
de ce que vous avez entendu, 
ce que vous faites de la Vérité 
qui a clairement été exposée 
d e v a n t  v o u s ,  c ' e s t  
strictement entre vous et 
Dieu, et par conséquent, je ne 
me soucie pas de ce que 
vous en faites, parce que je 
sais qu'un jour, l'eau trouvera 
son propre chemin! Il en est 
t o u j o u r s  a i n s i !  P a r  
conséquent, je prends garde 
à la Semence! Je prends 
garde à la Semence de TOUT 

mon cœur et de TOUTE ma 
vie! Parce que je sais que 
tant que la Semence est 
Pure, tant que c'est la 
Semence Originelle, tant 
que c'est la Révélation 
Pure et  Ina l térée de 
Jésus-Christ de La Sainte 
B i b l e ,  q u i  a s s u r e  
i n t r i n s è q u e m e n t  u n e  
Révélation Progressive, [ou 
un Dévoilement Progressif 
–NDT], ELLE PORTERA 
SES FRUITS! CAR L'EAU 
LA RAMÈNERA À LA VIE! 
Par contre, si la révélation de 
la Semence qui est portée, 
n'est pas progressive; si la 
révélation de la Parole n'est 
pas progressive, la Semence 
est certainement gangrenée, 
car quelque chose est arrivé 
à cette Semence! Parce que 
nous parlons d'une Semence 
Vivante, une Semence 
Originelle, La Parole Vivante, 
qui a la Puissance de la Vie 
Sans Fin! N'oubliez pas, 
saints de Dieu, que nous 
parlons de L'Église Agréée. 
Regardez l'Église que Dieu a 
Agréée à la Pentecôte. 
Jésus-Christ a regardé cette 
Petite Église, constituée 
d ' e n v i r o n  1 2 0  â m e s  
s e u l e m e n t ,  e t  l ' a  
prophétiquement appelée 
«un grain de moutarde.» 
Jésus a représenté l'Église 
qui est née le Jour de la 
Pen tecô te ,  cons t i t uée  
d'environ 120 semences 
élues de Dieu, et l'a appelée 
«UN GRAIN de moutarde», 

MAIS QUELLE SEMENCE 
ELLE ÉTAIT! Car aussi 
minuscule qu'était Cette 
S e m e n c e - É g l i s e ,  
néanmoins, quelle Semence 
elle nous donne! Frères et 
sœurs, vous devez toujours 
vous rappeler que ce n'est 
pas la taille d'une Semence 
qui compte; c'est ce qui se 
trouve dans une Semence! 
C'est précisément la raison 
pour laquelle nous prenons 
garde à la Semence de TOUT 
notre cœur et de TOUTE 
notre vie, parce que nous 
avons un Enlèvement à 
Saisir! Nous ne sommes pas 
dans ceci pour de l'argent, 
des maisons, ou des terres; 
nous ne sommes pas dans 
ceci  pour avoir  de la 
popularité; nous ne sommes 
pas dans ceci pour les 
choses matérielles de ce 
monde; nous y sommes pour 
la Vie Éternelle, et pour la Vie 
É te rne l le  Un iquement !  
S a i n t s ,  v o u s  d e v e z  
reconnaî t re le  pouvoir  
incroyable des Semences, 
des Semences Originelles! 
Comment une si petite 
(minuscule) Semence, peut-
elle se développer pour 
devenir une si grande 
herbe?! Elle est si petite! 
Allons! Tel est l'incroyable 
pouvoir des Semences, des 
Semences Originelles! Telle 
est la grande puissance des 
grains de moutarde que vous 
tenez dans vos mains, tel que 
c'est consigné dans la 
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parabole de Marc Chapitre 4, 
et ça représente La Véritable 
Église que Dieu a Agréée! 
Car en effet, c'est un Petit 
Troupeau, et selon que 
Jésus-Christ l'a rassuré: «Ne 
c r a i n s  p a s ,  P E T I T  
T R O U P E A U . . . »  N o u s  
pouvons donc clairement 
voir, d'un point de vue 
scripturaire, que ce n'est pas 
de sa ta i l le ,  sa ta i l le  
numérique, qu'il est question, 
et il n'est pas non plus 
question de son opulence, 
car elle n'en avait Aucune; il 
n'est entièrement question 
que de sa Vérité, son 
Fondement, Le Fondement 
de sa Foi, qui est un 
Fondement Originel, Le 
Fondement Apostolique! 
S a i n t s ,  v o u s  d e v e z  
comprendre sa constitution 
spirituelle, et transposer cette 
constitution majeure au 
niveau de l'Église du Temps 
de la Fin. Car comme William 
B r a n h a m  l ' a  d é c l a r é  
prophétiquement à juste titre, 
au sujet de l'Église du Temps 
de la Fin, «Elle est Une 
Vierge de LA PAROLE»! Et 
en effet, elle est Une Église-
Épouse Parole-Pure, et c'est 
précisément pour cette 
raison, à l'heure où nous 
parlons, qu'elle possède la 
Révélation Progressive de La 
Parole Vivante de Dieu! Elle 
baigne dans la piscine d'une 
Lumière Sans Pareille, Cette 
Lumière Présente et de 
Clôture, de la Parole de Dieu! 

C'est pourquoi, en 1960, 
dans son message intitulé: 
Les Sept Âges De L'Église, 
Frère Branham a déclaré par 
le Saint-Esprit: [Citation tirée 
du Livre intitulé: Exposé Des 
Sept Âges De L'Église 
– N D T ] :  « D ' U N  P E T I T  
GROUPE de la Véritable 
Semence de La Parole, 
Dieu présentera à Christ 
Une Épouse Bien-Aimée. 
ELLE est une Vierge de Sa 
Parole. ELLE EST VIERGE, 
parce qu'elle ne connaît 
Aucun Credo ni aucun 
Dogme Faits de Main 
d'Homme.» Absolument! 
Pour quelle raison j'aborde ce 
sujet? Église, c'est en raison 
du fa i t  que,  avant  la  
Pentecôte, L'Église de Dieu 
n'était qu'une Église en cours 
de construction, et pour cette 
raison, il est essentiel que 
nous  compren ions  sa  
constitution divine, ce qui a 
fait qu'elle a été Agréée! Je 
répète: Avant la Pentecôte, 
L'Église, L'Église Agréée, La 
Véritable Église, n'était 
qu'une Église en cours de 
construction! Ce qui veut dire 
qu'elle n'avait pas encore la 
forme requise, car elle était 
loin d'avoir la forme qu'il faut, 
de façon à ce que le Monde 
R e l i g i e u x  p u i s s e  l a  
reconnaître, ou même la 
r e m a r q u e r !  Av a n t  l a  
Pentecôte, avant son 
Approbation publique et 
son Agrément Divin, elle ne 
pouvait être identifiée que 

par sa Lumière, la Vérité du 
Christ pour laquelle elle 
prenait position, L'Arche 
qu'elle possédait,  LA 
SEMENCE ORIGINELLE DE 
LA PAROLE DE DIEU 
QU'ELLE AVAIT EN ELLE! 
Par conséquent, en raison 
de la constitution divine et 
de l'état spirituel qu'elle 
avait à l'époque, il fallait 
avoir une révélation divine, 
pour pouvoir l'identifier, 
car elle n'avait pas encore 
la forme requise!

Frères et sœurs, vous devez 
m'écouter ce soir. L'Église 
Agréée, La Véritable Église, 
l 'Égl ise du Dieu Tout-
Puissant qui est née le Jour 
de la Pentecôte, avant qu'elle 
n'arrivât à la Pentecôte, avant 
qu'elle ne fût Agréée, avant 
qu'elle ne fût transformée 
surnaturellement, et exposée 
publiquement, et qu'elle ne 
fût alors reconnaissable, 
n'était que L'Église en cours 
de construction, parce qu'elle 
était L'Église en Potentialité! 
Cette Église très Minuscule, 
constituée d'un petit noyau 
de résidu élu des semences 
de Dieu, était considérée 
comme étant un groupe 
d'hérétiques, à cause de la 
Foi qu'elle avait dans le 
Messie Promis, Jésus de 
Nazareth, qui était condamné 
par toute la Nation d'Israël! Il 
était considéré comme un 
F a u x  P r o p h è t e ,  u n  
Imposteur, qui utilisait même 
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de la sorcellerie, le pouvoir de 
Béelzébul, et renversait la 
Torah et les Prophètes, TOUT 
cela était dû au fait qu'ils 
étaient aussi aveugles que 
des chauves-souris à l'égard 
de la Parole de Dieu qu'ils 
professaient croire! Saints, 
avant la Pentecôte, ce Petit 
Groupe que nous voyons 
dans la chambre haute, bien 
qu'étant loin d'avoir la forme 
requise, spir i tuel lement 
parlant, était néanmoins La 
Véritable Église de Dieu en 
potentialité! Et comme elle 
n'avait pas encore la forme 
requise, elle ne pouvait être 
identifiée que par sa Lumière, 
étant entendu que la Vie 
Divine qu'elle devait avoir, se 
trouve dans la Semence 
Pure; elle se trouve dans la 
Semence Originelle de La 
Parole de Dieu qu'elle 
possédait! Je répète: Comme 
elle n'avait pas encore la 
forme requise, elle ne pouvait 
être identifiée que par sa 
L u m i è r e !  O r ,  c e  f a i t  
nécessitait  d'avoir une 
révé la t ion d iv ine,  a f in  
d'identifier cette Véritable 
Église Potentielle en ce 
temps-là, une identification 
qui était très difficile à faire 
pour la Nation d'Israël, car ils 
n'avaient Aucune révélation 
de quoi que ce soit! C'est 
pour cette raison qu'ils n'ont 
pas vu le Ministère de Jean le 
Baptiseur, l'Élie Promis, et 
qu'ils n'ont pas non plus vu le 
Ministère de Jésus-Christ, le 

Messie Promis! Au contraire, 
ils ont rejeté les deux 
Ministères, et ils ont crucifié le 
Messie même dont i ls 
croyaient et enseignaient la 
venue! C'est la même chose 
ce soir, car il est totalement 
impossible de voir L'Épouse; 
il est totalement impossible 
d'identifier la Véritable Église 
Potentielle, L'Église en cours 
de construction, que Dieu 
Agréera, sans avoir une 
révélation divine! Il faut avoir 
une révélation divine de la 
part de Dieu, sinon, vous ne 
ferez que blasphémer! Vous 
la condamnerez, parce qu'il 
n'y a Rien qui la caractérise 
pour le moment, à l'exception 
d e  s a  L u m i è r e ,  s a  
merveilleuse compréhension 
révélationnelle de la Parole 
de la  Vér i té ,  que les 
incrédules ne peuvent très 
certainement pas apprécier, 
ni même comprendre, en 
raison d'un manque total de 
révélation divine! TOUT ce 
que l'Église avait dans la 
chambre haute avant la 
Pen tecô te ,  avan t  son  
Agrément, c'était L'Arche, la 
Révélation Pure de Jésus-
Christ, «La Vérité Présente» 
du Dieu Tout-Puissant, qui 
était Une Lumière Continue, 
et qui est toujours Une 
Lumière Continue! C'est ce 
qui a fait d'elle La Véritable 
Église en Potentialité, car La 
Vie Divine SE TROUVE 
DANS UNE SEMENCE, LA 
SEMENCE ORIGINELLE, 

UNE SEMENCE VIVANTE! 
Par conséquent, puis-je dire 
ceci ce soir, et je le dis à 
l'opposition: À cette Jonction 
de Temps précise, vous ne 
réussirez pas à faire partie de 
L'Épouse, si vous ne suivez 
pas Jésus-Christ dans sa 
«VÉRITÉ Présente», dans 
cette Lumière Apostolique 
Continue de La Parole, qui 
est L'Arche! Vous pouvez nier 
et réfuter cela autant que 
vous le voulez, mais le fait 
scripturaire demeure: Vous 
ne ferez pas partie de 
L'Épouse-Parole en ce 
Temps de la Moisson, si vous 
ne suivez pas Jésus-Christ 
d a n s  s a  L U M I È R E  
APOSTOLIQUE Continue et 
de Clôture! Point! C'est 
pourquoi j'ai dit Dimanche 
dernier, au cours de la 
première part ie de ce 
message à paraître dans le 
Magazine Le Scribe, dans 
l'application du Standard 
établi dans Actes Chapitre 2, 
verset 1, en ce Temps de la 
Fin, que La Lumière Continue 
de Jésus-Christ de la Sainte 
Bible, est le «Même Lieu» où 
il faut être, tout comme il est 
écrit: «Ils étaient TOUS 
Ensemble dans UN MÊME 
LIEU.» Ce «Même Lieu», 
frères et sœurs, c'est «La 
VÉRITÉ Présente»  de 
JÉSUS-CHRIST, et c'est 
précisément là qu'il faut être! 
Vous devez voir le Standard 
parfait et immuable, le 
Prototype, que L'Église dans 
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la chambre haute représente, 
pour L'Église du Temps de la 
Fin, que Dieu Agréera 
également dans ce Dernier 
Âge! Car il y a Quatre Faits 
Majeurs ou Pr incipaux 
concernant cette Église 
Agréée, Quatre Qualités 
Principales ou Attributs 
Principaux qu'elle possédait, 
avant qu'elle ne fût Agréée, 
des  Fac teu rs  qu i  on t  
constitué la base de son 
A g r é m e n t  D i v i n .  
PREMIÈREMENT: Ils étaient 
établis dans «La Vérité 
P r é s e n t e » ,  q u i  é t a i t  
progressivement donnée, 
é t a n t  L e  F o n d e m e n t  
Apostolique de Jésus-Christ! 
En d'autres termes, Le 
Fondement Apostolique sur 
lequel ils étaient solidement 
établis, leur donna La Vérité 
Présente de Jésus-Christ. 
D E U X I È M E M E N T :  I l s  
a v a i e n t  l ' U n i t é  d e  l a  
Révélation, l'Unité de La 
Foi, car ils étaient d'un 
« C o m m u n  A c c o r d » .  
T R O I S I È M E M E N T :  I l s  
é t a i e n t  T O U S  d e s  
Semences Prédestinées de 
Dieu, car avant que la 
Pentecôte n'arrivât, TOUTES 
les Non-semences, qui 
auraient nui à leur Unité, 
avaient été complètement 
ôtées du milieu d'eux, et par 
conséquent, Aucune d'entre 
e l les  ne  pu t  parven i r  
à  l a  P e n t e c ô t e .  
QUATRIÈMEMENT:  I l s  
avaient le Leadership 

Apostolique, ce qui nous 
donne des Hommes qui 
étaient les Accoucheurs de 
L 'Ég l ise  Agréée,  avec 
l'Apôtre Pierre détenant 
l'Office de Chef Apôtre. (Gal. 
2:8; Mat. 16:18-19). Puis-je 
souligner que TOUS ces 
Facteurs Cardinaux, étaient 
strictement révélationnels, et 
par conséquent, à cette 
époque, seuls des esprits 
ayant de la révélat ion 
pouvaient apprécier ces faits, 
suffisamment pour savoir 
qu ' i ls  const i tua ient  La 
Véritable Église destinée à 
ê t re  Agréée de  D ieu !  
Exactement! Dans le même 
ordre d'idées, aujourd'hui, 
étant dans ce Septième et 
Dernier Âge de la Chrétienté, 
pour connaître La Véritable 
Église (Potentielle), vous 
devez également être en 
mesure d'identifier le groupe 
des élus de Dieu, dont les 
membres portent ces Quatre 
F a c t e u r s  o u  A t t r i b u t s  
Majeurs. C'est également en 
raison du fait que L'Épouse 
Élue n'a pas encore la forme 
requise, de façon à ce que le 
Monde Religieux puisse 
l'identifier et l'identifie! Non, 
elle n'a très certainement pas 
la  forme requise!  Par  
conséquent, vous avez 
besoin d'une révélation 
divine pour identifier la 
Véritable Église-Épouse, 
dans son état potentiel 
actuel! Saints, vous devez 
tout simplement comprendre, 

que Vous et moi n'avons 
jamais vu LA VÉRITABLE 
ÉGLISE! Nous ne l'avons 
jamais vue! Depuis la 
Chute de l'Église Primitive, 
depuis la Chute de l'Église-
Semence Originelle, vous 
et moi n'avons Jamais vu la 
Véritable Église-Épouse, la 
manière dont elle a été 
constituée, la manière dont 
elle a vécu divinement, et la 
man iè re  don t  e l l e  a  
fonctionné en puissance et 
en gloire! Nous n'avons vu 
l 'Égl ise que dans ses 
différents stades de gestation 
(développement).  C'est 
comme une femme qui 
conçoit une semence, et 
l'enfant commence à grandir 
dans le ventre de sa mère. Au 
début, il ressemble à un 
têtard, avec une grosse tête 
d'épingle, et une petite 
queue. Avant qu'on ne s'en 
rende compte,  la tête 
commence à se former, ainsi 
que la colonne vertébrale, et 
tout le reste commence à 
prendre forme, avec les 
mains et les jambes qui 
commencent à se former. Ce 
s o n t  d e s  s t a d e s  d e  
gestation, des stades de 
développement, qui prouvent 
que TOUTE SEMENCE 
O R I G I N E L L E  S E M É E  
CROÎT! C'est pourquoi, sur le 
plan spirituel, il faut une 
Révélation Progressive, une 
Révélation Continue, car une 
Semence Originelle semée 
expérimente une croissance! 
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Frè res  e t  sœurs ,  l es  
différents stades de gestation 
o u  d ' é v o l u t i o n  d e  l a  
croissance, const i tuent 
exactement ce que l'Église a 
traversé, TOUT au long des 
Temps, depuis qu'elle est 
Tombée! Par conséquent, 
depuis que l'Église Primitive 
est Tombée (parce que Dieu 
a semé l'Église Originelle), le 
Monde n'a jamais vu La 
Véritable Église, Celle que 
D i e u  A g r é e r a  P O U R  
L'ENLÈVEMENT, EN TANT 
Q U E  S A  S E M E N C E  
MOISSONNÉE! (Marc 4:29). 
Le Monde n'a jamais vu Le 
VRAI CHRISTIANISME! 
N o u s  n ' a v o n s  v u  l e  
Christianisme que dans ses 
différents stades d'évolution 
de sa croissance à travers les 
Temps, pendant que Dieu est 
e n  t r a i n  d e  r a m e n e r  
lentement les Semences 
Originelles, au sortir de L'Âge 
des Ténèbres! C'est ici, en ce 
Temps de la Moisson, ici 
même dans cet Âge de 
Laodicée, à cette Jonction de 
Temps précise, que le 
Seigneur Dieu va Re-
produire La Véritable Église, 
e t  magn i f i e r  L 'Ég l ise  
Agréée, qui montrera au 
Monde Le Vrai Christianisme. 
Cependant, n'oubliez pas 
que le Seigneur Accepte 
aussi chaque stade de 
développement de cette 
Église, car Aucune mère 
n'avorte son enfant, pour la 
simple raison qu'il n'est pas 

encore un véritable enfant, un 
enfant qu'elle peut tenir et 
montrer au monde, n'étant 
que dans son processus de 
formation! La mère accepte 
donc chaque stade du 
développement de l'enfant 
dans son sein, l'enfant en 
cours de formation, jusqu'à la 
naissance! Et quand la 
naissance se produira, elle 
verra la vraie chose, le vrai 
bébé, le bébé humain, ayant 
son ADN. Il en est ainsi de 
L'Église-Semence Originelle, 
L'Église Agréée DESTINÉE 
À LA GLORIFICATION! 

Église, puis-je réitérer ce fait 
scripturaire crucial absolu: 
VOUS ET MOI N'AVONS 
JAMAIS VU LA VÉRITABLE 
ÉGLISE, LA MANIÈRE 
D O N T  E L L E  A  É T É  
CONSTITUÉE, LA MANIÈRE 
D O N T  E L L E  A  
FONCTIONNÉ,  ET LA 
MANIÈRE DONT ELLE A 
ÉTÉ MANIFESTÉE DANS 
LE LIVRE DES ACTES! 
D e p u i s  q u e  l ' É g l i s e  
Primitive est Tombée, 
vers la Fin du Premier Âge 
de la Chrétienté, le monde 
n ' a  p a s  v u  L e  Vr a i  
C h r i s t i a n i s m e !  P a r  
conséquent, vous et moi 
n'avons non plus Jamais 
vu Le Quintuple Ministère 
Éphésien Véritable et 
Originel, tel qu'il a été 
constitué par Dieu, et tel 
qu'il a fonctionné (opéré), 
et tel qu'il a été manifesté 

dans le Livre des Actes! 
Vous et moi ne l'avons 
Jamais vu! Nous n'avons 
vu que le Ministère que 
Dieu a établi à travers le 
Monde, à travers les Temps 
dans l'Âge de la Grâce, 
strictement dans sa forme 
gestationnelle, pour faire 
avancer l'Église, jusqu'au 
Temps de la Moisson 
d e s  S E M E N C E S  
O R I G I N E L L E S ,  L A  
S E M E N C E - É G L I S E  
S T A N D A R D !  P a r  
conséquent, TOUS ces 
Ministères ont été Acceptés, 
et TOUS ces Ministères ont 
été donnés par Dieu à travers 
les Temps, toutefois nous 
devons aussi comprendre 
que ces Ministères ne 
c o n s t i t u e n t  p a s  L E  
QUINTUPLE MINISTÈRE 
ÉPHÉSIEN ORIGINEL! C'est 
précisément pour cette 
raison que j'ai dit que Nous 
n'avons Jamais vu La 
Véritable Église, et que 
nous n'avons jamais vu 
n o n  p l u s  s a  C l a s s e  
Ministérielle  Originelle! Le 
monde n'a jamais vu La 
Véritable Église, depuis 
qu'elle a été semée à 
l'époque! Nous ne l'avons 
Jamais vue! C'est pourquoi 
nous n'avons jamais vu le 
Vrai Christianisme, tel qu'il 
devrait être manifesté, et tel 
qu'il a été manifesté dans le 
Livre des Actes, ayant Une 
Vie Divine et Intouchable! 
FRÈRES ET SŒURS, PUIS-

Page 17Le   Scribe	                                  Mars 2023

L'Église Agréée – Partie 2                                                                                                                     Réf. N°:12-04-2022                



JE VOUS RAPPELER, QUE 
L O R S Q U E  L E  V R A I  
CHRISTIANISME EST NÉ, 
LE SIMPLE FAIT DE DIRE 
UN MENSONGE, UN PETIT 
MENSONGE, SUFFISAIT À 
VOUS METTRE DANS UN 
C E R C U E I L !  C ' É TA I T  
I M M É D I A T E M E N T  
SANCTIONNÉ PAR LA 
PEINE DE MORT, DANS LE 
BUT DE GARDER L'ÉGLISE 
ABSOLUMENT PURE ET 
SAINE, DE LA GARDER 
SANS TACHE! LE SIMPLE 
FA I T  D E  M E N T I R  À  
L'ÉGLISE SUFFISAIT POUR 
ÊTRE ENTERRÉ, COMME 
CELA ARRIVA À ANANIAS 
ET SAPPHIRA,  DANS 
ACTES CHAPITRE 5! Je 
vous prie d'écouter ce que je 
suis en train de dire! Lorsque 
L ' É g l i s e  V é r i t a b l e  e t  
Originelle est née, L'Église 
Agréée, rien qu'un petit 
mensonge suffisait pour 
mettre un croyant dans la 
tombe, et puis-je vous 
informer que ces jours 
r e v i e n n e n t !  C a r  c ' e s t  
précisément là que nous 
terminerons ce message, car 
il s'agit clairement de La 
Gloire Finale de L'ÉGLISE 
AGRÉÉE! Parce que le Vrai 
Christianisme, qui est un 
Christianisme Rare, revient! 
Cependant, vous devez 
d'abord voir son Fondement, 
s o n  F O N D E M E N T  
A P O S T O L I Q U E ,  q u i  
renferme Un Message 
Continu, et de Clôture issu 

des Saintes Écritures! Si 
vous ne voyez pas Ce 
Fondement, qui est ce qui a 
donné à l'Église Primitive sa 
constitution spirituelle, et ce 
qui lui a donné ce qu'elle 
avait, vous ne voyez Rien! Je 
dis cela, parce que ce n'est 
pas suffisant de parler d'une 
Gloire à venir, une Méga 
Puissance Divine à venir, 
lorsqu'elle viendra confirmer 
le Message de la Vérité, et 
vivifier Ce Message-là, et en 
o u t r e ,  l u i  d o n n e r  U n  
Agrément Surnaturel Visible! 
Voilà l'essence de la gloire à 
venir, et sa base même! Par 
conséquent, si vous ôtez 
cette essence ou cette base, 
il n'y a pas de Gloire ni de 
Puissance à venir! Je suis 
tout simplement en train de 
dire, que la base du Méga 
Mouvement Surnaturel de 
Dieu à venir, c'est Sa Parole, 
la Semence Originelle, 
L'Arche, car le Seigneur 
vient pour oindre Sa Parole, 
pour la Vivifier! Il vient pour 
confirmer et approuver Sa 
Parole, la Vivifiant, d'une 
manière que le Monde n'a 
jamais vue, et ne peut pas 
imaginer!  Alors,  TOUT 
repose sur la Parole, Jésus-
Christ LA VRAIE ARCHE! 
Par conséquent, si la Parole 
n'est pas dans votre âme, 
vous ne sentirez pas ce qui 
vient, parce que vous n'en 
ferez très certainement pas 
partie; vous ne ferez tout 
simplement pas partie de ce 

que Dieu viendra Agréer! Car 
la Seule Chose que Dieu va 
Agréer, c'est Sa Parole! 
ALORS, S'IL VA AGRÉER 
U N E  É G L I S E ,  I L  VA 
AGRÉER CETTE ÉGLISE, 
EN RAISON DU FAIT QUE 
C E T T E  É G L I S E  E S T  
C O N S T I T U É E  D E  S A 
PA R O L E ,  AYA N T  L A  
PAROLE PURE DE DIEU 
COMME ÉTANT CE DONT 
ELLE EST CONSTITUÉE! SI 
le Seigneur Dieu Agrée une 
Église dans ce Dernier Âge, 
ici en ce Temps de la Fin, Il 
va l'Agréer uniquement en 
raison du fait que cette 
Église est entièrement 
Édifiée sur la Parole, 
Remplie de la Parole, et 
Gouvernée par la Parole, 
parce qu'elle doit être 
«UNE VIERGE DE SA 
PAROLE»; ELLE DOIT 
ÊTRE NÉE DE LA PAROLE, 
LORSQUE LE FEU DE DIEU 
DESCENDRA! ET ELLE NE 
PEUT PAS NAÎTRE DE LA 
PAROLE, SANS ÊTRE 
D'ABORD ÉDIFIÉE SUR LA 
PAROLE, REMPLIE DE LA 
PAROLE, ET GOUVERNÉE 
PAR LA PAROLE! Ouvrez 
les yeux, et voyez là où se 
trouvent vos priorités! Je 
vous en prie, voyez quelque 
chose! Voyez ce que Dieu est 
en train de faire aujourd'hui, 
et voyez là où se trouvent vos 
priorités! Que Dieu nous aide! 
Frères et sœurs, je fais cette 
prière, parce que vous 
pouvez être en train de tout 
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chercher dans l'Assemblée 
Locale, sauf ce qui est 
vraiment important, sauf ce 
qui est vraiment nécessaire! 
Vous pouvez être en train de 
courir après toutes les autres 
choses, et vous intéresser à 
toutes les autres choses, sauf 
ce qui est vraiment important! 
Alors, ouvrez les yeux! 
Église, dans Actes Chapitre 
1, dans la chambre haute, Le 
Fondement Apostolique 
DE LA FOI RÉVÉLÉE, sur 
lequel les âmes des environ 
120 disciples de Jésus-Christ 
étaient solidement établies, 
est ce qui a fait la grande 
d i f f é r e n c e ,  é t a n t  L a  
Semence, La Semence 
Originelle, car c'est sur elle 
que la Puissance Brute de 
Dieu est descendue dans la 
chambre haute, le Jour de la 
Pentecôte! Par conséquent, 
Vous feriez mieux de 
Prendre  Garde  à  La  
Semence! Alors, je voudrais 
vous demander ce soir: Qu'y 
a-t-il dans votre cœur? 
Rappelez-vous que ce N'est 
Pas Frère Amos qui va vous 
mettre dans l'Épouse, ou 
dans l'Enlèvement, car il ne 
peut même pas se mettre lui-
même dans l'Épouse, et 
e n c o r e  m o i n s  m e t t r e  
quelqu'un d'autre dans 
l'Épouse! Alors, ce n'est pas 
du Frère Amos qu'il s'agit, 
mais il ne s'agit entièrement 
que de la Vérité Révélée de 
Jésus Christ; il ne s'agit 
entièrement que de ce 

Message Continu et de 
Clôture issu de la Sainte 
Bible, parce qu'il ne s'agit 
e n t i è r e m e n t  q u e  d e  
L'ARCHE! N'oubliez pas que 
la Gloire de la Nation d'Israël 
au désert, c'était L'Arche de 
L'Alliance de Dieu! Et la 
G l o i r e  d u  Te m p l e  d e  
Jérusalem, c'était aussi 
L'Arche! Dans le même ordre 
d'idées, la Gloire de L'Église 
dans la chambre haute, 
c'était également L'Arche, 
Jésus Chr is t  dans sa 
R é v é l a t i o n  D i v i n e  
Apos to l ique !  A lo rs ,  je  
demande encore: Qu'y a-t-il 
dans votre cœur? La Parole 
Pure est-elle ancrée dans 
votre âme? L'Arche de Christ 
est-elle bien placée au fond 
de votre cœur? Je demande, 
parce que vous pouvez avoir 
une attitude mesquine envers 
la révélation de la Vérité qui 
est en train de jaillir en ce lieu, 
pour l'Épouse Universelle de 
Jésus-Christ! Parce que le 
Seigneur, dans Son amour 
électif et Sa miséricorde 
souveraine, a établi une 
grande œuvre ici à Bible Faith 
Tabernacle, et Il a ouvert La 
F o n t a i n e  T o u j o u r s  
Jaillissante de LA VÉRITÉ 
RÉVÉLÉE, ici même en 
Afrique, pour la Nation 
Universelle de L'Épouse de 
Christ, «Par les entrailles de 
miséricorde de notre Dieu, 
selon lesquelles L'Orient 
d'en haut nous a visités, 
afin de luire à ceux qui sont 

assis dans les Ténèbres et 
dans l'Ombre de la Mort, 
pour conduire nos pieds 
dans LE CHEMIN DE LA 
PAIX.» (Luc 1:78-79). Et 
la issez-moi alors vous 
prévenir: Dans ce Dernier 
Mouvement de Dieu pour 
l'Épouse-Parole, vous ne 
pouvez pas tromper Dieu, et 
vous ne pouvez pas vous 
cacher! Il n'y a Aucune 
cachette pour qui que ce soit, 
nulle part à travers le Globe! 
Vous pouvez vous cacher de 
l'homme, mais vous ne 
pouvez pas vous cacher de 
Dieu! Alors, SI votre cœur 
n'est pas en accord avec 
Dieu, et avec Sa Vérité, Il 
v o u s  e x p o s e r a ,  e t  I l  
n'attendra plus longtemps 
avant de le faire! Par 
conséquent, je vous prie de 
m'écouter clairement et 
distinctement: Si vous ne 
revêtez pas richement vos 
âmes de la révélation de la 
Vie, de Cette Lumière 
Apostolique de Clôture, du 
Christ, vous ne faites que 
perdre votre temps, en 
essayant de suivre Ce 
Mouvement! Si vous ne faites 
pas en sorte que la Parole de 
Dieu soit solidement ancrée 
dans votre âme, si L'Arche 
n'est pas pleinement et 
sincèrement placée dans 
votre cœur, vous perdez 
seulement votre temps à 
suivre Ce Chemin! Je vous en 
supplie: Ne vous perdez pas 
dans la foule, car vous 
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pouvez certainement vous 
perdre dans la foule! Vous 
pouvez venir ici rien que dans 
le but de célébrer un jour 
saint, et je dis cela à TOUTES 
les Églises des saints dans le 
Monde entier! Vous pouvez 
v e n i r  à  l ' É g l i s e  t o u t  
simplement dans le but de 
célébrer un jour saint, et être 
perdus dans la foule, ne 
sachant pas ce que le jour est 
en train de dire, parce que 
rien de ce que Dieu est en 
train de faire, dans la Lumière 
de La Parole, pour Ses 
Semences  cons t i t uan t  
l'Épouse Élue, ne vous 
intéresse vraiment! Et en 
out re ,  D ieu n 'es t  pas  
intéressé par la profession de 
foi vide et hypocrite de qui 
que ce soit, parce qu'Il attend 
de vous que vous voyiez la 
Lumière, et que vous voyiez 
L ' É g l i s e  A g r é é e  
POTENTIELLE, et que vous 
cherchiez à en faire Partie! Il 
attend de vous que vous 
cherchiez à être l'Un d'entre 
Eux! Frères et sœurs, vous 
devez voir la Grande Lumière 
de La Parole de Dieu qui 
Brille en ce Temps de la Fin, 
ici même dans ce Dernier 
Mouvement! Car, lorsque 
nous considérons l'Église de 
la Pentecôte, la raison 
fondamentale pour laquelle 
Dieu a Agréé ce Petit Groupe 
de Croyants, c'était leur 
Fondement; ce sur quoi ils 
étaient Édifiés! C'était la 
révélation de la Vérité qui 

brûlait dans leurs cœurs qui a 
fait la différence, car leurs 
âmes étaient devenues le lieu 
de repos de la Parole du 
Christ, La Véritable Arche! 
Alors, je demande: Pendant 
qu'ils se tenaient dans la 
chambre haute avant la 
P e n t e c ô t e ,  a v a n t  
l'événement surnaturel qui 
s'est produit dans Actes 
Chapitre 2, qu'est-ce qui les 
distinguait du reste des 
enfants d'Israël? Allons! 
Dans Actes Chapitre 1, 
qu'est-ce qui les distinguait 
d u  r e s t e  d u  M o n d e ,  
littéralement, spirituellement 
parlant?! Et qu'est-ce qui 
f a i s a i t  q u e  l e u r  
R a s s e m b l e m e n t ,  l e u r  
Assemblée, était différente 
de la  Synagogue des 
Pharisiens, de la Synagogue 
des Sadducéens, et de la 
Synagogue des Hérodiens?! 
Qu'est-ce qui exactement 
différenciait totalement leur 
Groupe du Monde Religieux 
Tout Entier, alors qu'ils 
at tendaient dans cette 
chambre haute?! C'ÉTAIT LA 
RÉVÉLATION PURE DE LA 
PA R O L E  D U  C H R I S T  
QU'ILS POSSÉDAIENT, QUI 
L E S  D I S T I N G U A I T  
TOTALEMENT, CAR ILS LA 
P O S S É D A I E N T  À  
L'EXCLUSION DU MONDE 
ENTIER EN CE TEMPS-LÀ! 
Car ils suivaient la révélation 
de Jésus-Christ, la Vraie 
Arche, dans son Contenu de 
Continuité, parce qu'ils 

avaient reçu une Semence 
Vivante ,  LA PAROLE 
VIVANTE!  S ' i l s  ne  la  
suivaient pas dans son 
Attribut qu'est la Continuité, 
l'Apôtre Pierre n'aurait pas 
fait ce qu'il a fait dans Actes 
Chapitre 1, quand il sortit une 
prophétie de David, qui était 
enfouie dans le Livre des 
Psaumes, et en montra son 
application prophétique, son 
application divine au temps 
présent, ce jour-là! Vous 
devez voir la Révélation 
Continue, parce que «La 
Vérité Présente» du Christ, 
était Le Fondement DE LA 
VÉRITÉ sur lequel ils étaient 
s o l i d e m e n t  é t a b l i s  à  
l 'époque, et c'était  Le 
Fondement Apostolique, 
qui est Un Fondement 
Vivant! Alors, vous devez 
voir «La Vérité Présente», 
qui était leur Fondement, Le 
Fondement Apostolique, car 
c'était ça La Semence 
Originelle! C'est l'Un des 
Attributs, le Premier Attribut 
Majeur et Fondamental de 
cette Église Potentielle, un 
Attribut qui nous donne son 
VÉRITABLE ADN spirituel! 
Veuillez noter que nous ne 
sommes pas en train de 
parler présentement de 
l'Image Tridimensionnelle de 
Jésus-Christ, dans son 
application à l'Église, mais 
nous parlons des Attributs 
Majeurs de l'Église réunie 
dans la chambre haute, dans 
Actes Chapitre 1! Et que 
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voyons-nous d'autre dans 
cette chambre haute dans 
Actes Chapitre 1? Quel autre 
Attribut Majeur voyons-nous 
à leur sujet? Vous devez voir 
«L'UNITÉ de La Foi», le 
«Commun Accord», qui est 
un  au t re  A t t r i bu t ,  Un  
Deuxième Attribut! Et puis-je 
rapidement ajouter, que le 
«Commun Accord» a été 
établ i  sous le Groupe 
Ministériel Apostolique que le 
Seigneur Jésus a établi en ce 
temps-là, avec l'Apôtre Pierre 
en tant que Chef Apôtre des 
J u i f s ,  p a r c e  q u e  l e  
Leadership Apostolique est 
également un autre Attribut 
Majeur de Cette Église-là, un 
Troisième Attribut que nous 
devons également voir! Par 
conséquent, vous devez voir 
Le Leadership Ministériel 
Apostolique que Dieu a 
établi à l'époque, pour 
Donner Naissance à l'Église, 
le Seul Groupe Ministériel 
que Jésus-Christ a établi 
avant d'être crucifié, car les 
Quatre autres Groupes 
Ministériels du Nouveau 
Testament sont venus par la 
suite! Par conséquent, vous 
devez voir ce Troisième 
Attribut, ou vous ne voyez 
Rien, car Dieu ne s'intéresse 
pas à l'ego et aux ambitions 
personnelles des hommes! 
En tant que fait scripturaire, 
l'office des Diacres a même 
été établi, bien avant que les 
Quatre autres Groupes du 
Ministère Éphésien ne soient 

ajoutés à l'Église, car les 
conditions qui prévalaient 
nécessitèrent leur ajout! Le 
fait absolu et irréfutable 
demeure, qu'il n'y avait qu'un 
Seul Groupe Ministériel que 
Jésus-Christ a établi au cours 
de son Ministère Terrestre, et 
c'est celui des Apôtres, leur 
donnant ainsi un Leadership 
Apostolique!  Pourquoi 
Jésus-Christ a-t-il fait cela? 
C'est en raison du fait que les 
Apôtres constituent la Tête 
du Quintuple Ministère du 
Nouveau Testament, les 
Accoucheurs de l'Église, les 
Poseurs de Fondement de 
l'Église Universelle Tout 
En t iè re ,  les  Écr i va ins  
Inspirés, les Porteurs, et les 
Défenseurs de la Vraie Foi 
Révélée de Jésus-Christ! En 
outre, et comme nous devons 
continuer à le réitérer, au sein 
du  Groupe Min is té r ie l  
Apos to l ique  que nous  
trouvons dans la chambre 
haute, si vous ne voyez pas la 
position prééminente de 
l'Apôtre Pierre, l'homme qui 
détenait «L'Apostolat de la 
Circoncision», le Chef 
Apôtre des Juifs, l'Apôtre à 
qui Jésus-Christ a donné les 
clés du royaume de Dieu, et 
le Connecteur des Nations 
[ou des Gentils –NDT], vous 
ne voyez absolument Rien! 
(Gal. 2:7-8; Mat. 16:19; Actes 
15:7; & Actes 10). La chose 
fondamentale est maintenant 
la suivante: SI l'Église qui est 
née le Jour de la Pentecôte, 

L'Église Agréée, avait un 
G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique établi pour elle, 
dont les membres étaient les 
Accoucheurs de l'Église 
Primitive, avec Un Apôtre 
Conducteur parmi eux, vous 
devez savoir que la Re-
production de cette même 
Église-Semence Originelle 
n'aura pas lieu, ici en ce 
Temps de la Moisson, sans le 
m ê m e  i n g r é d i e n t  
e x t r ê m e m e n t  v i t a l  e t  
fondamental que sont Les 
Apôtres du Temps de la Fin, 
avec un Apôtre Conducteur! 
O u b l i e z  ç a !  L ' É g l i s e -
Semence Originelle que Dieu 
Agréera ne verra pas le jour, 
sans que le Ministère 
Apostolique ne soit d'abord 
sur le terrain, et cette Re-
naissance ne se produira pas 
non plus, sans Un Apôtre 
Conducteur, quelqu'un qui 
veille sur la Vérité, pour 
garder la Vérité absolument 
Pure, totalement Exempte de 
Levain, de TOUT «Levain», 
et pour garantir également 
«L'Unité de LA FOI»!  
L'Église-Semence Originelle 
que Dieu Agréera ne verra 
certainement pas le jour, 
sans qu'il n'y ait quelque part 
un Ministère-Conducteur 
Apostolique, détenant le Fil À 
Plomb de la Vérité Révélée, 
quelqu'un qui montre le 
c h e m i n  à  l ' É p o u s e  
Universelle de Christ, et qui 
donne la Continuité de la 
Révélation et la Direction à 
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suivre, tout comme il y en 
avait dans la chambre haute! 
Et puis-je ajouter, que 
TOUTES les  Qua l i t és  
Majeures, ou TOUS les 
Attributs Majeurs que l'Église 
dans la chambre haute avait 
à l 'époque, TOUS ces 
Attributs grâce auxquels 
cette Église a été Agréée par 
Dieu, nous les avons aussi 
a u j o u r d ' h u i  d a n s  c e  
Mouvement de Jean, TOUT 
cela par la grâce de Dieu, à 
l'exception du Quatrième et 
D e r n i e r  F a c t e u r ,  l e  
Quatrième Attribut, qui est la 
Séparation Totale des 
Semences, qui est quelque 
chose que Dieu Seul peut 
faire, et va faire! Car, Pas Une 
Seule Non-Semence, n'est 
parvenue à entrer dans la 
chambre haute dans Actes 
C h a p i t r e  1 ,  e t  p a r  
conséquent, Pas une Seule 
N o n - S e m e n c e  n ' a  p u  
parvenir à la Pentecôte, Pour 
recevoir la Vie Éternelle! 
Parce que TOUT ce que nous 
avions dans la chambre 
haute dans Actes Chapitre 1, 
c'étaient les Semences 
Prédestinées de Dieu! Point!

Frères et sœurs, cela signifie 
t o u t  s i m p l e m e n t  q u e  
l ' o b t e n t i o n  d e s  Tr o i s  
P r e m i è r e s  Q u a l i t é s  
Majeures, ou des Trois 
Premiers Attributs Majeurs de 
L'Église Potentielle que nous 
voyons dans la chambre 
haute, L'Église qui a été 

Agréée, relève de notre 
responsabilité, et par la grâce 
de Dieu, elles ont TOUTES 
é t é  o b t e n u e s .  
P R E M I È R E M E N T :  L e  
FONDEMENT Apostolique 
DE LA FOI RÉVÉLÉE est 
achevé, renfermant Une 
Lumière Continue et de 
Clôture, de Jésus-Christ, et 
c'est précisément ce qui 
c o n s t i t u e  « L a  V é r i t é  
Présente» de Jésus-Christ, 
L'Absolu de l'Épouse-Parole 
Élue. DEUXIÈMEMENT: 
«L'Unité de La Foi» est là, car 
nous sommes aujourd'hui 
d'un «COMMUN ACCORD», 
parce que nous «Voyons 
Face à Face» à travers le 
Monde Entier en ce qui 
concerne TOUS les sujets de 
la Parole de Dieu, même s'il y 
a encore d'autres personnes 
à faire venir dans cette même 
Unité, ce qui élargirait alors la 
frontière géographique et 
numér ique  de  l 'Un i té .  
T R O I S I È M E M E N T :  L e  
GROUPE MINISTÉRIEL 
Apostolique Originel a été 
mis en branle, ce qui nous 
donne LE LEADERSHIP 
APOSTOLIQUE, et par 
conséquent, au moment où 
nous parlons aujourd'hui, 
nous avons le Ministère-
Conducteur Apostolique du 
Jean du Temps de la Fin, le 
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
d ' A c h è v e m e n t  e t  d e  
Possession, l'Antitype de 
Josué, sur le terrain. Saints 
de Dieu, je vais vous 

rappeler, car nous ne devons 
pas l'oublier, que lorsque 
nous avions commencé ce 
message Dimanche dernier, 
nous avions montré que la 
Te n t e  d u  t é m o i g n a g e  
dressée au désert, avait été 
Divinement Agréée, et que 
ce t te  Ég l i se  ava i t  un  
Leadership, un Leadership 
Prophétique établi sur elle 
pa r  Yahweh ,  Jéhovah  
Tsidkenu, lequel était Moïse. 
Et lorsque Yahweh a rappelé 
Moïse à la maison, le 
Seigneur a désigné Josué 
pour occuper son Office, en 
t a n t  q u e  P r o p h è t e  
Conducteur préordonné pour 
la Continuité et la Clôture, et 
par conséquent, Josué était 
l'homme dont le Ministère de 
Soldat a conduit Israël sur la 
Terre Promise, TOUT cela 
sous l'autorité de Dieu. 
Parlant spécifiquement de la 
Nation d'Israël au désert, par 
rapport à l'Église du Nouveau 
Testament, le Livre des 
Actes, au Chapitre 7, verset 
38, rapporte clairement: 
«C'est lui» (Moïse), «qui fut 
dans L'Assemblée [ou 
L'Église –NDT] au désert…» 
Ce verset de l'Écriture, frères 
et sœurs, nous montre que 
l'Église au désert représente 
un Type parfait de l'Église du 
Nouveau Testament, et c'est 
le tout premier endroit où 
Dieu a dépeint la Véritable 
Église. C'est au désert que 
D i e u  a  m o n t r é  u n e  
représentat ion ou une 
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préfiguration de la Véritable 
Église de Jésus-Christ, 
l ' É g l i s e  d u  N o u v e a u  
Testament, que le Seigneur a 
plus tard Agréée le Jour de la 
Pentecôte. Et de la même 
manière que «L'Assemblée 
[ou L'Église –NDT] au 
désert» que Yahweh a 
Agréée, avait Un Ministère 
Conducteur, Un Ministère-
Conducteur Prophétique, de 
même l'Église du Nouveau 
Testament qui a été Agréée le 
Jour de la Pentecôte, avait 
Un Ministère Conducteur sur 
le terrain, Un Ministère-
Conducteur Apostolique, qui 
était l'Apôtre Pierre! Alors, à 
présent que nous sommes 
confrontés, en ce Temps de la 
Moisson, à la Re-production 
de cette même Église-
Semence Originelle, que 
Dieu a Agréée à la Pentecôte, 
je dois demander: Comment 
Ce t te  Ég l i se  va - t -e l l e  
manquer de sa Qualité 
Majeure ,  d 'un  At t r ibu t  
Cardinal, le Leadership de 
son Ministère Apostolique, et 
être pourtant Agréée par 
Dieu, dont la Révélation et le 
Jugement sont Un?! Allons! 
Réfléchissez-y! Comment un 
Dieu Parfait, aux Voies 
Parfaites et Immuables, 
Agréera-t-Il une Église en ce 
Temps de la Fin, dont la 
Q u a l i t é  s e r a i t  
substantiellement moindre, 
car il lui manquerait son 
A t t r i b u t  A p o s t o l i q u e  
Fondamental?! Puis-je donc 

dire ceci, et je vous prie de 
m'écouter clairement et 
distinctement: SI vous niez, 
rejetez, ou ôtez cet Attribut 
très essentiel, SI vous 
re fusez le  Leadersh ip  
Apostolique, croyez-moi, 
vous n'irez Nulle Part à cause 
de votre orgueil puant, et de 
votre Incrédulité délibérée! 
Au contraire, avec votre 
rébellion flagrante, causée 
par votre ego et votre 
incrédulité grossière, vous 
resterez très certainement ici 
pour faire face à l'Antichrist à 
venir, pour prendre la Marque 
de la Bête! Car vous vous 
tiendrez aux côtés de l'Église 
Charnelle et Apostate du 
Monde, et vous serez avec 
elle, une Église qui ne sera 
Jamais Agréée par Dieu! Car 
la Véritable Église de Dieu, 
c'est strictement L'ÉGLISE-
PAROLE, car elle doit être 
Née de la Parole, elle doit être 
«Une Vierge de La Parole», 
car «Le Dieu DE VÉRITÉ» 
n 'Agréera Rien d'autre 
comme étant Son Église! Les 
gens du Monde Religieux 
peuvent m'affubler de tous 
les qualificatifs qu'ils veulent, 
et me traiter de tous les noms 
qu'ils veulent, ça m'importe 
peu, car par la grâce de Dieu, 
je sais exactement là où je me 
tiens en ce qui concerne la 
Parole de Dieu! Saints, je vais 
quelque part ce soir, alors 
soyez très attentifs. Le fait 
essentiel est celui-ci: Dans la 
chambre haute, dans Actes 

Chapitre 1, bien avant que ne 
vînt la Pentecôte, il y avait 
d é j à  u n  L e a d e r s h i p  
Apostolique sur le terrain, un 
Leadership que Jésus-Christ 
avait établi sur son Église-
Épouse, L'Église Primitive. 
Est-ce exact? Oui, c'est 
absolument exact! Dans la 
chambre haute, avant que ne 
vînt la Pentecôte, Dieu 
utilisait déjà le Ministère-
Conducteur Apostolique de 
Pierre pour apporter une 
Lumière Supplémentaire, 
pour Faire Avancer l'Église, 
dans l'accomplissement du 
Grand Plan de Rédemption 
de Dieu, en exposant la 
pensée de l'Esprit de Christ 
destinée au temps présent. 
Est-ce exact? Bien sûr, c'est 
très certainement ainsi! Et 
lorsque par la suite Dieu s'est 
manifesté surnaturellement 
le Jour de la Pentecôte, pour 
donner au Monde L'Église 
Agréée, et pour montrer au 
Monde L'Église Agréée, le 
G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique était déjà sur le 
terrain, pour conduire le 
Corps Élu des saints à ce 
Grand Agrément Surnaturel 
de Dieu! Vous ne pouvez pas 
ôter ou nier ce fait crucial, et 
demeure r  tou jou rs  un  
croyant! Et si l'Église dans la 
chambre haute était l'Église-
Semence Originelle, l'Église-
Semence Standard, sachant 
exactement comment elle a 
été engendrée, sachant que 
les voies de Dieu sont Une, et 
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que la révélation de Dieu est 
Une, car Dieu est parfait dans 
TOUTES Ses voies, alors, 
vous ne pouvez pas, en ce 
qui concerne cette Église du 
Temps de la Fin, nier ou ôter 
Le Leadership du Ministère 
A p o s t o l i q u e !  C e l a  n e  
marchera pas, et Dieu Tout-
Puissant n'Agréera Jamais à 
aucun moment une Église 
Hybride! Pour commencer, 
L'Église Primitive, L'Église 
de la Pentecôte, n'est née 
(engendrée) sous Aucun 
Ministère Prophétique, 
mais l'Église Originelle de 
Dieu est née (engendrée) 
un iquement  sous  Le  
Ministère Apostolique! Je 
répète par souci d'insistance 
nécessaire: L'Église de la 
Pentecôte est née sous le 
Leadership des Apôtres, et 
non sous le Leadership des 
Prophètes, car il n'y avait 
même pas un Seul Prophète 
sur le terrain à l'époque, 
lorsque l 'Église Agréée 
Potentielle se trouvait dans la 
chambre haute! De même, 
dans Actes Chapitre 2, 
lorsque l'Église est née le 
Jour de la Pentecôte, 
l o r s q u ' e l l e  a  é t é  
Surnaturellement Agréée du 
Ciel, il n'y avait Aucun 
Prophète non plus ce jour-là! 
Par conséquent, vous ne 
p o u v e z  f a i r e  m e n t i o n  
d'Aucun Prophète lorsque 
nous parlons de la Re-
production ou de la Re-
naissance de L'Égl ise-

Semence  Vér i tab le  e t  
Originelle! Et si L'Église 
Originelle que Dieu a Agréée, 
avait le Ministère Apostolique 
comme étant la Tête du 
Min is tère  du Nouveau 
Testament, et comme étant 
les Accoucheurs de Cette 
Église Originelle, alors je 
vous demande: Quelle Église 
pensez-vous que le Dieu 
I m m u a b l e  A g r é e r a  
aujourd'hui?! Répondez à 
cette question pour vous-
mêmes! Car vous devriez 
pouvoir voir Un Groupe 
Universel, ou Une Assemblée 
Universel le ,  Un Corps 
Universel  de Croyants 
constituant un Résidu Élu, 
solidement établi sur le 
Fondement Apostol ique 
Achevé ,  possédan t  la  
Lumière Continue de la 
Sainte Bible, ayant l'Unité de 
La Foi, et ayant également le 
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
Apostolique pour lui montrer 
le chemin, étant le résidu élu 
des semences de Dieu, 
cons t i t uan t  Le  «Pet i t  
Troupeau»! Et c'est le rôle de 
ce Ministère-Conducteur 
Apostolique, de mettre les 
choses dans le contexte 
scripturaire approprié pour 
les enfants de Dieu qui sont 
dans le Monde Entier, en 
portant la pensée présente 
de l'Esprit de Christ, pour 
nous faire savoir exactement 
ce que le Seigneur Jésus 
exige de nous aujourd'hui, 
TOUT cela dans la Lumière 

de La Parole, non pas selon 
le cerveau de canari de qui 
que ce soit, non pas selon les 
i dées  charne l l es  d 'un  
homme, mais strictement 
selon les Saintes Écritures! 
Je dis cela, parce qu'il s'agit 
de l'Application Finale de ce 
que l'Apôtre Pierre a fait dans 
Actes Chapitre 1, Dévoilant 
une Vérité Fraîche, une 
Lumière Supplémentaire, en 
allant dans le Livre des 
Psaumes, ce qui n'était 
certainement pas son idée, 
mais uniquement l'inspiration 
d u  S e i g n e u r !  C e t t e  
prophétie attendait son 
accomplissement pour ce 
jour-là, et il l'a dévoilée, lui 
donnant son application 
prophétique parfaite! En total 
contraste, les Souverains 
S a c r i f i c a t e u r s ,  e t  l e s  
Principaux Sacrificateurs, ne 
connaissaient rien de cette 
prophétie, et ils n'avaient non 
plus aucune idée de son 
application prophétique! Les 
Pharisiens n'en savaient rien, 
l e s  S a d d u c é e n s  n e  
connaissaient pas non plus 
son application, et les 
Hérodiens ne connaissaient 
rien non plus de cette 
p r o p h é t i e ,  e t  d e  s o n  
application divine, d'autant 
plus que les enfants d'Israël 
ne voyaient pas, et ne voient 
toujours pas, Un Messie 
Crucifié, mais seulement Un 
M e s s i e - R o i !  E n  t o t a l  
contraste, cependant, Saint 
Pierre connaissai t  son 
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application divine, sous Dieu, 
car il était inspiré par le Saint-
Esprit ce jour-là, c'est-à-dire 
avant la Pentecôte, parce 
qu'il était le Chef Apôtre des 
J u i f s ,  u n  L e a d e r s h i p  
Apostolique que Jésus-Christ 
avait établi sur le terrain, et 
l'homme à qui Jésus-Christ 
avait déjà donné les clés du 
royaume! Les clés ne lui ont 
pas été données après la 
Pentecôte, lorsque L'Église a 
été Agréée; elles lui ont été 
données longtemps avant la 
Pentecôte, lorsque le Maître 
était encore ici sur terre! Ce 
sont les Trois Clés du 
Royaume de Dieu, que Jésus 
a données à un Seul Homme! 
Alors, Niez ça s'il le faut! 
Combattez cette Vérité! C'est 
le Leadership que TOUS ces 
Hommes détestent, et c'est 
entièrement en raison des 
idoles qu'ils ont dans leurs 
cœurs, et de l'Incrédulité 
chronique qui gouverne leurs 
cœurs, sinon, ils devraient 
pouvoir voir le Plan Révélé de 
Dieu, les Voies Révélées de 
Dieu, car elles ont été 
rendues extrêmement claires 
dans ce numéro du Magazine 
Le Scribe! Je vais devoir dire 
ceci ce soir: Quelqu'un, 
quelque part, doit être 
l ' A p ô t r e  C o n d u c t e u r  
P réordonné  Pour  La  
Clôture, pour Conduire 
l 'Épouse-Parole  à  sa 
naissance effective (sa re-
naissance)! TOUT ce que 
vous avez à faire, c'est 

d'examiner la Semence! 
Examinez la  Semence 
Originelle, et dites-moi si 
c ' e s t  u n  m e n s o n g e !  
Observez la Semence, car la 
Semence est Une! LA VOIE 
PAR LAQUELLE L'ÉGLISE 
D E  D I E U  E S T  R E -
PRODUITE ET AGRÉÉE, 
EST UNE, PARCE QUE 
L'ÉGLISE DE DIEU EST 
UNE, ET LA SEMENCE DE 
VIE EST UNE!  A lo rs ,  
examinez la Semence, La 
Semence Originelle! Car, 
comme je dois continuer à le 
souligner, ce n'est pas la taille 
de la Semence qui compte, 
c'est ce qui se trouve dans la 
Semence! Alors, examinez la 
Semence! Examinez cette 
S e m e n c e  O r i g i n e l l e !  
Considérez la constitution 
spirituelle de l'Église que 
Dieu a Agréée le Jour de la 
Pentecôte, et Tenez-vous-en 
à ce Standard divin et 
immuable! C'est le Prototype 
ou le Modèle infaillible et 
immuable de Dieu! C'est le 
Plan Directeur absolu de 
Dieu pour la Re-production! 
Faites taire TOUS les 
écureuils jacasseurs qui sont 
là-dehors, car ils ne font que 
débiter de l 'Incrédulité, 
c o m m e  d e s  B a n d e s  
d'Incrédules Incurables! 
Alors, oubliez TOUS les 
écureuils jacasseurs qui sont 
dans le Mouvement de 
Branham, et les écureuils 
jacasseurs qui sont dans le 
Mouvement de Jackson, car 

ils ne sont que des Idolâtres 
chroniques, et des Incrédules 
purs et durs! Ils ne colportent 
R i e n  d ' a u t r e  q u ' u n e  
Incrédulité délibérée et pure, 
une Incrédulité palpable, et 
c'est précisément pour cette 
raison qu'ils nient de manière 
flagrante et véhémente 
l'existence d'Un Ministère-
Conducteur Apostolique 
Actuel, ici même en ce Temps 
de la Moisson des Semences 
Originelles, en cette heure 
qui est la plus critique de 
TOUS les temps! Oh la la, 
oh la la!

Église, je vais dire encore 
ceci  ce soir :  L'Église 
Agréée, l'Église que Dieu a 
Agréée à l'époque, avait un 
G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique établi comme 
étant ses Accoucheurs, avec 
un Apôtre Conducteur,  
Pierre, pour la guider vers sa 
Naissance effective et son 
A g r é m e n t  D i v i n ,  s o n  
A d o p t i o n  D i v i n e .  P a r  
conséquent, vous devez 
s a v o i r  c e  s o i r  q u e  
pareillement, Dieu doit avoir 
un Ministère-Conducteur 
Apostolique de Clôture, pour 
guider l'Église Élue vers sa 
Re-naissance effective et son 
A g r é m e n t  D i v i n ,  s o n  
Adoption Divine! Tout le reste 
n'est que Pure Incrédulité et 
Rébellion Totale contre La 
Parole de Dieu! Ce n'est pas 
un Homme qu'ils rejettent et 
condamnent, mais c'est le 
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Seigneur Jésus-Christ et 
Dieu le Père, qu'ils rejettent et 
condamnent! Car, SI le 
Quintuple Ministère de 
l'Église Primitive, au Premier 
Âge de la Chrétienté, l'Âge 
des Semences Originelles, 
a v a i t  l e  L e a d e r s h i p  
Apostolique, commençant 
par l'Apôtre Paul pour nous 
les Nations, auquel l'Apôtre 
Jean a même succédé, 
comment un Vrai Croyant de 
la Bible peut-il parler d'Un 
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
aujourd'hui, dans cette 
Troisième et Dernière Veille 
de l'Épouse, cette Troisième 
Jonction de Temps, et avoir 
l'audace impie de nier le 
Leadership Apostol ique 
a u j o u r d ' h u i ,  d a n s  c e  
Septième et Dernier Âge de 
la Chrétienté?! Quelles 
Hypocrisie et Incrédulité 
absolues! Saints, l'Ambition 
Démesurée, et l'Orgueil Pur, 
l'Ego, l'Envie et la Jalousie, 
qui sont TOUS des Fruits de 
l'Incrédulité, constituent les 
choses qui gouvernent les 
H o m m e s  d a n s  l e s  
Mouvements de Branham et 
de Jackson aujourd'hui! Par 
conséquent, je répète: De la 
même manière que l'Église 
que Dieu Agréa à l'époque, le 
Jour de la Pentecôte, avait un 
G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique établi comme 
étant ses Accoucheurs, avec 
Un Apôtre Conducteur, Saint 
Pierre,  pour la guider 
jusqu'au moment de sa 

Naissance effective, et de 
son Agrément Divin, de son 
Adoption Divine, il en est de 
même aujourd'hui! Vous 
pouvez le nier, s'il le faut! En 
tant qu'un fait scripturaire, le 
Se igneu r  Jésus  a  un  
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
Apostolique de Clôture qui 
est Jean, sur le terrain, à 
l'heure où nous parlons, et je 
dis cela en vertu de la pleine 
et incontestable autorité 
d'Apocalypse Chapitre 10, 
versets 8-11, et d'Apocalypse 
Chapitre 11, verset 1, ainsi 
que de Jean Chapitre 21, 
versets 22-23! Point final! 
Puis-je aussi ajouter que le 
choix de l'Apôtre Conducteur 
Jean, n'est le choix d'aucun 
homme; c'est le choix de 
Dieu, et le choix de Dieu seul! 
Point! Selon l'avertissement 
que j'ai lancé beaucoup plus 
tôt, Ça n'a rien à voir avec la 
grandeur d'un Ministère, et 
ça n'a rien à voir non plus 
avec la stature physique 
d'un Ministère, et ça n'a 
rien à voir non plus avec la 
couleur, ni la race d'un 
Ministère, mais il s'agit de 
ce qui se  trouve dans le 
Ministère, car il ne s'agit 
entièrement que de La 
Semence! Par conséquent, 
ouvrez les yeux, et voyez 
quelque chose! Voyez Dieu 
d a n s  q u e l q u e  c h o s e !  
Examinez tout simplement la 
Semence, la Semence 
Originelle, La Semence-
Église Primitive, parce que le 

Standard et le Jugement de 
Dieu sont Un! Tenez-vous-en 
à cette Vision Divine, Un 
Prototype Divin Immuable! 
Car, L'ÉGLISE AGRÉÉE ne 
verra Jamais le jour, 
SANS LE MINISTÈRE 
A P O S TO L I Q U E !  Vo u s  
devez tout simplement vous 
en Tenir au Plan Directeur de 
La Parole de Dieu, parce que 
le Mouvement de Branham 
N'avancera Jamais avec 
Dieu, dans La Lumière des 
Saintes Écritures, et le 
Mouvement de Jackson non 
plus! Ils ont TOUS déraillé, et 
on t  é té  complè tement  
dépossédés! Regardez ce 
que  F rè re  Jackson  a  
d 'a i l l eu rs  d i t  dans  l e  
Magazine The Contender 
datant de Juillet 1977, et 
intitulé: «The Apostle's 
Office» [L'Office D'Apôtre -
NDT], Partie 3. Parlant sous 
le sous-titre: «No One 
Understands», [Personne Ne 
Comprend –NDT],  i l  a 
déclaré: «Un homme ne 
peut faire que ce qu'il est 
appelé à faire. Fr William 
Branham n'a pas été appelé 
à Veiller sur la Parole 
durant le reste de l'Âge de 
la  Grâce.  Son appel  
consistait à délivrer un 
Message pour lequel le 
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
prendrait position, pendant 
que l'Âge s'achève. C'est 
c e  M i n i s t è r e - l à ,  q u i  
d é t i e n d r a  l a  V r a i e  
Révélation destinée à 
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L'Épouse de Christ».  
Poursuivant sous le sous-
titre: «Book Of Acts Not 
Completed» [Le Livre Des 
Actes N'Est Pas Achevé 
–NDT], Frère Jackson a alors 
a j o u t é :  « L ' É p o u s e  
acceptera le Quintuple 
Ministère Biblique au 
Temps de la Fin, mais elle 
est le seul groupe qui le 
fera. Elle l'aimera, en aura 
fa im,  e t  le  chér i ra .»  
Maintenant écoutez bien 
ceci, car TOUT ce que le 
Mouvement de Jackson 
entend et voit dans cette 
citation, c'est Le Quintuple 
Ministère, en dehors du fait 
pathétique qu'ils nient même 
le Groupe Apostolique du 
Quintuple Ministère, ce qui 
montre clairement qu'ils ne 
croient qu'en Un Quadruple 
Ministère, et non en Un 
Quintuple Ministère. Parlant 
toujours de L'Épouse Élue, le 
Chef Apôtre déclare alors: 
«Elle se réjouira de l'Office 
d'UN APÔTRE suscité pour 
La Guider à travers ses 
É p r e u v e s ,  m a i s  l e  
Mouvement qui suit le 
Messager de cet Âge 
n'acceptera Jamais aucun 
homme comme APÔTRE. 
Peu importe s'il faisait 7 
pieds, et 2 pouces de taille, 
avec un diplôme d'un mile 
de long, ce Mouvement», 
(qui englobe le Mouvement 
de Jackson, car il s'agit d'Un 
M o u v e m e n t  d a n s  U n  
Mouvement), «n'Acceptera 

Jamais L'OFFICE D'UN 
APÔTRE.» Saints, cela fera 
57 Ans en ce Mois de 
Décembre 2022, que Frère 
Branham est décédé, et ils 
n'ont toujours pas accepté ne 
serait-ce qu'un Seul Apôtre, 
et il est très évident qu'ils 
n'accepteront jamais Aucun 
Apôtre! Alors, je vous 
d e m a n d e :  E s t - c e  l e  
Mouvement de Branham qui 
reconnaîtra le Ministère 
Apostolique de Jean, et qui 
acceptera la réalité de son 
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
Apostolique?! Dans le même 
ordre d'idées, sachant qu'au 
Mois de Décembre de cette 
Année 2022, cela fera 18 Ans 
que Frère Jackson est 
décédé, et qu'i ls nient 
toujours le Leadership 
Apostolique, alors, est-ce 
également le Mouvement de 
Jackson qui reconnaîtra le 
Ministère Apostolique de 
Jean, et qui acceptera 
également la réalité de son 
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
Apostolique?! Allons! TOUS 
ces gens, étant des Apostats, 
ne se soucient plus de ce que 
dit La Sainte Bible! Pourtant, 
la vérité indéniable, c'est que 
TOUTES les pièces-clés du 
puzzle, qui sont requises 
pour obtenir l'Agrément Divin 
de La Véritable Église 
( P o t e n t i e l l e ) ,  s o n t  
actuellement en place dans le 
Mouvement de Jean, à 
l'exception de la Séparation 
Totale, que seul l'Esprit de 

Dieu peut accomplir et 
accomplira! TOUTES les 
pièces du puzzle divin sont en 
place! Ouvrez les yeux! Nous 
allons reprendre les deux 
dernières phrases que Frère 
Jackson a énoncées, et 
poursuivre la lecture de sa 
c i t a t i o n ,  c a r  i l  a  d i t  
catégoriquement: «... mais le 
Mouvement qui suit le 
Messager de cet Âge 
N'ACCEPTERA JAMAIS 
AUCUN HOMME COMME 
APÔTRE. Peu importe s'il 
faisait 7 pieds, et 2 pouces 
de taille, avec un diplôme 
d'un mile de long, ce 
Mouvement n'Acceptera 
Jamais L'OFFICE D'UN 
APÔTRE. Vous demandez, 
pourquoi? C'est parce 
qu'ils sont exactement 
comme TOUS les autres 
Systèmes», (les Systèmes 
Religieux Organisés). «Ils 
ont mis un Point», (un Point 
Final), «à la fin de ce que 
Frère William Branham a 
dit» (ou enseigné), «tout 
c o m m e  t o u t e s  l e s  
Dénominations l'ont fait 
lorsque leurs leaders sont 
décédés. Cela leur ferme le 
Livre.» (Cela leur ferme le 
dévoilement de la Sainte 
Bible). «Ce qu'ils ont 
manqué de comprendre, 
c'est que le Messager de 
l'Âge devait nous ramener 
dans la Bible, et surtout 
dans le Livre des Actes, qui 
est toujours un Livre 
Ouvert. Vous ne trouverez 
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pas le mot Amen là où le 
Livre des Actes s'arrête 
dans la Bible», (car Dieu n'a 
pas écrit «Amen» pour 
clôturer ce Livre). «C'est 
parce que Dieu n'a pas fini 
d'écrire les Actes DES 
A P Ô T R E S . »  C ' e s t  
précisément la raison pour 
laquelle nous avons publié un 
message dans le Magazine 
Le Scribe, pour exposer cette 
Vérité cruciale, intitulée: Les 
A c t e s  D e s  A p ô t r e s :  
“ É c r i r e ”  L e  D e r n i e r  
Chapitre. Mais qui dira ces 
choses au Mouvement de 
Jackson, et les amènera à les 
é c o u t e r ? !  I l s  N e  l e s  
Écouteront Jamais, parce 
qu'ils ont déraillé, et ont été 
to ta lement  dépou i l l és ,  
dépossédés, ayant d'abord 
eu amplement l'occasion de 
voir la Lumière Apostolique 
que le Chef Apôtre a portée 
pour l'Épouse Universelle de 
Christ, et ils ont joué à des 
jeux avec cela, comme une 
b a n d e  d ' I n c r é d u l e s  
Chroniques! De plus, en Mars 
2021, lorsque nous avons 
p rodu i t  le  numéro  du  
Magazine Le Scribe intitulé: 
Réveillez-Vous Et Revenez 
S u r  V o s  P a s  -  L e  
Mouvement De Jackson, 
q u i  é t a i t  l ' a p p e l  
miséricordieux de Dieu pour 
eux, car cela leur a lancé une 
Bouée de Sauvetage, ils ont 
continué très obstinément et 
délibérément dans leur 
Incrédulité, rejetant avec 

mépris l'appel miséricordieux 
de Dieu, Ils Ont Franchi Une 
Ligne! Par conséquent, ils 
n'accepteront ni ne suivront 
Jama is  l e  Leadersh ip  
A p o s t o l i q u e !  S a i n t s ,  
pourtant, Frère Jackson a 
terminé ce paragraphe, en 
faisant une déclaration très 
p ro fonde ,  c ruc ia le ,  e t  
scripturaire, en disant: «C'est 
pourquoi je dis qu'il faudra 
l'Office d'UN APÔTRE», 
(UN SEUL APÔTRE, UN 
APÔTRE CONDUCTEUR), 
«POUR REDRESSER CE 
MESSAGE, et le Quintuple 
M i n i s t è r e  P O U R  L E  
PRÊCHER, car ceux qui 
suivent le Système» (de 
R e l i g i o n )  « q u i  s ' e s t  
constitué à partir de Ce 
Message» (d'Élie), «l'ont 
perverti et pollué au point 
o ù  i l  e s t  d e v e n u  
méconnaissable.» Et ça 
c'est la Vérité de l'Évangile, et 
c'est une réalité accomplie à 
l'heure où nous parlons 
aujourd'hui, et c'est une 
Vérité que nous avons 
exposée dans les parutions 
du Magazine Le Scribe. Puis, 
à la Page 1 du même numéro 
du Magazine The Contender, 
sous le sous-titre: «Setting 
The Record Straight» [Mettre 
Les Choses Au Clair –NDT], 
le Chef Apôtre commence 
cette partie du Magazine The 
Contender, en déclarant 
c l a i r e m e n t  e t  
catégoriquement: «Nous 

ème
entrons dans la 3  Partie 

de notre message, en 
espérant pouvoir dire 
q u e l q u e  c h o s e  q u i  
contribuera à dissiper une 
g r a n d e  p a r t i e  d e s  
malentendus concernant le 
M i n i s t è r e  é t a b l i  d u  
Messager-Prophète de 
Dieu envoyé à cet Âge, 
Frère William Marrion 

èreBranham. Dans la 1  
Partie, nous avons établi 
par les Écritures, que cet 
Âge de la Grâce pour les 
Gentils COMMENÇA AVEC 
L E S  A P Ô T R E S ,  e t  
c e r t a i n e m e n t ,  L e s  
Écritures témoigneront du 
fait qu'IL SE TERMINERA 
AVEC LE MINISTÈRE 
APOSTOLIQUE que Dieu a 
établi À LA TÊTE, dans 
L ' É g l i s e  p o u r  L e  
Perfectionnement des 
S a i n t s . »  Q u e l  g r a n d  
réquisitoire cette citation 
constitue à l'encontre de 
TOUS les Hommes qui sont 
dans le Mouvement de 
Jackson, et qui nient le 
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
Apostolique actuel de Jean, 
la Sentinelle Apostolique qui 
assure la garde dans cette 
Troisième et Dernière Veille 
de l'Épouse! Et comme je 
dois continuer à le réitérer, 
TOUT cela est dû au fait qu'ils 
Détestent le Leadership, le 
Leadership de Dieu, le Vrai 
Leadership Apostolique, que 
les Saintes Écritures donnent 
à L'ÉPOUSE-PAROLE, Le 
Groupe de Départ du Vrai 
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Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
Éphésien! Quel Mouvement 
d ' I n c r é d u l e s !  Q u e l l e  
Rébellion Totale contre Dieu 
et Sa Parole Révélée!

Saints, la dernière citation du 
Chef Apôtre que nous allons 
considérer à cet égard, est 
tirée du numéro du Magazine 
The Contender, intitulé: The 
Apostle's Office [L'Office 
D'Apôtre –NDT], Partie 1, 
sous le sous-titre: «You Will 
Follow Someone», [Vous 
Suivrez Quelqu'un –NDT], où 
Frère Jackson a clairement 
déclaré: «Si Dieu a des 
Apôtres dans l'Église 
aujourd'hui,  (et  nous 
savons qu'Il en a, parce que 
la Bible le dit), alors Il a 
préordonné qu'ils soient 
reconnus par les croyants 
de Cet Âge. Cela ne rendra 
pas l'Homme qui occupe 
l ' O f f i c e  a u c u n e m e n t  
meilleur qu'un autre. C'est 
un esprit de JALOUSIE qui 
s'empare de beaucoup de 
g e n s ,  S u r t o u t  l e s  
Prédicateurs, et qui les 
pousse à en vouloir à UN 
H o m m e  À  Q U I  D I E U  
PARLE. Frères et sœurs, je 
dois dire, que vous feriez 
mieux de vous ressaisir. 
C'est la manière dont Dieu 
a décidé de Rendre Parfaite 
L'ÉPOUSE DE CHRIST. 
VOUS ALLEZ FINIR TÔT 
OU TARD PAR SUIVRE UN 
HOMME, QUELQUE PART. 
C'est à vous, qui tenez à 

votre âme, de vous assurer 
que  vous  su ivez  un  
Homme, ou des hommes, 
qui vous Conduiront sur le 
chemin de la Vie Éternelle, 
et de la Vraie Sainteté. Les 
hommes qui rempliront ces 
offices Bibliques ne le 
feront pas parce qu'ils ont 
choisi de le faire. Ils le 
feront parce que Dieu a fait 
e n  s o r t e  q u e  l e s  
circonstances les amènent 
là où ils sont. Regardez les 
mesures extrêmes que 
Dieu a prises en traitant 
avec Saul de Tarse, avant 
qu'il ne mît sa vie en ordre, 
afin qu'il puisse accomplir 
son appel.» Réfléchissez-y! 
Quel Monde d'Incrédulité! Et, 
oh, comme les Mouvements 
de Branham et de Jackson 
sont très Incrédules! C'est 
pourquoi je vais répéter ceci 
ce soir, pour quiconque a des 
orei l les pour entendre: 
Toutes les pièces du puzzle 
divin pour avoir une Église 
Agréée, sont TOUTES en 
place dans ce Mouvement de 
Jean, et il ne reste plus que 
celle de la Séparation, la 
Séparat ion Tota le  des 
Semences, que seul l'Esprit 
du Seigneur peut accomplir 
et accomplira! Rappelez-
vous que le titre et l'objet de 
n o t r e  m e s s a g e ,  c ' e s t  
L'Église Agréée. Vous 
devez examiner l'Église-
Semence Originelle de la 
Pentecôte, et l'utiliser comme 
votre Aune Infaillible. Vous 

feriez mieux de retourner en 
ar r iè re  pour  examiner  
L'Église de la Pentecôte! 
Regardez Actes Chapitre 1, 
et voyez L'Église que Dieu a 
Agréée, et suivez ses 
Empreintes! Vous devez voir 
c e t t e  É g l i s e - S e m e n c e  
O r i g i n e l l e ,  q u i  a  é t é  
manifestée dans le Livre des 
Actes! Vous devez voir l'Unité 
de la Foi qu'elle avait, le fait 
que le «Commun Accord» y 
régnait! Et vous devez voir sa 
constitution spirituelle, Car 
Elle était L'Église Née de la 
Parole Pure, «Une Vierge de 
La Parole»! Voyez son 
Fondement Apostolique! 
Voyez sa constitution, et 
voyez exactement de quoi 
elle était faite! Voyez ce 
qu'elle croyait, et ce pour quoi 
elle prenait position, la 
Semence qui avait été semée 
dans son cœur! Car c'était 
«La Vérité Présente», La 
Lumière Présente, la Lumière 
Apostolique, qui est la 
Révélation Continue de 
Jésus-Christ! Voyez aussi Le 
Ministère Apostolique, ses 
Accoucheurs,  avec Un 
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
Apostolique qui a été établi, 
pour montrer le Chemin, les 
Faisant Avancer dans la 
Lumière, leur Dévoilant la 
pensée présente de l'Esprit 
de Christ, la pensée de Christ 
destinée à cette heure-là, leur 
donnant ainsi une Lumière 
Fraîche! Transposez ensuite 
TOUS ces faits divins dans ce 
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Septième et Dernier Âge de 
la Chrétienté, et voyez 
exactement ce que l'Esprit de 
Christ a également accompli 
sur la terre aujourd'hui, pour 
la Nation Universelle de 
l'Épouse de Christ, tout 
comme ce fut le cas dans la 
chambre haute à l'époque, et 
prenez position pour la 
Vérité! Restez fermement et 
inébran lab lement  avec 
L'Arche, Jésus-Christ, dans 
sa Révélation Continue et de 
Clôture, de la Sainte Bible, 
Car je vous montre L'Église 
Agréée! Voyez L'Église 
Agréée Potentielle en ce 
Temps de la Fin, car elle est 
juste sous vos yeux! Car La 
Clé qui permet d'atteindre et 
de maintenir l'Unité de La Foi, 
le Commun Accord, que nous 
avons actuellement à travers 
le Monde Entier, c'est le 
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
Apostolique de Jean! La Clé 
qui permet d'obtenir et de 
maintenir une Pureté absolue 
de la Révélation Divine, en 
veillant de manière ferme et 
intransigeante sur la Vérité 
Révélée, c'est le Ministère-
Conducteur Apostolique de 
Jean! La Clé qui permet 
d'avoir et de maintenir une 
Révélation Continue et de 
C l ô t u r e ,  d e s  S a i n t e s  
Écritures, c'est le Ministère-
Conducteur Apostolique de 
Jean! La Clé qui permet 
d'Achever le Fondement 
Apos to l i que  qu 'É l i e  a  
Commencé à Restaurer, 

c'est le Ministère-Conducteur 
Apostolique de Jean! Ouvrez 
les yeux, et voyez les Fruits 
de que lque chose,  e t  
a b a n d o n n e z  v o t r e  
Incrédulité, car TOUTES les 
pièces vitales du puzzle divin, 
requises pour l'Agrément de 
L ' É g l i s e  O r i g i n e l l e  
Potentielle, sont parfaitement 
en place aujourd'hui, ici 
même, en ce Temps de la 
Moisson! C'est exactement 
ce que Frère Jackson a 
enseigné, car il nous a appris 
par la Sainte Bible, qu'il faut 
Un Apôtre Conducteur pour 
ouvrir la voie à la Véritable 
«Unité de La Foi», le 
Commun Accord, et pour 
veiller sur la Vérité. Il nous a 
en outre enseigné que ce 
son t  Les  Apô t res  qu i  
Conduiront l'Église à travers 
ses Épreuves, pour lui 
montrer Le Chemin, car C'est 
Un Chemin Sur Lequel 
Nous N'Avons Jamais 
Marché Auparavant! Nous 
Avons Besoin de la Conduite 
de Dieu [ou du Leadership 
D iv in  –NDT] ,  ma is  la  
Conduite de Dieu n'est pas 
exercée dans le vide; ce n'est 
pas une Conduite abstraite, 
car le Seigneur a toujours Un 
Vase Humain qu'Il utilise, 
pour  communiquer  Sa 
Pensée à Ses Enfants Élus! 
C'est la position que l'Apôtre 
Pierre a occupée pour ce qui 
concerne la Nation d'Israël, 
au Premier Âge de la 
Chrétienté! C'est la même 

position que l'Apôtre Paul a 
o c c u p é e  p o u r  c e  q u i  
concerne l 'Épouse des 
Nations, dans ce même 
Premier Âge de la Chrétienté, 
une position que l'Apôtre 
Jean a également occupée, 
juste après la disparition de 
l'Apôtre Paul, devenant ainsi 
« L a  L a m p e »  [ o u  L e  
Chandelier –NDT] de Jésus-
Christ ,  pour ce même 
Premier Âge de l'Église, l'Âge 
d'Éphèse! (Gal. 2:7-9; Apo. 
2:5; & Apo. 1:1).

Frères et sœurs, je vais dire 
ceci ce soir, et peu importe ce 
que l'opposition dit; peu 
importe combien ils en font un 
sujet de railleries et de 
mépris, rappelez-vous tout 
simplement ceci: L'Église 
Primitive nous a donné LA 
SEMENCE ORIGINELLE, 
LA SEMENCE STANDARD, 
ET LA SEMENCE DE LA 
VÉRITABLE ÉGLISE DE 
DIEU, EST UNE! Ceci n'est 
pas un jeu, et nous ne 
sommes pas ici en train de 
jouer à cache-cache, ou à la 
politique; et nous ne jouons 
pas non plus à un jeu 
d'hypocrisie avec la Parole 
de Vérité! Pas du tout! Vous 
ne pouvez pas jouer à la 
pol i t ique ou à un jeu 
d'hypocrisie avec la Parole 
de Dieu, et vous ne pouvez 
pas non plus jouer avec la 
Parole de Dieu, parce que 
vous serez le perdant! Vous 
perdrez très certainement! 
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C'est un fait divin que le 
«Joueur de Montgomery», ne 
semble pas comprendre! 
Vous perdrez, SI vous jouez à 
des jeux avec la Parole de la 
Vie, quel que soit ce que vous 
pensez de vous-même, car 
Dieu ne se soucie pas de 
votre ego, parce que vous 
n'êtes qu'un mortel, un tout 
petit peu de poussière! Point! 
Alors, c'est soit vous voyez 
quelque chose, ou vous ne le 
voyez pas! C'est soit vous 
voyez la Vérité, ou vous ne la 
voyez pas! Alors, je vous 
demande ce soir: Qu'est-ce 
q u e  v o u s  v o y e z  
exactement?! Ce que nous 
voyons dans la Chrétienté 
A p o s t a t e ,  c ' e s t  u n  
Renversement total du Plan 
de la Rédemption de Dieu; un 
Renversement total et une 
Perversion totale de la Parole 
de Dieu; un Abâtardissement 
Satanique du Christianisme! 
Par conséquent, ils n'ont 
Aucune idée de quoi que ce 
soit! Ils n'ont Aucune idée de 
ce que Dieu est en train de 
faire aujourd'hui sur la terre, 
pour et en faveur du «Petit 
Troupeau»! Ils ne savent 
même pas où nous sommes 
dans le temps, dans le Plan 
Révélé du Salut de Dieu, pour 
pouvoir savoir quelque chose 
sur Le Plan du Seigneur 
pour la Clôture DE LA 
R É D E M P T I O N  D E S  
GENTILS! Ils sont trop 
occupés à construire des 
empires au nom du Seigneur 

Jésus; trop occupés dans 
leur quête insensée et 
insatiable d'argent et de 
biens matériels; ils sont 
extrêmement trop occupés à 
faire de l'Évangile une 
m a r c h a n d i s e ,  p o u r  
comprendre quoi que ce soit! 
Ils ont plus de terres et de 
maisons, plus de propriétés, 
et des quantités stupéfiantes 
d'argent, qu'ils ne pourront 
jamais utiliser, et c'est 
beaucoup plus que ce dont ils 
auront jamais besoin! Et les 
Prédicateurs du Mouvement 
de Branham ont maintenant 
rejoint la Course Effrénée, et 
c'est la raison pour laquelle 
certains d'entre eux sont 
a l o r s  e n t r é s  d a n s  l a  
Sorcellerie, et il y a des 
Prophètes et des Pasteurs 
qui sont des Sorciers, au 
milieu d'eux, TOUT cela dans 
le but d'atteindre cet objectif 
charnel! Frères et sœurs, ne 
vous y trompez pas: L'Église 
Agréée EST UNE ÉGLISE-
SEMENCE PURE! C'EST 
L'ÉGLISE NÉE DE LA 
PAROLE!  ET COMME 
N O U S  D E V O N S  L E  
SAVOIR, C'EST LA PAROLE 
DE DIEU QUI A LA GLOIRE 
DIVINE, UNE GRANDE 
GLOIRE FINALE! Puis-je 
réitérer ce Fait Divin crucial et 
fondamental, Car la Vérité A 
Sa Gloire, parce qu'IL Y A 
UNE GLOIRE DIVINE QUI 
SUIT L'ARCHE! N'oubliez 
pas que LA SEMENCE DE LA 
VÉRITABLE ÉGLISE DE 

DIEU EST UNE, ET QUE, 
PA R  C O N S É Q U E N T,  
C H A Q U E  É G L I S E -
SEMENCE ORIGINELLE A 
SA GLOIRE D'AGRÉMENT 
PRÉORDONNÉE! Car, si El 
Shaddaï (Le Seigneur Dieu 
Tout-Puissant), «Le DIEU de 
Vérité», a Agréé l'Église dans 
la chambre haute, l'Église 
révélée dans Actes Chapitre 
1, et nous savons TOUS qu'Il 
l'a fait, comme nous l'avons 
montré sur notre schéma, de 
la même manière, et sur la 
même base précise, je vous 
le dis ce soir, le Seigneur Dieu 
Tout-Puissant Agréera cette 
Église Apostolique du Temps 
de la Fin! Et lorsque Dieu 
Agréera cette Église du 
Te m p s  d e  l a  F i n ,  l a  
Manifestation Surnaturelle de 
l'Agrément de Dieu, sera tout 
simplement incomparable, 
s a n s  p r é c é d e n t ,  e t  
époustouflante! Ce sera tel 
que le  Monde n 'en a 
jamais vu, et ce sera Une 
Confirmation Surnaturelle, 
que MÊME LA SCIENCE 
MÉDICALE NE POURRA NI 
NIER NI TOUCHER! En 
d'autres termes, Dieu ne va 
pas le faire d'une manière 
habituelle; mais Il va le faire 
d'une manière complètement 
nouvelle, d'une manière 
différente et inattendue, 
c'est-à-dire d'une manière 
i n h a b i t u e l l e  e t  
exceptionnelle, car notre 
Dieu est Illimité, étant Infini! 
Ce sera tout simplement 
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m e r v e i l l e u x ,  e t  
impressionnant! Saints, 
écoutez-moi ce soir: Jéhovah 
Tsidkenu (Le Seigneur notre 
Justice), ne Se Manifestera 
pas par les Miracles Visibles 
pour Agréer Cette Église, et 
l'Exposer devant le Monde, 
de manière à ce que les gens 
puissent les contester ou les 
mettre en doute, et Il ne le 
fera pas non plus d'une 
manière qui serait habituelle, 
d'une manière à laquelle la 
Chrétienté a été habituée! 
Avez-vous entendu ce que je 
viens de dire?! En Agréant 
l'Église du Temps de la Fin 
Née de la Parole, Jéhovah 
Dieu va faire une Chose 
Nouvelle, car Il ne va pas le 
faire d'une manière à laquelle 
la Chrétienté a été habituée, 
ou accoutumée! Ce sera 
d'une manière tellement 
m a g n i f i q u e ,  q u i  v a  
complètement stupéfier et 
fasciner le Monde; une 
nouvelle manière qui va 
tétaniser le Monde, car ça va 
les ébahir et les abasourdir, 
parce que nous servons un 
Dieu illimité, un Dieu infini! 
Frères et sœurs, vivant à 
une  époque  où  tan t  
d'opprobre a été jeté par 
TOUS ces Charlatans 
R e l i g i e u x ,  c e s  F a u x  
Prophètes ,  ces  Faux 
Guérisseurs, et ces Faux 
Faiseurs de Miracles, sur 
les Attributs de Guérison et 
de Délivrance de Dieu, ainsi 
que sur Sa Puissance 

P r o p h é t i q u e  e t  S a  
Puissance qui Fait les 
Prodiges (qui Fait les 
Miracles), à telle enseigne 
que tout cela pue au plus 
haut point, vous devez 
c o m p r e n d r e  q u e  l e  
Seigneur va Agréer et 
Confirmer Cette Église du 
Temps de la Fin, Cette 
Église destinée à être 
M o i s s o n n é e ,  d ' u n e  
manière telle que même la 
Science Médicale devra 
s'incliner! Car, lorsqu'un 
homme qui a été déclaré 
cliniquement mort, mis à la 
morgue pendant un certain 
nombre de jours, est sorti, et 
que Dieu lui redonne la vie, 
tout simplement par la 
Puissance de La Parole 
Parlée, même les médecins 
et les infirmiers s'enfuiront! 
Lorsqu'un homme manque 
d'une jambe depuis sa 
naissance, parce que celle-ci 
a tout simplement refusé de 
se développer, ne laissant 
qu'un petit moignon ou une 
protubérance au niveau de 
l'articulation de la hanche, et 
qu'il est connu depuis des 
années, car il est même âgé 
de quarante ans et plus, et 
que tout simplement par la 
Parole Parlée d'un Apôtre, sa 
deuxième jambe sort, car elle 
se met à pousser, jusqu'à 
atteindre sa pleine mesure, 
étant conforme à son autre 
jambe, exactement devant 
les masses de gens qui 
r e g a r d e n t ,  l e s  g e n s  

s'évanouiront! Frères et 
sœurs, Dieu va Se Manifester 
d'une manière que le Monde 
n'a jamais vue, et en ce 
temps-là, même la Science 
Médicale s'inclinera! Puis-je 
lancer cet avertissement: Il 
ne s'agit pas du show de feu 
T. B. Joshua, où ils ne 
peuvent même pas aider 
quelqu'un sans en faire la 
publicité, sans les faire 
passer à la télévision, où 
TOUT ce qu'ils savent faire, 
c'est de faire tomber les gens 
sous une prétendue onction! 
Et une fois qu'ils sont tombés, 
et après?! Depuis sa mort, sa 
femme a pris le contrôle de La 
Synagogue, et asperge les 
gens avec de l'eau sainte, 
asperge les gens avec de 
l'eau prétendument sainte, 
pour la guérison et la 
délivrance. Seigneur, aie 
pitié! Après être tombé sous 
une prétendue onction, 
l'ivrogne retourne à sa 
bouteille de bière, et le 
f o r n i c a t e u r  r e t o u r n e  
directement à la fornication! 
Église, je dis TOUT cela pour 
mettre l'accent sur un point 
sérieux. La Confirmation et 
l'Agrément de l'Église du 
Temps de la Fin, seront très 
certainement inhabituels, et 
sans pareils, incomparables; 
ce sera sans égal! C'est 
exactement comme William 
Branham l'a révélé dans son 
message datant du 29 
Décembre 1963, et intitulé: 
Tourner Les Regards Vers 
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Jésus, [Traduction de La Voix 
de Dieu –NDT], où il a déclaré 
aux paragraphes 38-39: 
«Alors, maintenant je vais 
vous dire quelque chose, 
là, que je n'ai pas dit 
jusqu'ici. Voici, c'est que la 
chose que nous attendions 
depuis  s i  longtemps 
(depuis bien des années, 
au  moins  qua t re  ou  
cinq ans, peut-être plus), 
Le TROISIÈME PULL» 
(DANS SA PHASE DE 
PUISSANCE, sa Deuxième 
Phase, qui nous donne 
l'Impressionnante Puissance 
de la Parole Parlée), «a 
maintenant été confirmé, et 
je suis sûr que vous savez 
TO U S  c e  q u e  c ' e s t .  
Maintenant, souvenez-
vous, il n'y aura Jamais 
d'imitation de cela, parce 
que Ce N'est Pas Possible. 
Voyez-vous, ce n'est pas 
possible. Maintenant il a vu 
le jour. Et je… j'ai été 
prévenu de ceci, que 
bientôt… À l'heure actuelle 
c'est arrivé simplement 
afin qu'il puisse identifier 
sa présence parmi vous, 
voyez-vous, mais il ne sera 
pas utilisé PUISSAMMENT, 
tant que ce Conseil ne 
commencera pas à serrer la 
vis.» (C'est-à-dire, lorsque 
nous entrerons dans le temps 
de La Pression contre 
L 'Épouse-Paro le ) .  «Et  
quand il le fera, à ce 
m o m e n t - l à …  L e s  
Pentecôtistes et autres, ils 

peuvent imiter presque 
tout ce qui se fait. Mais, 
quand ce  moment - là  
v i e n d r a ,  Q U A N D  L A 
PRESSION V IENDRA,  
A L O R S ,  C E  Q U E  
V O U S  A V E Z  V U  
T E M P O R A I R E M E N T »  
(DANS LE MINISTÈRE DE 
FRÈRE BRANHAM), «VOUS 
L E  V E R R E Z  S E  
MANIFESTER DANS LA 
P L É N I T U D E  D E  S A  
P U I S S A N C E .  Vo y e z ?  
Voyez? Voyez? Voyez?» 
Avez-vous entendu cela?! Le 
P r o p h è t e  a  d é c l a r é  
prophétiquement: «... Alors, 
ce que vous avez vu 
Temporairement» (dans le 
Ministère de Frère Branham), 
«Vous  Le  Ver rez  Se  
Man i fes te r  DANS LA 
P L É N I T U D E  D E  S A  
P U I S S A N C E . »  C ' e s t  
pourquoi nous ne cessons de 
mettre l'accent sur le fait que 
vous et moi n'avons jamais vu 
Dieu Se Manifester, et que 
nous n'avons non plus jamais 
vu La Véritable Église! Elle va 
sortir de l'obscurité pour se 
retrouver directement sous 
les Feux de la rampe! Mais de 
quoi est-elle constituée? 
Vous devez voir L'Église 
dans sa constitution, et vous 
devez désirer en faire partie! 
Vous ne pouvez ni rejeter, ni 
vous amuser avec la Parole 
de la Vie, et vous ne pouvez 
pas non plus faire du 
compromis avec elle pour 
quelque raison que ce soit, et 

en faire partie malgré tout: Ce 
ne sera pour vous qu'une 
perte de temps! Ouvrez les 
yeux ce soir! L'Église 
Agréée: Vous devez voir son 
Fondement Apostolique, et 
s a  L u m i è r e  To u j o u r s  
Croissante, car la Parole de 
Dieu Pure et Incomparable 
qu'elle possède aujourd'hui, 
est La Semence! Vous devez 
donc  vo i r  qu ' e l l e  es t  
Constituée de la Parole Non-
Diluée, car elle est établie de 
façon solide et inamovible 
dans La Vérité Présente! 
Vous devez également voir 
son Unité Divine, le Commun 
Accord dans lequel elle est! 
Vous devez également voir 
sa Classe Ministériel le 
Originelle, qui commence 
avec ses Accoucheurs, ses 
Accoucheurs Apostoliques, 
ayant Un Apôtre Conducteur 
qui est sur le terrain à l'heure 
où nous parlons, suite à la 
disparition du Chef Apôtre du 
Temps de la Fin, Paul! Car 
nous n'aurons Jamais la 
Véritable Église-Semence 
Originelle sans d'abord 
a v o i r  l e s  A p ô t r e s  
Semence-Originelle, Les 
A c c o u c h e u r s  
Apostoliques! De plus, le 
Seigneur Dieu Tout-Puissant 
N'Agréera Aucune Église, 
sans le Vrai Leadership 
Apostolique! Oubliez ça! 
Parce que c'est ça La 
Semence Originelle, le 
S tanda rd  r equ i s  pou r  
l'Agrément de Dieu, en 
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sachant que la Semence de 
l'Église de Dieu, est Une! 

Frères et sœurs, ceci me 
rappelle un homme, mais je 
ne mentionnerai pas son 
nom, car il est totalement 
étranger à ce que Dieu est en 
train de faire. Il m'a traité de 
«stupide», et a utilisé à mon 
endroit  tous les noms 
négatifs qu'il pouvait trouver 
sous le soleil, TOUT cela en 
raison du fait que quelqu'un a 
dit :  «Frère Amos sera 
sur  le  te r ra in  jusqu 'à  
l'Enlèvement.» Il a dit: «Ces 
gens insensés, et stupides. 
Lorsqu'ils mettront Amos 
dans un cercueil quelque 
part, ils sauront.» Je vais tout 
simplement dire ceci ce soir, 
et je vous prie de m'écouter 
clairement et distinctement: 
Quelqu'un, quelque part, 
doit être le Ministère-
Conducteur Apostolique 
de Clôture, l 'Antitype 
d'ÉNOCH! C'est soit vous 
croyez aux Saintes Écritures, 
ou vous n'y croyez pas! C'est 
soit vous croyez au Plan écrit 
inspiré de Dieu pour la 
Rédemption Universelle, ou 
vous n'y croyez pas! C'est à 
cela que TOUT se résume! 
Parce qu'il doit y avoir un 
ÉNOCH du Temps de la Fin, 
Un Ministère-Conducteur 
Apostolique préordonné par 
Dieu, pour Conduire l'Épouse 
Universelle Élue de Jésus-
Christ dans l'Enlèvement, un 
homme qui est l'Antitype 

d'ÉNOCH, «Le Septième 
après Adam», qui constitue 
un Type Parfait de la réalité 
du Ravissement qu'il y aura 
é g a l e m e n t  d a n s  C e  
Septième Âge de l'Église! 
Dans le même ordre d'idées, 
et en parlant toujours sur le 
p l a n  t y p o l o g i q u e  e t  
prophétique, nous devons 
aussi avoir, et nous avons 
l'Antitype de JOSUÉ, que 
«l'Assemblée [ou l'Église -
NDT] au Désert» a eu, le 
Ministère-Conducteur de 
Continuité, d'Achèvement, et 
de Possession! Quelqu'un, 
quelque part, doit être le 
Min is tère -Conducteur  
Apostolique de Clôture, 
l'Antitype de JOSUÉ! Et 
puis-je vous dire maintenant, 
que le choix de cet Énoch du 
Temps de la Fin, ayant un 
Ministère du Type de celui de 
Josué, n'est le choix d'aucun 
H o m m e ,  m a i s  c ' e s t  
strictement le choix de Dieu! 
Alors, je défie cet homme à 
mon tour: Va tuer le Dernier 
Apôtre Conducteur! Va tuer 
l'Antitype d'Énoch, qui est 
aussi l'Antitype de Josué! Car 
il faut qu'il y ait un Ministère 
du Type de celui d'Énoch 
dans ce Septième et 
D e r n i e r  Â g e  d e  l a  
Chrétienté, pour Conduire 
l'Épouse directement dans 
l'Enlèvement, un Ministère-
Conducteur Apostolique de 
Clôture, dont Dieu Tout-
Puissant préservera la vie! Il 
faut qu'il y ait un Josué 

d ' A c h è v e m e n t  e t  d e  
Possession au Temps de la 
Fin, préordonné pour la 
Continuité et la Clôture. Et 
ce qui le distingue, c'est 
l'éclat incroyable et inégalé 
de la Lumière de la Parole de 
Christ qu'il porte, l'Ultime Fil à 
Plomb de la Parole de Dieu 
qu'i l détient, ayant les 
réponses  d i v i nes  aux  
questions Bibliques des 
enfants de Dieu à travers le 
g l o b e !  Q U E L Q U ' U N ,  
QUELQUE PART, DOIT 
Ê T R E  U T I L I S É  PA R  
L'ESPRIT DE DIEU, POUR 
CLÔTURER CE GRAND 
PLAN DE LA RÉDEMPTION 
U N I V E R S E L L E !  
QUELQU'UN, QUELQUE 
PART, DOIT ÊTRE LE 
M I N I S T È R E -
C O N D U C T E U R  
A P O S T O L I Q U E  
P R É O R D O N N É  P O U R  
L ' E N L È V E M E N T ,  
L'ANTITYPE D'ÉNOCH! S'il y 
a un Ministère Conducteur 
p r é o r d o n n é  p o u r  
l'Enlèvement, et nous savons 
TOUS par les Saintes 
Écritures qu'il y en a un, alors 
Dieu doit préserver sa vie, et 
c'est à Dieu et à Dieu seul de 
préserver sa vie, et Dieu est 
plus grand que TOUS les 
Hommes! Ce que le Monde 
Religieux dit ou pense sur ce 
sujet n'a aucune importance! 
Le Monde Religieux n'a 
Jamais été d'accord avec 
Dieu dans Sa volonté! À 
l'époque, le nombre de 
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maladies dont souffrit Énoch 
n'eut non plus aucune 
importance, Dieu préserva sa 
vie jusqu'à ce qu'il fût Ravi, 
tout comme le Seigneur 
préserva la vie de Siméon 
jusqu'à ce qu'il vît le Christ du 
Seigneur! Et Dieu préservera 
l'«Énoch» du Temps de la Fin 
pour l'Enlèvement! Nous 
n'avons pas besoin de nous 
disputer ou de nous battre à 
ce sujet, car TOUT est entre 
les mains de Dieu! Le fait 
sc r ip tu ra i re  abso lu  e t  
irréfutable demeure celui-ci: 
L ' A n t i t y p e  d e  J o s u é ,  
p r é o r d o n n é  p o u r  l a  
Continuité, l'Achèvement, et 
la Possession, qui se trouvait 
dans «L'Assemblée [ou 
l'Église -NDT] au désert», un 
homme qui est également 
l'Antitype d'Énoch, doit être 
sur le terrain pour Conduire 
l'Église-Épouse Élue, non 
seulement à son moment 
d'Agrément Divin et de Gloire 
Divine, mais aussi pour la 
conduire directement à son 
Ravissement, pour posséder  
la Terre de Gloire, le Ciel! 
Puis-je aussi ajouter, que cet 
h o m m e  n e  p e u t  ê t r e  
personne d'autre que l'Apôtre 
Conducteur Jean du Temps 
de la Fin, le Ministère-
Conducteur Apostolique de 
Clôture, que la Sainte Bible 
n o u s  d o n n e  d a n s  
l'Apocalypse, l'homme à qui 
Dieu et Jésus-Christ ont 
donné le Rouleau Entier de la 
Rédemption à manger! Point! 

Frères et sœurs, vous devez 
voir la Lumière qui Brille pour 
L'Épouse-Parole! Parce que 
L 'Ég l i se  Agréée  a  un  
Fondement, un Fondement 
Apostolique; elle a une 
Lumière, une Lumière Sans 
P a r e i l l e ,  q u i  b r û l e  
puissamment dans son cœur, 
qui l'inspire, la fait avancer, et 
la motive; une Lumière 
qu'elle suit également, et une 
Lumière qui gouverne sa vie! 
C'est une Lumière du Temps 
Présent, et une Lumière 
Continue et de Clôture, 
c e p e n d a n t ,  s a n s  u n e  
révélation de la part de Dieu, 
vous ne pouvez pas voir ce 
fait flagrant et notoire! TOUT 
ce que vous allez voir, ce sont 
des hommes et des femmes 
charnels, parce qu'ils n'ont 
pas encore la forme requise, 
parce qu'ils n'ont pas encore 
été Agréés Surnaturellement! 
Êtes-vous avec moi? Ils sont 
donc encore en cours de 
c o n s t i t u t i o n ,  c a r  i l s  
c o n s t i t u e n t  l ' É g l i s e  
Potentielle, l'Antitype du 
Groupe de Disciples de 
Jésus-Christ  que nous 
voyons dans la Chambre 
Haute, dans Actes Chapitre 
1 ,  L ' É g l i s e  A g r é é e  
POTENTIELLE! Frères et 
sœurs, vous ne pouvez pas 
voir La Véritable Église-
Épouse qui est préordonnée 
pour l'Agrément Divin, et 
v o u s  n e  p o u v e z  p a s  
reconnaître L'Église-Épouse 
qui est préordonnée pour 

l'Agrément Divin, et vous ne 
pouvez tout simplement pas 
identifier L'Église-Épouse 
préordonnée pour l'Agrément 
Divin, à moins que vous ne 
soyez en mesure de voir sa 
Lumière! Et ce soir, L'Épouse 
Élue de Jésus-Christ n'a pas 
encore la forme requise, et 
pour cette raison, elle n'est 
identif iable que par la 
Lumière qu'elle porte! Et si 
vous  n ' avez  pas  une  
révélation de la part de Dieu 
pour voir la richesse absolue, 
et l'incroyable profondeur, et 
la grande étendue de sa 
Lumière, la solidité de son 
F o n d e m e n t ,  e t  s o n  
Leadership Apostolique, ce 
qui lui donne une Parfaite 
Unité de Révélation, vous ne 
pouvez pas voir L'Église-
Épouse Élue, et vous ne 
connaissez pas L'Église-
Épouse Véritable! Mais 
quelle Lumière elle porte ce 
soir, quelle merveilleuse 
L u m i è r e !  Q u e l l e  
compréhension du Plan de la 
Rédemption elle possède! 
Quelle révélation des Saintes 
Écritures elle a! Puis-je dire 
ce soir: Il n'y a Jamais eu un 
Temps qui ait tant Brillé! 
Aucun temps n'a Jamais 
Autant Brillé! Il n'y a Jamais 
e u  u n  j o u r  c o m m e  
aujourd'hui, et jamais un 
temps qui ait tant brillé, et 
c ' e s t  p o u r q u o i  n o u s  
connaissons ce que TOUS 
l e s  Â g e s  p a s s é s  n e  
connaissaient pas! Nous 
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connaissons ce que les 
Apôtres Paul, Jacques, et 
Jean ne connaissaient pas, et 
nous connaissons même ce 
que Frère Branham et Frère 
Jackson ne connaissaient 
p a s !  N o u s  a v o n s  l e s  
réponses aux questions 
Bibliques dont TOUS ces 
Grands Hommes de Dieu 
n'avaient Aucune idée, parce 
que nous portons Le Plan de 
C l ô t u r e  D E  L A  
R É D E M P T I O N ,  Q U I  
CONTIENT TOUTES LES 
CHOSES ÉCRITES DE 
J É S U S - C H R I S T !  
Réfléchissez-y ce soir! C'est 
la  Semence qu ' i l  faut  
considérer, et non la taille de 
la Semence, mais ce qui se 
trouve dans la Semence! Ce 
n'est pas la taille numérique 
de l'Église qui compte, c'est le 
Fondement de l'Église, car 
c ' e s t  l a  C o n s t i t u t i o n  
spirituelle de l'Église qui 
compte, car La Parole Pure 
E S T  L A  S E M E N C E  
O R I G I N E L L E !  C ' e s t  
précisément ce que vous 
devez  cons idérer,  car  
TOUTES les pièces cruciales 
du puzzle divin de l'Église 
Agréée sont à présent en 
place dans ce Mouvement de 
Jean, à l'exception d'une 
Seule, que seul Dieu peut 
faire et fera, et c'est la 
Séparation Totale et Finale 
des Semences, de sorte que 
s e u l e s  l e s  S e m e n c e s  
Originelles puissent rester! 
Alors le Méga Feu Divin 

Tombera! La Grande Pluie de 
la Dernière Saison [ou de 
l 'A r r iè re -sa ison  –NDT]  
Tombera, faisant de L'Église 
du Temps de la Fin un 
spectacle de Beauté Divine, 
Dieu Re-produisant  et  
M a n i f e s t a n t  L ' É g l i s e  
A g r é é e ,  c o u v e r t e  
c o m p l è t e m e n t  d e  l a  
Mervei l leuse Gloire de 
Shekinah de Dieu, devant le 
Monde Entier! Il s'agit de la 
Gloire Finale, une Gloire que 
nous avons essayé de 
représenter ici même sur 
notre schéma, dans la scène 
impressionnante qui se 
déroule au Ciel. (Frère Amos 
se réfère au schéma). Et pour 
que cette Gloire Finale Brille 
a v e c  u n  t e l  É c l a t  
Incomparable, Dieu utilisera 
la Loi du Contraste d'une 
manière merveilleuse, pour 
m o n t r e r  l a  d i f f é r e n c e  
phénoménale!

É g l i s e ,  r e g a r d e z  t o u t  
simplement l'État Satanique 
du Monde dans lequel nous 
vivons aujourd'hui, avec le 
Renversement Démoniaque 
des Nations par les LGBTQ! 
Le Monde est aujourd'hui si 
pervers qu'on ne peut le 
décrire, si moralement en 
faillite et complètement 
dégénéré, incroyablement 
impudique jusqu'à la moelle, 
ayant l'esprit complètement 
tordu, totalement impie, 
extrêmement maléfique,  
incroyablement méchant et 

cruel, inhumainement violent, 
et implacable, dépourvu de 
conscience, sans une once 
de compassion, ayant perdu 
tout sentiment, extrêmement 
orgueilleux, haïssant Dieu, 
blasphémateur, impudent, 
extrêmement égoïste, et 
insatiablement cupide, avec 
une imagination sans fin pour 
le mal et la méchanceté, et 
totalement imbécile (idiot), ce 
qui nous donne tout un 
monde de Stupidité! C'est un 
monde dans lequel le péché 
ne peut pas être désigné par 
son nom, un monde dans 
lequel le fait d'appeler 
l'iniquité par son nom, suscite 
des représailles juridiques 
(sanctions juridiques); un 
monde dans lequel les 
hommes et les femmes se 
glorifient, et promeuvent 
agressivement des modes de 
vie méprisables, maudits, 
abominables, et honteux! Il 
est très évident que nous 
vivons aujourd'hui dans un 
M o n d e  q u i  s ' e s t  
complètement effondré, un 
m o n d e  c o m p l è t e m e n t  
désagrégé, et Rien ne peut le 
sauver, si  ce n'est le 
Jugement  à  ven i r,  un 
Renversement Total par le 
Feu! Car Dieu Tout-Puissant 
viendra opérer un Violent 
Renversement Divin de cette 
humanité incroyablement 
perverse et totalement 
dégénérée, lors du Retour 
Physique de Jésus-Christ, au 
Jour du Seigneur [ou Jour de 
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l'Éternel –NDT]. Aujourd'hui, 
Hollywood, Disney, et les 
Principales Chaînes de 
Télévision du Monde, surtout 
dans le Monde Occidental, 
sont actuellement en train de 
bombarder le Monde avec 
d e s  p r é s e n t a t i o n s  
abominables, des shows 
abominables, une iniquité 
grave, que les vrais croyants 
ne peuvent se permettre de 
r e g a r d e r  e n  a u c u n e  
circonstance, SI ils ont 
l ' i n t e n t i o n  d e  S a i s i r  
l'Enlèvement! Ils sont en train 
de bombarder et de terroriser 
l e  m o n d e  a v e c  d e s  
personnages et des contenus 
à caractère homosexuel, 
l e s b i e n ,  b i s e x u e l ,  
transsexuel, transgenre, et 
drag-queen, à tous les 
niveaux, et de toutes les 
manières possibles! Ceci 
vient s'ajouter au fait que 
pratiquement TOUTES les 
Institutions en Occident 
s'accommodent désormais 
a u x  L G B T Q  e t  s o n t  
contrôlées par les LGBTQ! 
Aujourd'hui, les couples gays 
et lesbiens, les homosexuels, 
ont aujourd'hui droit aux 
p r e s t a t i o n s  
gouvernementales, à l'aide 
sociale, et ils jouissent de ces 
a v a n t a g e s ,  e t  d e s  
gouvernements  payent  
même les factures de 
thérapie de conversion de 
certains transgenres! Après 
env i ron 6 .000 Bonnes 
Années depuis Adam, le 

mar iage ,  qu i  es t  une  
institution divine, et est 
monogame et hétérosexuel, 
car c'est strictement entre un 
homme et une femme, ce qui 
donne à la société humaine, 
une véritable structure 
familiale, est actuellement en 
train d'être redéfini dans ce 
Dernier Âge, à cette Dernière 
Jonction de Temps! Et dire 
que dans l'Ancien Testament, 
l ' h o m o s e x u a l i t é  e s t  
c la i remen t  cons idé rée  
c o m m e  é t a n t  u n e  
abomination, et un péché très 
grave, et également dans le 
Nouveau Testament, non 
s e u l e m e n t  e l l e  e s t  
c o n s i d é r é e  c o m m e  
constituant des passions 
infâmes et honteuses, mais 
elle est aussi considérée 
c o m m e  é t a n t  u n  
comportement contre-nature, 
et provenant d'un esprit 
réprouvé! (Gen. 18:20; Lév. 
18:22-23; Lév. 20:13; Rom. 
1:26-28; 1 Cor. 6:9). Et aussi 
excités que les chiens 
puissent être, ce qui est la 
raison pour laquelle ils 
n'étaient pas acceptables 
comme sacrif ices sous 
l ' A n c i e n  Te s t a m e n t ,  
cependant, même les chiens 
ne font pas des choses aussi 
abominables! Église, c'est 
parfaitement clair, et même 
l'aveugle peut voir que les 
Européens, ou plutôt, la Race 
de Japhet, est retournée à 
ses Racines Païennes, car le 
Monde a bouclé la boucle! Ils 

sont redevenus des Païens, 
et ont porté le Paganisme à 
un autre niveau, un tout 
nouveau niveau entièrement, 
un niveau qui ferait même 
trembler les habitants de 
Sodome et Gomorrhe, qui 
seraient absolument sous le 
c h o c ,  e t  t o t a l e m e n t  
stupéfaits, que de telles 
c h o s e s  e x t r ê m e s  e t  
inconcevables se produisent! 
Vous demandez-vous encore 
pour  que l le  ra ison  la  
Sorcellerie et le Vaudou, 
l'Occultisme, la Sorcellerie 
Brute, sont de retour dans 
une grande ampleur, dans le 
Monde Entier?! Frères et 
s œ u r s ,  v o u s  d e v e z  
comprendre que l'Enfer a été 
l a r g e m e n t  o u v e r t  à  
l'humanité, et que les Esprits 
Déchus, les Anges Déchus, 
ont complètement pris le 
contrôle de l'humanité! C'est 
précisément la raison pour 
l a q u e l l e  n o u s  v i v o n s  
aujourd'hui à une époque que 
j ' a p p e l l e  s o u v e n t  L a  
Vengeance du Mal, une 
heure où la Justice [ou la 
D r o i t u r e  – N D T ]  e s t  
m a i n t e n a n t  s o u s  
l 'Oppression Totale de 
l'Injustice [l'Iniquité –NDT] 
Perverse et Abominable! 
Dans les écoles en Occident, 
non seulement les enfants 
sont admis dans des clubs 
Sa tan is tes ,  des  c lubs  
parascolaires, mais on leur 
apprend aussi à devenir 
transgenres, sans que leurs 
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parents le sachent ou y 
consentent, et cette évolution 
maléfique et démoniaque des 
choses, est aujourd'hui 
soutenue aussi par des 
pédiatres, des médecins qui 
s 'occupent des bébés, 
lesquels  engagent  les  
enfants dans une thérapie de 
conversion agressive, une 
thérapie de conversion 
sexuelle, sans même que 
leurs parents le sachent ou y 
consentent! Les parents qui 
l'apprennent, et contestent 
cela, sont jugés pour cause 
de maltraitance de leurs 
enfants, et peuvent même se 
voir retirer ces enfants par 
des agents des affaires 
sociales, ce qui crée un 
m o n d e  e n t i è r e m e n t  
satanique et démoniaque! 
Ces enfants n'ont pas 
d'avenir, car Satan est en 
train de détruire leur avenir, 
en les exposant à un monde 
de confusion des genres, et 
e n  l e s  e n c o u r a g e a n t  
délibérément à devenir des 
transgenres! Nous vivons 
dans un monde où les drag-
queens racontent aujourd'hui 
des histoires, non seulement 
dans les écoles à des enfants 
extrêmement influençables 
et vulnérables, mais elles 
racontent aussi des histoires 
Bibliques dans les Églises, ce 
q u i  e s t  d ' a i l l e u r s  u n  
blasphème, outre le fait 
incroyable qui est que ces 
pervers moraux, les LGBTQ, 
se sont emparés des chaires 

en tant que prédicateurs! 
Frères et sœurs, c'est un 
blasphème absolu pour tout 
soi-disant Homme de Dieu, 
ou toute soi-disant Église, de 
bénir ou de célébrer des 
mariages homosexuels! 
C ' e s t  a b s o l u m e n t  u n  
blasphème! Aujourd'hui dans 
les Pays Occidentaux, il n'y a 
Ni mâles Ni femelles, Ni 
hommes Ni femmes, Ni 
garçons Ni filles, et il y a 
même ce qu'ils appellent des 
personnes à  « ident i té  
sexuelle fluide», ainsi que 
d e s  p e r s o n n e s  « n o n -
binaires», dont le genre ne 
peut pas être déterminé dans 
les limites du genre! Et aussi 
totalement impies, insensés, 
et démoniaques que soient 
ces modes de vie, ils veulent 
aussi utiliser maintenant le 
genre neutre pour le Dieu de 
TOUTE la Création, le Grand 
«JE SUIS»! Oh la la, oh la la, 
oh la la! C'est le comble de 
l'irrespect satanique pour 
Jéhovah Dieu, le Seigneur 
Dieu Tout-Puissant, et seuls 
les démons peuvent faire 
c e l a !  A u j o u r d ' h u i ,  i l s  
a u t o r i s e n t  m ê m e  l e s  
hommes,  qu i  se  son t  
transformés en femmes, à 
s ' e m p a r e r  d e s  s p o r t s  
féminins, et des concours de 
beauté, de façon éhontée, 
TOUT cela sur la base 
totalement pervertie de la 
non-discrimination, et ils les 
mettent également dans des 
prisons pour femmes, même 

l o r s q u ' i l s  s o n t  d e s  
délinquants reconnus, des 
délinquants sexuels qui sont 
reconnus coupables, afin que 
ce cycle du mal et de la 
m é c h a n c e t é  p u i s s e  
s'éterniser! Quel monde 
scandaleux et insensé, un 
m o n d e  d e  n é v r o s é s ,  
d'aliénés purs et durs, un 
monde rempli d'esprits 
dérangés, un monde de gens 
à l'esprit tordu, Un monde de 
Stupidité, UN MONDE 
SATANIQUE! UN MONDE 
D A N S  L E Q U E L  L E S  
DICTATS PERVERS ET LES 
DÉSIRS CONTRE-NATURE 
D ' U N  N O M B R E  
EXTRÊMEMENT PETIT DE 
P E R S O N N E S ,  S O N T  
U T I L I S É S  P O U R  
DÉTERMINER CE QUI EST 
ACCEPTABLE DANS LA 
SOCIÉTÉ  DANS SON 
ENSEMBLE, CE QUI MET 
AINSI  SENS DESSUS 
DESSOUS TOUTE LA 
SOCIÉTÉ HUMAINE! Ils 
renversent la Nature, et la 
Moralité, et la Structure 
Familiale, et ils créent l'Enfer 
sur la terre! C'est de la 
démonologie pure! C'est 
carrément Démoniaque, 
car il s'agit purement 
d'opérations de Démons, 
d'Esprits Déchus! Frères et 
sœurs, je dois dire: Les 
D i r i g e a n t s  d u  M o n d e  
aujourd'hui, les Dirigeants 
Politiques du Monde, en 
particulier en Occident, sont 
devenus complètement fous, 
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insensés, possédés par des 
démons! C'est de la folie, car 
i l  s 'agi t  de Dir igeants 
Dérangés, d'Hommes Fous, 
d 'Hommes Malé f iques,  
Complètement Réprouvés! 
C'est pourquoi aujourd'hui, il 
y a ces Dirigeants Politiques 
e t  c e s  R e s p o n s a b l e s  
Gouvernementaux à travers 
le  Monde ,  su r tou t  en  
Occident, qui produisent des 
lois méprisables et impies, 
des lois incroyables, des lois 
qui témoignent clairement 
q u ' i l s  o n t  u n  e s p r i t  
complètement réprouvé, un 
esprit tordu! Ce sont des lois 
qui désignent la moralité et ce 
qui est juste [ou droit, ou bien 
–NDT] comme étant mauvais 
et méprisables, tout en 
qual i f iant les relat ions 
démoniaques et les modes 
de vie abominables comme 
étant merveilleux et louables, 
et comme étant des droits 
humains qui méritent la 
protection de la loi! Qui aurait 
pu imaginer que nous 
arriverions à une époque où 
les Dirigeants Américains, et 
les Dirigeants Européens, les 
Dirigeants du Monde, qui, 
pendant  de  nombreux  
siècles, ont soutenu la cause 
d e  C h r i s t ,  e t  a m e n é  
l'Évangile dans le Monde 
entier, un jour, Conduiraient 
ouvertement, et de façon 
éhontée, et avec véhémence 
l e  M o n d e  d a n s  u n e  
dégénérescence morale 
totale et abominable?! Avec 

TOUTE la v io lence et  
l'insécurité, les taux de 
criminalité effrayants, la 
c o r r u p t i o n  p o l i t i q u e  
considérable et endémique 
qui sévit dans le monde, le 
manque de logements, le 
chômage, la pauvreté, la 
f a m i n e ,  l e  m a n q u e  
d'Assurance-Maladie, et les 
problèmes alarmants de 
santé mentale des gens dans 
le Monde, les troubles 
mentaux qui constituent 
actuellement une pandémie, 
la priorité de l'Occident c'est 
la promotion des LGBTQ, et 
la Normalisation Universelle 
de ce Mode de vie Inique, 
hautement Abominable, et 
Destructeur pour l'Humanité! 
Aujourd'hui, les LGBTQ ont 
acquis un statut d'Élite, un 
statut de Célébrité, qui rend 
leur Mode de Vie Inique et 
Abominable non seulement 
intouchable, mais c'est aussi 
la norme d'acceptation dans 
pra t iquement  tous  les  
domaines en Occident! Quel 
Monde insensé, un Monde de 
Dirigeants à l'esprit réprouvé, 
possédés par les démons! Et 
ça, ce n'est qu'un côté de la 
médaille! D'autre part, et c'est 
le revers de la médaille 
diabolique, certains Leaders 
Politiques, par les actions 
m a l é f i q u e s  q u ' i l s  o n t  
entreprises, pour mettre en 
œuvre leurs programmes 
po l i t i ques  ma lé f i ques ,  
apportent également une 
misère indicible, une grande 

agonie et  une grande 
souffrance, la mort ou la 
destruction sur leur peuple, et 
sur l'humanité, sans le 
moindre remords!  Des 
Aliénés abondent dans les 
gouvernements ,  e t  i l s  
plongent le Monde dans le 
chaos total et la tourmente, la 
misère, et la souffrance, et ils 
peuvent dormir sur leurs deux 
oreilles, étant des Semences 
du Serpent par excellence! Je 
vous le dis, frères et sœurs, 
par rapport aux gens qui 
vivent dans cet Âge-ci, les 
gens des Jours de Noé, ainsi 
que les gens de Sodome et 
Gomorrhe, sont bien plus 
Sains d'esprit! Ces gens-là 
ressemblent davantage à des 
saints en comparaison, 
surtout lorsqu'on les met sur 
la balance inimaginable du 
mal et de la violence, et de la 
dégénérescence morale 
a h u r i s s a n t e ,  e t  d e  
l'incroyable obscénité à 
laquel le nous sommes 
aujourd'hui confrontés, dans 
un Monde où l ' iniquité 
méprisable et l ' impiété 
absolue, la dépravation 
morale totale, sont appelées 
bonté, et sont même saluées, 
et glorifiées, tandis que la 
justice est appelée iniquité, et 
e s t  c a t é g o r i q u e m e n t  
condamnée, et punie par les 
lois des hommes! Seul le 
diable peut produire cette 
absurdité totale, cette 
mental i té  absolument 
tordue! Dans quel Monde 
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vivons-nous aujourd'hui, quel 
monde à l'envers, un monde 
où l'humanité a l'esprit 
complètement tordu; un 
monde sous l'emprise des 
Espr i ts  Déchus!  C 'es t  
pourquoi ma femme dit, que 
Cette Génération ne peut pas 
être qualifiée de Génération 
Rebelle, parce qu'ils ont de 
loin dépassé cela! C'est une 
Génération Démoniaque, 
avec laquelle on ne peut pas 
raisonner, à cause de leur 
esprit complètement malsain 
et perturbé sur le plan mental 
et émotionnel, et c'est un fait 
notoire! Saints, je vous prie 
d'écouter maintenant les 
Nouvelles que je vous donne, 
et réveillez-vous, car vous 
devez comprendre que c'est 
le moment pour nous de 
rentrer à la maison! Mes 
nouvelles sont très graves, et 
elles sont simplement les 
suivantes: LE DIABLE, 
APPELÉ AUSSI SATAN, 
DISPOSE À PRÉSENT DE 
LA CLASSE SPÉCIALE DE 
GENS QU'IL A TOUJOURS 
VOULU AVOIR, DES GENS 
QUE FRÈRE JACKSON A 
APPELÉS LES «BÉBÉS 
SUR MESURE» DE SATAN, 
UNE RACE SPÉCIALE DE 
SEMENCES DU SERPENT, 
U N E  G É N É R A T I O N  
D'ENFANTS SUR MESURE, 
AVEC LESQUELS LUCIFER 
A TOUJOURS VOULU 
PEUPLER LA TERRE, 
D E P U I S  L E  J A R D I N  
D'ÉDEN! IL LUI A FALLU 

BEAUCOUP DE TEMPS 
POUR LES OBTENIR,  
BEAUCOUP DE TEMPS 
POUR LES FAÇONNER, 
MAIS LE FAIT IMPORTANT, 
C ' E S T  Q U ' I L  L E S  A  
P R É S E N T E M E N T,  E T  
QU'ILS REMPLISSENT 
P R É S E N T E M E N T  L A  
TERRE TOUT ENTIÈRE! Il 
suffit de regarder TOUT 
autour de vous aujourd'hui, et 
TOUT ce que vous voyez à 
différents niveaux, avec les 
différents attributs du mal, 
c'est la race spéciale des 
enfants de Satan, TOUS des 
Chefs-d'œuvre! Tous, autant 
qu'i ls sont, ont l 'esprit 
complètement attaché aux 
choses terrestres, sont 
Incroyablement Impudents, 
totalement impies et haïssent 
D i e u ,  m o r a l e m e n t  
répugnants, remplis de désirs 
de  péché et de désirs 
abominables, sataniquement 
haineux, sadiques, très 
violents et méchants, cruels 
comme le diable, très vils et 
profanes,  extrêmement 
égoïstes et insatiablement 
cupides, des gens aimant 
l'argent et des gens avides 
d'argent par excellence; des 
gens qui pensent sans 
aucune limite au mal, et qui 
sont des escrocs, des 
fraudeurs, dépourvus de 
conscience, qui complotent 
s a n s  c e s s e ,  e t  q u i  
commettent sans cesse des 
cyber crimes, à la fois 
i m a g i n a b l e s  e t  

inimaginables, créant la 
souffrance et la misère 
PARTOUT sur la terre! Les 
super-enfants de Satan 
n'ont Aucun scrupule 
moral, étant des gens 
dépourvus de conscience, 
et ainsi, ils Ne valent Pas 
mieux que des animaux, 
des bêtes sauvages! Ils 
n'ont Ni entendement ni 
r a i s o n ;  i l s  s o n t  
complètement dégénérés, 
a y a n t  l ' e s p r i t  
complètement tordu, ce qui 
nous donne l'homme dans 
sa classe la plus basse, 
totalement réduit à un état 
pire que celui des animaux, 
lesquels, contrairement à 
l'homme, n'ont pas été faits 
à l'image de Dieu, et n'ont 
Aucune connaissance de 
Dieu! Ceci devrait vous faire 
comprendre sans l'ombre 
d'un doute, que le monde est 
f ini, complètement f ini, 
irrémédiablement en faillite 
dans tous les sens possibles, 
et à tous les niveaux 
imaginables; il est sur le point 
d e  d i s p a r a î t r e !  C ' e s t  
m a n i f e s t e m e n t  e t  
i n c o n t e s t a b l e m e n t  l e  
moment pour nous de rentrer 
à la maison, car c'est là que 
TOUT Prend Fin!

A u j o u r d ' h u i ,  e n  t a n t  
qu'hypocrites de première 
classe et des gens qui 
h a ï s s e n t  D i e u ,  l e s  
puissances Occidentales 
peuvent criminaliser la 
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Polygamie entre adultes 
consentants, mais au même 
moment, louer, glorifier, et 
promouvoir activement les 
LGBTQ, ce qui est un million 
de fois pire, étant clairement 
qualifiés par Jéhovah Dieu 
dans les Saintes Écritures, 
c o m m e  é t a n t  u n e  
«Abominat ion»!  (Lév.  
18:22-30; Rom. 1:21-28). Ils 
c h e r c h e n t  m ê m e  
ouvertement à forcer des 
Nations souveraines et 
indépendantes à accepter 
leur dégénérescence morale 
t o t a l e ,  l e u r  i n i q u i t é  
abominable, par l'application 
de sanctions économiques! 
SEUL LUCIFER FAIT CELA! 
Les Occidentaux, par leur 
arrogance et leur audace 
i m p i e ,  c r a c h e n t  
ouvertement au visage du 
Dieu Tout-Puissant, et se 
s o n t  f a i t s  c e u x  q u i  
déterminent le bien et le 
mal, le bon et le mauvais, et 
ce n'est plus Dieu, le 
Créateur du Ciel et de la 
Terre, qui détermine cela! 
C'est mauvais quand ils 
disent que c'est mauvais, 
même si c'est moralement 
droit, et juste, et c'est bon 
quand ils disent que c'est 
bon, aussi inique, dépravé, 
abominable, et écœurant, 
que cela puisse être, et le 
monde doit s'incliner 
devant eux! En tant que 
Chrétien, Un Croyant de la 
Bible, et surtout en tant que 
Prédicateur de la Parole de 

Dieu, si le fait de s'opposer à 
l'Iniquité Grossière que 
constituent l'Homosexualité 
et les LGBTQ, et le fait de les 
appeler à la Repentance, 
s o n t  c o n s i d é r é s  p a r  
l ' O c c i d e n t  c o m m e  d e  
l'Homophobie, alors laissez-
moi être Homophobe! Qu'est-
ce qui donne à ces pervers 
moraux, à ces drag-queens, 
et à ces transgenres, le droit 
de mener leurs croisades 
diaboliques et démoniaques 
dans les écoles, de semer la 
confusion et de tordre l'esprit 
d ' e n f a n t s  i n n o c e n t s ,  
d é t r u i s a n t  a i n s i  
consciemment leur vie et leur 
avenir? Pourtant, leurs 
ac t i v i t és  mépr i sab les ,  
r é p u g n a n t e s ,  e t  
démoniaques ne peuvent pas 
être qualifiées de Péché, 
d'Abominable Iniquité, parce 
que nous N'avons Pas le droit 
de parler contre leurs 
activités méprisables et 
insensées! L'enfer ayant été 
ouvert à l'humanité en ce 
Temps de la Fin, vous 
demandez-vous alors pour 
quelle raison il y a aujourd'hui 
une grande pression en 
O c c i d e n t ,  p o u r  l a  
N o r m a l i s a t i o n  d e  l a  
Pédophilie, une attirance 
sexuelle pour les enfants, et 
la prédation des enfants?! Et 
dire que le Trafic Sexuel des 
Enfants est aujourd'hui une 
pandémie! Puis-je dire à 
l 'Occident :  Sodome et  
Gomorrhe n'ont pas fait un 

c e n t i è m e  d e s  c h o s e s  
Abominables que vous 
j u s t i f i e z  e t  i m p o s e z  
aujourd'hui avec vos lois 
impies, et pourtant ils ont été 
violemment renversés par 
Dieu, avec le Feu et le Soufre 
venant du ciel! Puis-je vous 
d i r e  m a i n t e n a n t :  
PERSONNE ET AUCUN 
GOUVERNEMENT SUR 
CETTE PLANÈTE,  NE 
PEUVENT RENVERSER 
LES SAINTES ÉCRITURES 
AVEC LEURS LOIS, CAR LE 
PÉCHÉ C'EST LE PÉCHÉ, 
ET DIEU HAIT LE PÉCHÉ, 
ET IL JUGERA LE PÉCHÉ, 
TO U T  P É C H É !  V O U S  
POUVEZ FAIRE TOUT CE 
Q U E  V O U S  V O U L E Z  
AUJOURD'HUI, MAIS JE 
N'AURAI PAS PEUR DE 
VOUS DIRE QUE LE FEU 
V I E N D R A ,  P O U R  
ANÉANTIR TOUS LES 
P É C H E U R S  D E  L A  
SURFACE DE CETTE 
T E R R E ,  A U  J O U R  
TERRIBLE DU SEIGNEUR! 
SELON QU'IL EST ÉCRIT 
D A N S  R O M A I N S  
CHAPITRE 6, VERSET 23: 
«CAR LES GAGES DU 
PÉCHÉ, C'EST LA MORT» 
DANS L'ÉTANG DE FEU, ET 
C'EST PRÉCISÉMENT LÀ 
Q U E  T O U S  L E S  
HOMOSEXUELS, TOUS 
L E S  T R A N S G E N R E S ,  
TO U T E S  L E S  D R A G -
QUEENS, ET TOUS LES 
PÉCHEURS, FINIRONT, À 
MOINS QU'ILS NE SE 
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REPENTENT DE LEUR 
P É C H É ,  E T  Q U ' I L S  
A C C E P T E N T  J É S U S -
CHRIST COMME LEUR 
SEIGNEUR ET SAUVEUR! 
C'EST LA VÉRITÉ DE 
L'ÉVANGILE! CAR, SELON 
QUE CE SAINT VERSET DE 
L'ÉCRITURE CONCLUT: 
«MAIS LE DON DE GRÂCE 
DE DIEU, C'EST LA VIE 
ÉTERNELLE DANS LE 
CHRIST JÉSUS, NOTRE 
SEIGNEUR», POUR TOUS 
CEUX QUI L'ACCEPTENT! 
Comme l 'Occ ident  es t  
d e v e n u  a r r o g a n t  e t  
absolument impudent à 
l'égard de Dieu, qui est 
l'Auteur de la Vie, de TOUTE 
Vie, et le Créateur de 
l 'Univers! L'Audace de 
L ' O c c i d e n t !  V o u s  
demandez-vous encore pour 
quelle raison l'Occident 
c o m b a t t r a  l e  R e t o u r  
Physique de Jésus-Christ?! 
(Apo. 17:12-14). Saints, je 
suis écœuré de ce monde, 
jusqu'à en avoir la nausée, en 
v o y a n t  l ' i n i m a g i n a b l e  
perversion morale, et la 
croisade agressive des 
LGBTQ, qui répandent 
ouvertement ce fléau qui 
vient du fonds de l'Enfer, 
ayan t  même  l ' audace  
satanique de s'emparer des 
couleurs de l'arc-en-ciel, 
symbole de l'Alliance de Dieu 
avec l'homme! (Gen. 9:8-17). 
Ils ne peuvent pas, et 
n'oseraient pas le faire, avec 
quoi que ce soit appartenant 

à l'Islam, car ils connaissent 
les graves et incalculables 
r e p r é s a i l l e s  q u e  c e l a  
e n t r a î n e r a i t ,  c a r ,  
c o n t r a i r e m e n t  a u x  
M u s u l m a n s ,  n o u s  l e s  
Chrétiens par contre, nous 
t e n d o n s  l ' a u t r e  j o u e !  
L'incroyable égoïsme, et 
l ' e x t r ê m e  c u p i d i t é  d e  
l 'homme me retournent 
l 'es tomac!  Le rac isme 
satanique pur, la haine 
injustifiée à l'égard des 
personnes de couleur, et la 
méchance té  to ta le  de  
l'homme envers l'homme à 
t ravers le  monde,  me 
retournent complètement 
l'estomac! Saints de Dieu, 
mon âme est profondément 
attristée, par la méchanceté 
des humains, qui n'ont plus 
rien d'humain, car l'homme a 
perdu son humanité! Et 
comme moi, j'espère que 
cela vous rend malades 
aussi, et que vous êtes 
complètement fatigués de ce 
monde mauvais, afin que 
nous puissions TOUS crier 
au Seigneur d'Agir en faveur 
de L'Épouse, et de nous 
amener à la maison! En effet, 
et comme il est écrit, Les 
Temps Fâcheux Sont Là! (2 
Tim. 3:1-8). Je dois alors 
demander: Pour quelle raison 
un Vrai Croyant voudra-t-il 
rester ici, dans ce que le 
Prophète de cet Âge a 
a p p e l é ,  j u s t e m e n t  e t  
parfaitement, «L'ÉDEN DE 
SATAN», alors qu'il est 

devenu évident qu'on ne veut 
même pas de nous ici, sans 
parler du fait que le monde 
est aujourd'hui devenu 
l'enfer?! Allons! Il N'est Pas 
étonnant, que la pandémie de 
suicide, soit non seulement 
en train de  ravager le monde, 
m a i s  a u s s i ,  e l l e  e s t  
aujourd'hui en train de 
consumer même les jeunes 
gens, parce que le Monde est 
d e v e n u  c o m p l è t e m e n t  
désespéré, étant un Monde 
sans Dieu! Frères et sœurs, 
vous devez savoir que c'est le 
temps de rentrer à la maison! 
Oui, c'est le temps! Ouvrez 
les yeux, et voyez l'heure 
dans laquelle nous vivons, et 
m e t t e z  v o s  â m e s  e n  
harmonie avec Dieu, à 
travers Jésus-Christ dans sa 
«VÉRITÉ Présente», Car il 
n'y a Aucun autre moyen! 
Vous devez TOUS savoir que 
la venue du Seigneur Jésus, 
est la Seule Réponse à ce 
Monde Démoniaque dans 
l e q u e l  n o u s  v i v o n s  
aujourd'hui! Cependant, 
comme je l'ai déjà dit, le 
Seigneur va utiliser cette 
situation extrême de règne du 
mal et de la méchanceté, 
cette situation extrême de 
dégénérescence morale et 
d e  d é p r a v a t i o n ,  p o u r  
magni f ier  la Glor ieuse 
Beauté de L'Église de Dieu 
du Temps de la Fin! ET 
COMME LES SEMENCES 
D U  S E R P E N T  S O N T  
ARRIVÉES À MATURITÉ, À 
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PLEINE MATURITÉ, VOUS 
DEVEZ SAVOIR QUE DIEU 
A  D Û  É G A L E M E N T  
PROGRESSER DANS LE 
PROCESSUS DIVIN PAR 
LEQUEL SON ÉGLISE, 
L'ÉGLISE AGRÉÉE, DOIT 
ÊTRE RE-PRODUITE, EN 
L'AMENANT À L'ÉTAT DE 
P L E I N E  M A T U R I T É  
SPIRITUELLE.  ET EN 
EFFET,  L 'ESPRIT DU 
S E I G N E U R  A  
C O N S I D É R A B L E M E N T 
PROGRESSÉ DANS CE 
PROCESSUS CRUCIAL! 
C ' E S T  T R È S  
CERTAINEMENT LE CAS! 
Alors, ouvrez les yeux, et 
voyez la Lumière, cette 
Grande et Incomparable 
L u m i è r e ,  « L a  V é r i t é  
Présente» ,  l 'É tendard  
Unique de Dieu élevé contre 
TOUTES les  Ac t i v i tés  
Démoniaques et l'Iniquité! 
Réveillez-vous, car quelque 
chose est sur le point de se 
produire! Car le Seigneur va 
u t i l i s e r  l e  M o n d e  
extrêmement Sombre et 
Mauvais dans lequel nous 
vivons aujourd'hui, comme 
Une Loi de Contraste, pour 
montrer L'Église Agréée, 
L'Épouse-Parole Royale, 
Car il faut de telles Profondes 
Ténèbres, pour manifester la 
B e a u t é  G l o r i e u s e  e t  
Excellente de L'ÉGLISE-
PAROLE!

Frères et sœurs, avant de 
terminer mon message, je 

tiens d'abord à dire ceci à 
TOUS les saints à travers le 
globe, tout simplement pour 
encourager vos cœurs. Tout 
peut paraître très sec et 
silencieux en ce moment, 
comme si rien ne se passe, 
comme si Dieu ne fait rien, 
comme s i  le  P lan de 
Rédemption de Dieu a été 
complètement laissé de côté. 
Il se peut aussi que vous ayez 
l ' imp ress ion  qu 'en  ce  
moment, tout s'acharne 
contre vous, sans qu'il n'y ait 
d'issue apparente à votre 
situation, que ce soit sur le 
plan économique, sur le plan 
de la santé, ou même sur le 
plan spirituel. Néanmoins, 
vous devez savoir que Dieu 
est en train de faire quelque 
chose de très grand et 
d'extrêmement important, 
mais c'est seulement à un 
niveau profond de révélation! 
Par conséquent, vous devez 
tenir bon, faire confiance à 
Dieu, rester concentrés, et 
laisser la Parole de Dieu vous 
r é c o n f o r t e r  e t  v o u s  
encourager. Ayez seulement 
foi en Dieu! C'est pour cette 
raison que l'Apôtre Paul nous 
a exhortés dans Romains 
Chapitre 15, verset 4, en 
disant: «Car toutes les 
c h o s e s  q u i  o n t  é t é  
ÉCRITES auparavant ont 
été ÉCRITES pour notre 
Instruction, afin que, par la 
PAT I E N C E  e t  p a r  l a  
C O N S O L AT I O N  D E S  
ÉCRITURES, nous AYONS 

E S P É R A N C E . »  P a r  
conséquent, laissez la Parole 
de Dieu vous réconforter, car 
notre Dieu n'Échoue pas, et Il 
ne peut pas Échouer, et pour 
cette raison, c'est Sa Volonté 
qui Prévaudra, car notre Dieu 
est Omnipotent et Souverain! 
Le Seigneur accomplira très 
certainement Sa bonté 
envers l'Épouse de Christ, et 
ça ne tardera pas, car nous 
sommes maintenant à La Fin 
de La Fin. Écoutez tout 
simplement ce que l'Esprit du 
Seigneur a exposé dans le 
Psaume 30, verset 5, en 
déclarant clairement: «... le 
soir, les pleurs viennent 
loger avec nous, ET LE 
MATIN IL Y A UN CHANT DE 
JOIE.» Saints, notre jour de 
joie arrive; il arrive très 
certainement, et ce jour-là, 
votre joie ne connaîtra 
Aucune limite! Absolument! 
Alors, accrochons-nous 
sincèrement à la Vérité des 
S a i n t e s  É c r i t u r e s ,  e t  
demeurons Fidèles, parce 
que TOUT cela en vaudra la 
peine, quand nous verrons 
Jésus! Rappelez-vous, (et je 
par le à propos de ce 
Mouvement de Dieu pour la 
Clôture, mis en œuvre à 
travers Jean, et destiné à 
l'Épouse Universelle de 
Christ), que Dieu a dû 
envoyer certains d'entre nous 
en avant, tout comme Il l'avait 
fait en ce qui concerne 
Joseph, dans le but d'ouvrir le 
chemin, et d'aplanir le sentier 
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pour ceux qui viennent 
derrière. Car, Joseph avait 
été envoyé en avant en 
Égypte, «pour conserver la 
vie», en préparant et en 
emmagasinant du blé (du 
pain), en prévision de la 
Grande Famine qui allait 
venir. (Gen. 45). Je dis cela, 
parce que vous devez savoir 
que Dieu va encore réveiller 
certains saints de l'Épouse 
élue qui sont encore là-
dehors, afin qu'ils puissent 
aussi rejoindre ce Vieux 
Bateau de Sion. Le Seigneur 
a dû envoyer certains d'entre 
nous en avant, pour ouvrir le 
chemin, pour préparer le Pain 
de Vie, et l'emmagasiner 
dans Cet Entrepôt qu'Il a 
établi à Lagos, en ces jours-ci 
o ù  s é v i t  u n e  F a m i n e  
Spirituelle Aigüe (Sévère) 
dans le Pays. Et lorsque vous 
vous retrouvez en avant pour 
ouvrir le chemin là où il N'y a 
Pas de chemin, pour d'autres 
qui suivront plus tard, parce 
que c'est «un chemin 
nouveau et vivant», étant 
«La Vérité Présente», la 
tâche est très dure, et c'est 
extrêmement solitaire. Elle 
s'accompagne de beaucoup 
de luttes, de beaucoup de 
s a c r i f i c e s  e t  d e  
renoncements, de beaucoup 
de souffrance et de peine; 
e l le  s 'accompagne de  
beaucoup de défis à relever! 
Néanmoins, nous devons 
savoir que le Dieu de TOUTE 
la Création va Se Manifester, 

comme le Monde ne l'a 
Jamais vu Se Manifester, et 
quand Il le fera, vous serez 
extrêmement heureux! Et le 
jour de notre Agrément Divin 
Publique, le Monde se 
demandera: «Où étiez-vous, 
vous autres?! Où étiez-
vous?!»  Parce que le  
Seigneur a gardé l'Église-
Épouse Élue cachée à la vue 
de tous! Aujourd'hui, Il nous a 
gardés cachés à la vue de 
tous, totalement protégés par 
une révélation profonde et 
merveilleuse de la Parole, 
que le Monde Religieux ne 
peut tout simplement pas 
voir, pour pouvoir identifier La 
Véritable Église-Épouse 
( P o t e n t i e l l e ) !  C ' e s t  
précisément la raison pour 
laquelle nous ne sommes pas 
sur les médias sociaux, et 
nous ne serons pas sur les 
médias sociaux. Cependant, 
saints, le jour de notre Gloire 
arrive, et le jour où nous 
serons exposés au Monde, 
approche rapidement.

Frères et sœurs, nous 
terminerons ce soir par un 
avertissement très pertinent 
(très utile) du Seigneur, 
consigné dans le Psaume 
126. Merci  pour votre 
patience. Le Psaume 126, à 
partir du verset 5, dit ce qui 
suit: «CEUX qui Sèment 
a v e c  L A R M E S  
M o i s s o n n e r o n t  a v e c  
CHANT DE JOIE.» Avez-
vous entendu cela? C'est une 

p a r o l e  d e  p r o m e s s e  
infaillible, une promesse 
divine, qui doit nous motiver à 
tenir bon, à persévérer. Le 
verset 5 déclare clairement et 
catégoriquement: «CEUX 
qui Sèment avec LARMES 
M o i s s o n n e r o n t  a v e c  
CHANT DE JOIE.» Mais que 
sèment-ils exactement? Que 
sèment-ils exactement et qui 
suscitera cette grande joie en 
retour? Le verset 6 nous le 
d o n n e ,  e n  d é c l a r a n t  
c la i rement :  «I l  Va en 
Pleurant, PORTANT LA 
SEMENCE [dans la Bible 
Angla ise Vers ion King 
James, il s'agit de La 
Semence Précieuse –NDT] 
qu'il répand; il revient avec 
CHANT DE JOIE, portant 
ses gerbes.» Reprenons le 
v e r s e t  6 :  « I l  Va  e n  
PLEURANT…» En d'autres 
termes, le travail ou la tâche 
est pénible; il est dur et 
intense; il est difficile; la route 
est solitaire; et il exige 
beaucoup de sacrifices, et de 
renoncements. Êtes-vous 
avec  mo i?  «I l  Va  en 
PLEURANT…», parce que la 
route est solitaire; elle est 
dure; elle demande de faire 
des sacrifices, car elle exige 
un travail long et intense, 
avec peu de répit; Sans 
reconnaissance de la part 
des hommes, et  Sans 
appréciation! Le travail 
s'accompagne du fait de Ne 
Pas être aimé, mais haï, 
méprisé, rejeté, ridiculisé, 
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dédaigné, et calomnié; avec 
peu ou Pas de soutien, TOUT 
cela à cause de la «Semence 
Précieuse», LA PAROLE DE 
LA VIE! Puis-je d'ailleurs dire 
ceci, tout comme notre Maître 
l 'a déclaré dans Jean 
Chapitre 4, verset 44, où la 
Sainte Bible rapporte: «Car 
Jésus lui-même rendait 
t é m o i g n a g e  q u ' u n  
Prophète  N 'EST PAS 
HONORÉ dans son propre 
pays.» Ils le traitent donc 
n'importe comment, et n'ont 
Aucun égard pour lui, mais 
plutôt, ils le dédaignent et se 
moquent de lui. I ls le 
méprisent, ne donnent pas de 
valeur à son Ministère, ni ne 
voient sa position en Dieu, 
parce qu'ils le voient d'une 
manière charnelle, comme 
étant quelqu'un qu'ils ont 
toujours connu depuis sa 
jeunesse, ou même depuis 
sa naissance, et sur lequel ils 
peuvent même raconter des 
histoires, des histoires 
négat ives,  et  qui ,  par 
conséquent, n'est Rien pour 
eux! Ils ne voient jamais sa 
position Ministérielle, et ils ne 
peuvent pas non plus 
a p p r é c i e r  s o n  a p p e l  
Ministériel! En vérité, un 
Prophète N'est Pas honoré 
dans son propre pays! 
Parfois, je me demande 
m ê m e ,  B i b l e  F a i t h  
Ta b e r n a c l e ,  s i  v o u s  
appréc iez  v ra iment  le  
Ministère que le Seigneur 
vous a donné. Psaume 126, 

verset 6, rapporte: «Il Va en 
Pleurant ,  Por tant  LA 
SEMENCE [PRÉCIEUSE 
–NDT]…»  Frères et sœurs, 
ce verset de l'Écriture est une 
très bonne et parfai te 
description du Ministère 
Aposto l ique Actue l  de 
l'Épouse Élue de Christ, car 
en effet, le Seigneur nous a 
donné une «Semence 
Précieuse», une Semence 
Rare et Inestimable, La 
Semence Originelle, la 
Semence Pure et Inaltérée 
de La Parole de Dieu, que le 
Seigneur nous rend capable 
de Semer pour l'Épouse 
Universelle de Jésus-Christ! 
Indub i tab lement ,  not re  
Lumière est extrêmement 
riche, très profonde, et elle a 
une immense brillance qui est 
tout simplement inégalable! 
Et ceci a pour toile de fond, le 
fait que la Vérité a disparu sur 
la terre, étant extrêmement 
rare, et le fait qu'il y a une 
Grande «Famine dans le 
P a y s » ,  d ' e n t e n d r e  l a  
Véritable Parole Révélée de 
Dieu, alors qu'en total 
contraste, nous portons une 
«Semence Précieuse», des 
Semences Originelles Pures 
et Rares! Car, tout comme le 
Prophète Ésaïe l'avait prédit, 
des «Ténèbres Profondes» 
ont complètement englouti 
(enve loppé)  le  Monde 
Religieux, créant une Pénurie 
et une Rareté sans précédent 
de la Vérité, la Vérité Révélée 
de Dieu! C'est précisément la 

raison pour laquelle Le 
Message de L'Épouse-
Parole  es t  to ta lement  
Distinct, et absolument 
Unique, et il est extrêmement 
Rare! Il est tout simplement 
introuvable là-dehors dans la 
Chrétienté Apostate, où il 
n'est question que d'argent et 
d e  m a t é r i a l i s m e ,  l a  
P r o s p é r i t é !  L e  c l i m a t  
économique difficile qui 
règne dans le Monde, a 
aggravé le triste état des 
choses dans la Chrétienté, à 
tel point que la Prospérité est 
TOUT ce que les gens 
veulent entendre, afin qu'ils 
puissent avoir une «percée» 
sur les plans financier et 
matériel! Par conséquent, la 
Vérité N'est Plus aimée, et on 
n'en veut même plus, et 
l'Incrédulité règne désormais 
en maître! Par conséquent, 
pour TOUS les Hommes qui 
portent cette «Semence 
Précieuse» de la Vérité 
Révélée, la Révélation 
Présente et de Clôture, de 
Jésus-Christ ,  dans les 
différentes régions du monde 
où ils se trouvent, il se peut 
que vous vous sentiez seuls 
en ce moment. Il se peut qu'il 
n'y ait que très peu de gens 
qui vous écoutent, car ce 
n'est qu'un petit nombre de 
gens qui s'intéressent à la 
Parole Pure de Dieu, d'où la 
raison pour laquelle il n'y a 
que peu de gens qui suivent 
ce Message Continu de 
Jésus-Christ dans votre 
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région. Il se peut même que 
ça n'intéresse Personne 
dans votre localité, et que 
vous ayez dû rester seul, car 
vous  avez  même é té  
totalement ostracisé, traité de 
tous les noms, et condamné 
par tout le monde; mais 
néanmoins, vous devez tout 
simplement continuer à faire 
Briller la Lumière! Parce que 
TOUT ce qu'il faut, c'est un 
Seul Charbon Incandescent 
quelque part, pour Embraser 
TOUS les autres Charbons 
Élus qui sont dans cette 
région! Je dis cela parce que 
quelque chose arrive: Il y a un 
Mouvement qui arrive, et 
c'est pourquoi certaines 
personnes comme nous, 
devaient aller en avant, pour 
préparer le terrain pour ceux 
qui viendront plus tard, en 
vue de leur faciliter le 
passage! Je dis cela pour 
encourager mes Frères 
Ministres à travers le Monde 
Entier, lesquels prennent 
position pour ce Message de 
la Continuité. Nous abattons 
un travail sérieux, et c'est un 
travail solitaire et difficile! 
C'est pourquoi, vous pouvez 
être dans une Assemblée 
pendant de nombreuses 
années, sans voir aucune 
croissance, sur le plan 
numérique, car personne ne 
semble s'intéresser à la 
V é r i t é !  Te n e z  b o n !  
Accrochez-vous à la Vérité, 
et soyez Fidèles, car Chaque 
Semence de la Lumière 

viendra à la Lumière, mais ce 
sera au Temps de Dieu! 
L'essentiel, c'est que Votre 
jour de Gloire arrive! Et 
lorsque vous connaissez la 
Valeur Éternel le de la  
«Semence Précieuse» que 
vous portez, vous allez miser 
toute votre vie sur elle, et en 
payer le prix, parce que vous 
savez que cela produira des 
Dividendes Éternels, et que 
Rien d'autre ne marchera! 
C'est pourquoi le Psaume 
126, verset 6, déclare: «Il Va 
en Pleurant, PORTANT LA 
SEMENCE [PRÉCIEUSE 
–NDT] qu'il répand; il 
revient avec CHANT DE 
JOIE, portant ses gerbes.» 
Parce que le temps vient où 
Dieu va Agréer L'Église-
Épouse Potentielle, un jour 
où la Gloire de Shekinah de 
D i e u  d e s c e n d r a  
abondamment sur le Temple 
Spirituel de Dieu, l'Église du 
Temps de la Fin, la Nation 
Universelle de L'Épouse 
Royale, pour que nous 
puissions «Annoncer les 
Vertus» (ou la Gloire) «de 
Celui» (qui est Dieu), «qui 
v o u s  a  a p p e l é s  d e s  
T É N È B R E S  à  S a  
M E R V E I L L E U S E  
LUMIÈRE»! (1 Pie. 2:9). Et 
dans quelle merveilleuse 
Lumière nous baignons 
aujourd'hui, ici, à cette 
Tro is ième e t  Dern ière  
Jonction de Temps, dans ce 
Dernier Âge de la Chrétienté! 
Saints, le jour de Gloire de 

L'Épouse-Parole arrive! Et 
puis-je dire, en terminant, que 
lorsque ce jour viendra, Vous 
serez enviés par le Monde! 
C'est alors que les hommes 
souhaiteront être à votre 
place, sans savoir quels 
sacrifices vous avez faits! Ils 
voudront avoir votre gloire, 
mais pas les tests et les 
épreuves que vous avez 
subis! Ils voudront avoir votre 
puissance divine, mais pas 
votre peine! Ils voudront avoir 
votre bénédiction spirituelle, 
mais pas ce que vous avez 
traversé, les années de 
sécheresse, les moments où 
vous n'aviez Rien, et les 
moments où le chemin était 
extrêmement dur, solitaire, et 
difficile, lorsque vous preniez 
position inébranlablement 
pour la Vérité, face à 
beaucoup de moquerie, de 
mépris, de rejet, et de 
difficultés! Cependant, ils ne 
peuvent absolument pas 
avoir votre Gloire, et ils 
n'auront pas votre Gloire, 
parce que c'est la vôtre, votre 
propre Gloire Donnée par 
Dieu! Frères et sœurs, 
L'Église Agréée, c'est 
L'ÉGLISE NÉE DE LA 
PAROLE.  Tout  ce qu i  
concerne Cette Église, du 
sommet de sa tête à la plante 
de ses pieds, c'est La Parole, 
La Parole Révélée, et comme 
elle se tient ici en ce Temps 
de la Fin, elle est revêtue 
d'une Lumière Sans Pareille, 
d'une Lumière Inégalée! Telle 
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est l'Église que Dieu Agréera, 
parce que le Seigneur Dieu 
n'Agréera Rien d'autre que 
Sa Parole! Alors, si Dieu 
Agrée une Église, c'est à 
cause de la Parole, car la 
Gloire de L'Église, c'est 
L'Arche!  Puis-je aussi 
ajouter, qu'Il n'y a Aucune 
Église que Dieu Agréera, sauf 
Ce «Petit  Troupeau»,  
L 'Épouse-Paro le !  D ieu  
n'Agréera Rien d'autre! Et Un 
Seul Groupe de Croyants 
réuss i ra  à  a l le r  dans  
l'Enlèvement, et Un seul 
Groupe de Chrétiens peut 
constituer et constituera 
L'Épouse-Parole, et c'est Ce 
«Petit Troupeau», ce Petit 
Résidu de Troupeau, qui suit 
Jésus -Ch r i s t  dans  sa  
R é v é l a t i o n  P r é s e n t e ,  
Continue, et de Clôture, des 
Saintes Écritures, que l'Esprit 
de Christ nous donne par le 
b i a i s  d u  M i n i s t è r e -
Conducteur Apostolique de 
Jean! Point final! Car Dieu 
n'Agréera Rien d'Autre que 
L'Épouse-Parole Pure, «Une 
Vierge de La Parole», 
lorsque la Gloire de Shekinah 
de Dieu Descendra, à la vue 
du monde tout entier! Elle 
Brillera comme l'Éclat du 
Firmament, Dieu utilisant la 
Loi du Contraste, après avoir 
d ' a b o r d  a c c o m p l i  l a  
Séparat ion Tota le  des 
Semences! C'est exactement 
comme Jésus-Christ l 'a 
déclaré prophétiquement 
dans Matthieu Chapitre 13, 

versets 41 & 43, en disant: 
«Le Fi ls de l 'homme 
enverra ses Anges, et ils 
cueilleront de son royaume 
TOUS les Scandales et 
ceux qui  commettent 
l'Iniquité… ALORS les 
jus tes  Resp lend i ront  
COMME LE SOLEIL dans le 
royaume de leur Père…» Et 
en ce temps-là, qui est juste 
devant, en tant qu'un Corps 
Collectif, L'Épouse Royale 
manifestera la Vie Divine de 
Jésus -Ch r i s t  dans  sa  
Plénitude absolue devant le 
Monde, portant tous ses 
Attributs Divins jusqu'au 
Dernier, car elle sera Sainte 
et Sans Tache, Totalement 
Irréprochable et Ravissante, 
Divinement Habilitée comme 
Jamais auparavant! Le péché 
sera t rès lo in de ses 
frontières, car elle tiendra 
l'iniquité pour Anathème, 
sachant qu'il suffit d'un petit 
mensonge pour amener la 
mort, comme cela s'est 
produit dans le cas d'Ananias 
et Sapphira, au Premier Âge 
de la Chrétienté, dans l'Âge 
d'Éphèse! (Actes 5:1-11). Elle 
se tiendra dans une Sainte 
Majesté, et avec une Grande 
Puissance Surnaturelle, 
opérant des Guérisons, des 
Délivrances, et des Miracles 
e x t r a o r d i n a i r e s ,  
é p o u s t o u f l a n t s ,  e t  
stupéfiants, et comme le 
Monde aura de la révérence, 
et une admiration totale pour 
elle! C'est ce qui nous donne 

Un  Re tou r  aux  Jou rs  
Terrestres des Apôtres 
Semence-Originelle, sauf 
que cette fois-ci, c'est avec 
Une Puissance et Une Gloire 
Apostoliques Plus Grandes, 
parce que c'est L'Apothéose 
d e  l a  R é d e m p t i o n  
Universelle! C'est La Gloire 
F i n a l e  d e  L ' É G L I S E  
AGRÉÉE! Frères et sœurs, 
Rien d'Autre ne produira 
L'Église Agréée, et Rien 
d'Autre ne sera Agréé par 
Dieu, si ce n'est L'Épouse-
Parole Semence-Pure, «Une 
Vierge DE LA PAROLE!» Et 
comme elle est L'Épouse-
Parole Royale, la Gloire de 
Shekinah de Dieu Descendra 
sur elle, selon une mesure qui 
n'a Jamais été donnée 
auparavant, et ce sera ainsi 
pour que le monde tout entier 
puisse la voir! Quelle entrée 
elle aura en ce temps-là, sur 
le devant de la scène 
Mondiale! Frères et sœurs, 
voici L'Église Agréée,  
L'Église du Temps de la Fin! 
C'est à prendre ou à laisser, 
La Vérité demeure La Vérité! 
C'est un Absolu, étant 
l'Absolu de Dieu, et par 
conséquent, elle tient contre 
le Monde Entier, étant 
totalement Inviolable! Quel 
Jour d'Agrément s'annonce, 
lorsque la Gloire de Shekinah 
d e  D i e u  d e s c e n d r a  
M a j e s t u e u s e m e n t  e t  
V i s i b l e m e n t  d u  C i e l ,  
directement sur L'Arche DE 
CHRIST,  Pa r fa i t emen t  
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positionnée dans L'Épouse-
Parole Élue, devant le Monde 
tout entier! Cela Surpassera 
TOUS les Manifestations et 
Agréments Divins dont nous 
avons été témoins à travers 
les Temps, depuis la Genèse! 
Quel jour ce sera, lorsque 
Dieu manifestera Sa Gloire et 
Sa Puissance sur L'Église du 
Temps de la Fin, L'Église 
Agréée, à un niveau que le 
Monde n'a Jamais vu, Un 

Niveau Stupéfiant! Et pour 
couronner le TOUT, Dieu 
emmènera L'Église Agréée, 
Cette Église Agréée du 
Temps de la Fin, L'Épouse-
P a r o l e  R o y a l e ,  d a n s  
l 'En lèvemen t ,  pou r  l e  
Mariage, et le Souper du 
Mariage au Ciel, où elle sera 
honorée par le faste et la 
splendeur indescriptibles, 
extrêmement magnifiques, 
inconcevables, et excellents, 

du Ciel! C'est un Jour où les 
Saints Anges de Dieu 
formeront la haie d'honneur 
royale! C'est la portion divine 
de L'Église du Temps de la 
Fin, et quel Jour s'annonce 
pour  L 'Ég l i se  Agréée,  
L'Église du Temps de la 
Fin! Inclinons nos têtes pour 
la prière. (Frère Amos a prié). 

Que le Seigneur vous 
bénisse.
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FIN  DU  RÉPERTOIRE  DE “LE SCRIBE”
131. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 5: L'Âge De L'Église De Sardes (Juillet 2019)

132. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 6: L'Âge De L'Église De Philadelphie (Juillet 2019)

133. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7A: L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

134. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7B: L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

135. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7C: L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

136. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7D: L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

137. Un Examen Approfondi Du Sujet De La Dîme (Septembre 2019)

138. Les Doctrines De La Semence Pure - Introduction (Octobre 2019)

139. Les Doctrines De La Semence Pure – Partie 1 (Octobre 2019)

140. Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 2 & 3 (Décembre 2019)

141. Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 4 & 5 (Janvier 2020)

142. Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 6 & 7 (Février 2020)

143. Les Doctrines De La Semence Pure – Partie 8 (Mars 2020)

144. L'Âge Éternel: Notre Demeure Éternelle – Parties 1 & 2 (Avril 2020)

145. Le Signe D'Un Vrai Apôtre – Parties 1 & 2 (Juin 2020)

146. Mariage Et Divorce – Parties 1, 2 & 3 (Juillet 2020)

147. Mariage Et Divorce – Parties 4, 5, 6 & 7 (Août 2020)

148. Une Seule Chair – Le Sujet de Genèse 2:24 (Septembre 2020)

149. La Joie De Noël (Octobre 2020)

150. Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10 – Revisité (Octobre 2020)

151. La Doctrine De La Semence Du Serpent – Parties 1, 2 & 3 (Décembre 2020)

152. Avant Qu'il N'y Eût Moïse Et Élie – Parties 1, 2, 3 & 4 (Janvier 2021)

153. Qui Sont Les Fils Du Prince? (Février 2021)

154. L'Évangile Éternel – Un Cantique Nouveau – Parties 1 & 2 (Février 2021)

155. Réveillez-Vous Et Revenez Sur Vos Pas – Le Mouvement De Jackson – Parties 1-3 (Mars 2021)

156. Réveillez-Vous Et Revenez Sur Vos Pas – Le Mouvement De Jackson – Parties 4-6 (Avril 2021)

157. Un Monde Séduit Par L'Église – Parties 1-3 (Juin 2021)

158. La Complétude De La Révélation – Parties 1 & 2 (Juillet 2021)

159. La Complétude De La Révélation – Parties 3 & 4 (Août 2021)

160. Savoir Comment Examiner La Vérité – Une Femme S'Élève En Amérique - Parties 1 & 2 (Septembre 2021)

161. Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 1 & 2 (Octobre 2021)

162. Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 3 & 4 (Décembre 2021)

163. Les Sept Trompettes, Les Trois Malheurs, Et Les Sept Coupes – Parties 1-3 (Janvier 2022)

164. Les Sept Trompettes, Les Trois Malheurs, Et Les Sept Coupes – Parties 4 & 5 (Février 2022)

165. Le Ministère Et L'Attitude Envers Les Sœurs (Février 2022)

166. Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

  Contre Believethesign.com – Parties 1-3 (Mars 2022)

167. Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

  Contre Believethesign.com – Parties 4-6 (Avril 2022)

168. Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

  Contre Believethesign.com – Parties 7-9 (Juin 2022)

169. Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

  Contre Believethesign.com – Parties 10-12 (Juillet 2022)

170. Une Réfutation De La Prophétie De Kenneth Hagin, Sur La Mort De William Branham (Août 2022)

171. Une Réfutation De La Prophétie D'Anna Schrader Sur William Branham (Août 2022)

172. Élie Et Le Fondement De L'Église Primitive – Partie 1 (Janvier 2023)

173. Chaque Semence Engendre Une Semence Qui Lui Est Semblable, Mais Qui Croira? (Janvier 2023)

174. La Responsabilité De Marcher Dans L'Harmonie Révélationnelle: L'Antitype D'Aaron,

  Moïse, Hur, Et Josué – Parties 1-3 (Février 2023)

175. L'Église Agréée – Parties 1 & 2 (Mars 2023)
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74.   Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10, Parties 1-3 (Juillet 2014)

75.   Armagédon Revisité, Parties 1 & 2 (Août 2014)

76.   Pourquoi Fallait-Il Que Ce Soit Des Pêcheurs – Parties 1-3 (Septembre 2014)

77.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée: L'Année 2005 (Connaître L'objectif De Dieu) – Parties 3 & 4 (Octobre 2014)

78.   Voyez Le Tableau D'Ensemble – Parties 1 & 2 (Décembre 2014)

79.   Qui Considère La Semence? (Janvier 2015)

80.   Pourquoi Suis-Je Ici? (Janvier 2015)

81.   Dieu Et Les Races - (Février 2015)

82.   Luc 17:30 (Mars 2015)

83.   La Prospérité Des Semences Du Serpent - Parties 1-3 (Avril 2015)

84.   Les Temps Fâcheux Sont Là!!! - Parties 1 & 2 (Juin 2015)

85.   Les Temps Fâcheux Sont Là!!! - Parties 3 & 4 (Juillet 2015)

86.   La Mystérieuse Naissance Du Ministère (Août 2015)

87.   Le Jour Du Seigneur (Septembre 2015)

88.   Les Quatre Lunes De Sang Et Le Cycle De La Shemitah (Édition Spéciale) – Parties 1-3 (Octobre 2015)

89.   Le Millénium – Parties 1 & 2 (Décembre 2015)

90.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 1 (Janvier 2016)

91.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 2 (Février 2016)

92.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 3 (Mars 2016)

93.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 4 (Avril 2016)

94.   Le Maître De Maison (Juin 2016)

95.   Le Soleil Et Le Mouvement De L'Évangile (Juillet 2016)

96.   Le Livre De Vie - Partie 1 (Août 2016)

97.   Le Livre De Vie - Partie 2 (Septembre 2016)

98.   La Voie De Toute Maison-Phare (Octobre 2016)

99.   À Quel Niveau Sommes-nous Dans Le Quintuple Ministère? (Octobre 2016)

100.   Juste Avant La Traversée (Octobre 2016)

101.   Le Van, Et Le Ministère De Clôture – Partie 1 (Décembre 2016)

102.   Le Van, Et Le Ministère De Clôture – Partie 2 (Janvier 2017)

103.   Si Nous Péchons Volontairement (Février 2017)

104.   Les Temps Des Nations – Parties 1 & 2 (Mars 2017)

105.   Souvenez-Vous De La Femme De Lot – Parties 1 & 2 (Avril 2017)

106.   Les Sept Montagnes D'Apocalypse 17 – Parties 1-3 (Juin 2017)

107.   Messagers Dispensationnels, Ministères Conducteurs: En Défense De William Branham – Parties 1-3 (Juillet 2017)

108.   Les Actes Des Apôtres: ‟Écrire” Le Dernier Chapitre – Parties 1-3 (Août 2017)

109.   La Dame Élue, Et Sa Robe Royale – Parties 1 & 2 (Septembre 2017)

110.   Les Manifestations Et Les Dons De L'Esprit – Parties 1 & 2 (Octobre 2017)

111.   Il N'y Avait Pas De Place Pour La Vérité Dans L'Hôtellerie (Décembre 2017)

112.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 1-3 (Janvier 2018)

113.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 4 & 5 (Février 2018)

114.   L'Image De La Bête – Parties 1-4 (Mars 2018)

115.   La Grande Séparation – Parties 1-3 (Avril 2018)

116.   Le Martyre Des Saints – Parties 1 & 2 (Juin 2018)

117.   Les Soixante-Dix Semaines De Daniel – Parties 1 & 2 (Juillet 2018)

118.   Le Standard Divin Pour Les Hommes Dans Le Ministère - Parties 1 & 2 (Août 2018)

119.   L'Ordre Dans L'Église - Parties 1 & 2 (Septembre 2018)

120.   Les Sept Tonnerres Prophétiques – Parties 1 & 2 (Octobre 2018)

121.   La Divinité: La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 1-3 (Décembre 2018)

122.   La Divinité: La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 4 & 5 (Janvier 2019)

123.   Éthiques Professionnelles Chrétiennes – Parties 1 & 2 (Février 2019)

124.   Dieu Et La Loi Du Contraste – Parties 1 & 2 (Mars 2019)

125.   La Verge D'Aaron Et L'Actualité De La Conduite De Dieu: L'Opposition de John Ben Tay – Parties 1 & 2 (Avril 2019)

126.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Introduction (Juin 2019)

127.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 1: L'Âge De L'Église D'Éphèse (Juin 2019)

128.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 2: L'Âge De L'Église De Smyrne (Juin 2019)

129.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 3: L'Âge De L'Église De Pergame (Juin 2019)

130.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 4: L'Âge De L'Église De Thyatire (Juillet 2019)
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22.   La Voix Qui Marche - Parties 1 & 2 (Octobre 2007)

23.   L'Homme Qui Fut Ravi - Parties 1 & 2 (Décembre 2007)

24.   Genèse: La Création De L'Univers (Janvier 2008)

25.   Genèse: L'Éden Des Anges (Février 2008)

26.   Genèse: L'Éden De L'Homme (Mars 2008)

27.   Genèse: Caïn Et Abel (Avril 2008)

28.   Genèse: La Marque De Caïn (Juin 2008)

29.   Genèse: Le Mélange Des Semences (Juillet 2008)

30.   Genèse: Les Vicissitudes de Cham (Août 2008)

31.   Pourquoi la Continuité? - Parties 1-5 (Septembre 2008 – Février 2009)

32.   La Promesse de Jean - Parties 1 & 2 (Mars – Avril 2009)

33.   L'Esprit De Jean  (Juin 2009)

34.   Jean: Le Positionnement Des Pieds De L'Ange (Juillet 2009)

35.   Jean: Le Manger Du Rouleau (Août 2009)

36.   Jean: Achevant La Voix Du Septième Ange (Septembre 2009)

37.   Jean: Le Fondement Et Le Fil À Plomb (Octobre 2009)

38.   Jean: Ils Confessèrent Et Ne Nièrent Pas (Décembre 2009)

39.   Le Directorat Invisible De Jésus-Christ (Janvier 2010)

40.   La Ravissante Épouse - Partie 1 (Février 2010)

41.   Jean, Les Anges, Et La Prophétie; Édition Spéciale  (Mars 2010)

42.   La Ravissante Épouse - Parties 2 & 3 (Juin 2010)

43.   La Ravissante Épouse - Parties 4 & 5 (Août 2010)

44.   La Ravissante Épouse - Partie 6 (Septembre 2010)

45.   Démonologie: Le Nouveau Visage Du Magazine “The Contender”; Édition Spéciale (Octobre 2010)

46.   La Ravissante Épouse - Parties 7-9 (Décembre 2010 – Février 2011)

47.   La Pluie De La Dernière Saison (Mars 2011)

48.   L'Armée De Joël (Avril 2011)

49.   Un Signe D'Impiété Et De Sacrilège (Juin 2011)

50.   Une Religion En Marche Vers Sa Fin - Parties 1 - 4 (Juillet – Octobre 2011)

51.   Il Prêcha Aux Esprits En Prison: Qui Sont-Ils? (Déc. 2011 – Janv. 2012)

52.   Après Deux Jours (Février 2012)

53.   Qui Sont Les Vierges Folles? (Mars 2012)

54.   Cham Est Dans L'Alliance (Avril 2012)

55.   L'Heure De L'Or - Parties 1 & 2 (Juin – Juillet 2012)

56.   La Foi Pour L'Enlèvement (Août 2012)

57.   La Révélation De Dieu Est Une (Septembre 2012)

58.   L'Ange Du Temps: Qui Est-Il? (Octobre 2012)

59.   La Restauration Du Serpent? (Décembre 2012)

60.   Le Jugement Du Trône Blanc (Janvier 2013)

61.   Le Septième Sceau (Février 2013)

62.   Le Triple Mystère Du Septième Sceau (Mars 2013)

63.   Le Péché Est Couché À La Porte (Avril 2013)

64.   L'Identité Présente Du Serpent (Juin 2013)

65.   Les Portes Dans La Porte (Juillet 2013)

66.   La Bataille D'Ézéchiel 38 Et 39 – Revisité (Août 2013)

67.   Le Ministère Apostolique: Timothée Et Tite (Septembre 2013)

68.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Principes Des Types Et Des Ombres) - Parties 1 & 2 (Oct. – Déc. 2013)

69.   L'Application Des Types Et Des Ombres (L'Expérience Au Désert) - Partie 3 (Janvier 2014)

70.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Qui Est Ce Melchisédech?) - Parties 4 & 5 (Février – Mars 2014)

71.   Les Sept Esprits Devant Le Trône (Avril 2014)

72.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée: L'Année 2005 - Parties 1 & 2 (Juin 2014)

73.   L'Apport De Cham (Juillet 2014)

SUITE  DU  RÉPERTOIRE  DE “LE SCRIBE”
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Les dates de notre Convention en 2023 sont les suivantes:

Annonces

RÉPERTOIRE  DE  “LE SCRIBE”

     Suite du Répertoire à la page intérieure.

NB: Notre adresse email a changé.

Tout le monde est le bienvenu aux réunions. Si vous avez besoin de plus d'informations, ou si vous avez des 
questions ou des commentaires, n'hésitez pas à nous contacter. Nous vous prions d'adresser toute 
correspondance à : pastorbft@yahoo.com

Pour ceux qui préfèrent nous écrire par la poste, notre adresse est indiquée en bas de cette page. Nous 
espérons avoir de vos nouvelles.

1.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 : (Janvier 2007)

2.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Partie 3 : La Singularité du Ministère (Janvier 2007)

3.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 4 & 5 : Le Test de Fidélité (Janvier 2007)

4.    Localiser Dieu : La Visitation de Dieu - Parties 1 & 2 (Février 2007)

5.    L'Alliance Avec Le Mal (Février 2007)

6.    Où En Sommes-Nous? (Février 2007)

7.    La Voie À Suivre (Février 2007)

8.    Le Schéma - Parties 1-4 (Mars 2007)

9.    La Relation Entre Les Sept Tonnerres Et Le Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 (Mars 2007)

10.    La Connexion Des Juifs - Parties 1 & 2 (Avril 2007)

11.    Le Troisième Pull (Juin 2007)

12.    Le Troisième Pull - Et Les Trois Étapes Menant Dans L'Enlèvement (Juin 2007)

13.    L'Ange Du Septième Sceau (Juin 2007)

14.    Ils Vinrent Se Présenter - Parties 1 & 2 (Juillet 2007)

15.    L'Invitation (Juillet 2007)

16.    La Promesse Au Vainqueur - Parties 1-3 (Juillet 2007)

17.    La Manifestation Des Fils De Dieu (Juillet 2007)

18.    Une Femme Se Lève En Amérique (Juillet 2007)

19.    Le Ministère Prophétique De William Branham - Parties 1-4 (Août 2007)

20.    Les Trois Scribes (Septembre 2007)

21.    L'Irresponsabilité Ministérielle (Septembre 2007)

Restez près du Roc de la vérité révélée.
Ça fait la différence!

Mat. 16:15-18

Le Scribe, sauf dans les mois de Convention de Mai et Novembre, est une publication mensuelle de Bible Faith Tabernacle,
30 Bajulaye Compound, Off Bajulaye Road, P.O. Box 3463 Shomolu, Lagos, Nigeria.

Il contient une version éditée d'un message prêché par Fr. Amos Omoboriowo, et est  sur demande.gratuitement distribué

     +234-7060406157, 09082709737.	Notre site internet : Tél. Portable :www.bftchurch.org
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